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De nos envoyés spéciaux au Gabon

sauve les meubles ! 
M’bolhi arrête tout,Mahrez
Leekens : «On sait ce qu’il nous reste à
faire : battre la Tunisie et le Sénégal»

Mahrez : «C’est
le match qu’il
fallait gagner»

Brahimi : «On
a payé cash
notre mauvaise
première
période»

Meftah : «Il ne
faut pas blâmer

Belkhiter !»

Bensebaïni : 
«Ce score nous

maintient en vie»
Amunike :
«Les Algériens
étaient lents
et égoïstes»

Anthar Yahia :
«M’bolhi a été
irréprochable»

Khalef : «M’bolhi, Bensebaïni
et Mahrez ont sauvé les
Verts d’une défaite certaine»

Hidoussi rassure Hidoussi rassure Hidoussi rassure Hidoussi rassure Hidoussi rassure Hidoussi rassure Hidoussi rassure Hidoussi rassure 
JSK

«La JSK réalisera une
meilleure phase retour»

Mouassa avertit
Gourmi et Mansouri 
«Vous êtes les
bienvenus mais ce
sont les plus en
forme qui joueront»

MCA

USMA 

Cavalli répond à Koudri
«Avec ta mentalité, l’USMA
fonce droit dans le mur»

CRB 4 - OM 1

Aribi : 
«Je promets

d’autres buts»
USMH

Djeghbala
et Hendou,
c’est fait !

NAHD

El Orfi
d’attaque

face à la JSK 

MOB
Il réclame 750 millions

Yesli saisit la CRL



C'est avec curiosité que les pu-
ristes attendaient cette rencon-
tre inédite entre le Zimbabwe
qui est considéré comme le

petit poucet du groupe B, et l'Algérie qui a
posé ses valises au Gabon dans la peau de
l'un des favoris de l'épreuve. La vérité du
terrain sera toute autre dans un match où
on est passé par toutes les émotions. 
Le début de match en trombe des
Warriors

Les 22 acteurs entreront très vite dans le
vif du sujet. A la 2', suite à un corner pour
les Warriors, dégagé des deux poings par
M'Bolhi, les Verts amorcent un contre très
rapide. Soudani tirera mollement dans les
bras de Mkuruva. 2' plus tard, suite à une
longue ouverture de Bentaleb en direction
de Mahrez, Mkuruva s’interpose dans les
airs. C'est le moment choisi par les
joueurs du Zimbabwe pour mettre le feu
dans le camp algérien. Billiat élimine Gue-
dioura à la 9' et oblige M'Bolhi à la parade.
Une minute plus tard, le même Billiat
trouvera le poteau de M'Bolhi suite à une
superbe reprise de volée.  
Mahachi répond à Mahrez

Sur l'action qui suivra, Slimani démar-
quera Mahrez à la 12'. Ce dernier s'infiltre
dans la surface et suite à un crochet, il
trouve le poteau rentrant après une belle
frappe enroulée (1-0). Nullement décou-
ragés, les Warriors repartent à l'attaque et
cela sera payant à la 17'. Devant une dé-
fense algérienne à l'arrêt, Mahachi, totale-
ment démarqué sur l'aile gauche,
adressera une frappe croisée qui termi-
nera sa course dans le petit filet de
M'Bolhi, compétemment surpris sur ce
coup (1-1). Le temps fort du Zimbabwe
vient de débuter. A la 21', M'Bolhi déviera
en corner une frappe sèche de Mahachi.
Les camarades de Mandi seront totale-

ment hors du coup et n'arriveront pas à
mettre leur jeu en place. Les Warriors en
profiteront pour se montrer dangereux. 
29', Mushekwi n'a pas tremblé

Ce sera le cas à la 29' par Bhasera qui
fera des misères à Belkhither qui n'aura
pas d'autre recours que d'accrocher l'atta-
quant zimbabwéen dans la surface. Le pe-
nalty qui s'ensuivra sera transformé par
Mushekwi (1-2). Menés au score, les Algé-
riens amorceront des rushs mais ils man-
queront de lucidité devant une rugueuse
défense des Warriors. Ils bénéficieront
coup sur coup (39' et 40') de deux coups
francs idéalement placés. Exécutés par
Mahrez et Ghoulam, ils ne donneront
rien. Les Warriors seront présents dans les
duels et après deux minutes de temps ad-
ditionnels, la mi-temps surviendra sur
une avance au score pour le Zimbabwe. 
Des Algériens plus mobiles et
plus percutants

Après la pause, Meah a pris la place de
Belkhither, pas du tout à l'aise dans son
couloir droit. La première incursion algé-
rienne sera l'œuvre de Brahimi qui verra
son tir passer largement au-dessus de la
transversale. Guedioura n'aura pas plus de
chance deux minutes plus tard. Les Zim-
babwéens ne seront pas en reste. A la 52',
Billiat mettra dans le vent Mandi avant de
voir son tir dévié en corner par M'Bolhi
suite à une parade exceptionnelle. A la 56',
la terrible reprise de volée de Guedioura
passera à ras du poteau. 
Il y avait penalty, monsieur
l'arbitre

Trois minutes plus
tard, Bensebiani trou-
vera la transversale suite
à un corner de Ghou-
lam. La grosse séquence
des Algériens conti-

nuera. Ils auraient dû bénéficier d'un pe-
nalty à la 61'. Mahrez sera percuté dans la
surface par Mkuruva qui ne jouera abso-
lument pas le ballon. Les Verts ont totale-
ment pris le contrôle du match. A la 66',
Mahrez effectuera un petit slalom dans la
surface avant de rater son tir.  Le pressing
collectif des Algériens mettra à mal les
Warriors qui se contenteront de se défen-
dre bec et ongles. 
Quel arrêt de M'Bolhi !

Après une alerte de Brahimi, les Algé-
riens auraient pu inscrire un but-gag à la
73'. Le ballon heurte la barre transversale
de Mkuruva sur une remise du genou
d'un de ses défenseurs. Sur le contre des
Zimbabwéens, et après une bévue de Mef-
tah, M'Bolhi remportera son duel face à
Malajila. 
Et de 2 pour Mahrez

La délivrance surviendra à la 82', Mah-
rez hérite d'un ballon dans les vingt mè-
tres avant d'adresser une frappe croisée
qui fera mouche (2-2). La domination est
totale en fin de match, mais ni Slimani, ni
Ghezzal qui a fait son entrée sur le terrain,
n'arriveront à se montrer décisifs. Le score
ne changera pas, même si les Algériens
avaient les armes pour l'emporter. La fin
de match surviendra après trois minutes
de temps additionnels. Les Algériens ont
mis trop de temps pour véritablement en-
trer dans le match. Match compliqué donc
pour une équipe d'Algérie qui sur le plan
collectif manque terriblement de maturité.

Saïd Fellak 

Stade : Rénovation (Franceville-Gabon)
Affluence : nombreuse
Arbitres : Bamlak Tessema Weyesa (Ethiopie), Jean Claude Birumushahu
(Burundi), Aboubacar Doumbouya (Guinée)
Buts : Mahrez (12', 82') (Algérie) ; Mahashi (17'), Mushekwi (sp 29') (Zim-
babwe)
Avertissement : Belkhither (28') (Algérie), Ruzike(37') (Zimbawe)

Algérie : M'Bolhi, Mandi, Bensebaïni, Belkhither (Meah 46'), Ghoulam,
Guedioura, Bentaleb, Mahrez, Brahimi, Slimani, Soudani (Ghezzal 76')
Entraîneur : Gorges Leekens
Zimbabwe : Mkuruva, Nhamoinesu, Phiri, Zvirekwi, Muroiwa, Bhasera,
Mushekwi (Malajila 77'), Mahachi, Katsande, Musona ( Ruzike 15'), Bil-
liat 

Entraîneur : Callisto Pasuwa

Avant la rencontre d'hier, les
deux nations s'étaient  ren-
contrées à 5 reprises. Le bilan
de ces confrontations est de
deux victoires pour l'Algérie,
et une pour le Zimbabwe. Le
nul d'hier est le troisième
entre les deux pays.

M'Bolhi, le sauveur 
Si l'Algérie n'a
pas perdu
contre le Zim-
babwe, elle le
doit en
grande partie
à son gardien
de but Raïs
M'Bolhi. Il a
tout simple-
ment été
époustouflant. Raïs a effectué des
arrêts pas du tout évidents, corri-
geant ainsi des errements de ses dé-
fenseurs. La grande forme de
M'Bbolhi est une des rares satisfac-
tions d'un match qui doit être plein
d'enseignements pour Leekens.
Bien sûr, la palme revient aussi à
Mahrez qui a été l'auteur d'un dou-
blé d'où sa désignation comme
l'homme du match..  

Une équipe d'Algérie
«coupée en deux» 

Faisons preuve d'originalité et ne
mettons pas sur le dos de Bel-
khither la contreperformance
face aux Zimbabwéens. Lors des
temps forts des Warriors, la for-
mation de Leekens semblait cou-
pée en deux. Il n'y avait
pratiquement aucun relais entre
les lignes offensives et défen-
sives. Les Zimbabwéens en ont
largement profité. Cela a duré
près de 80 minutes, avant une fin
de match somme toute satisfai-
sante. Le Chiffre
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Algérie                 Zimbabwe

M'Bolhi permet aux 
Fennecs de rester en vie

EQUIPE PTS J G N P BP BC DIFF
1 Sénégal 3 1 1 0 0 2 0 +2
2 Algérie 1 1 0 1 0 2 2 0
3 Zimbabwe 1 1 0 1 0 2 2 0
4 Tunisie 0 1 0 0 1 0 2 -2

Classement du groupe B

34°C à l’heure du match 
S’il y avait un handicap avant

le match d’hier, c’est incontesta-
blement la température qui fai-
sant à Franceville. Quelques
minutes avant le coup d’envoi de
la rencontre, la température affi-
chait 34°C. Il faudrait dire que
les joueurs en ont beaucoup
souffert   et ça s’est fait ressentir
lors des séances d’échauffement.
Mais ce qui a le plus gêné les
joueurs c’est le taux d’humidité
qui était très élevé à savoir plus
de 80%.  

Bougherra
encourage
les joueurs
avant le
match 

Après la séance
d’échauffement,
les joueurs ont re-
joint les vestiaires
pour revenir une
nouvelle fois sur
le terrain. Mais
avant cela, l’an-
cien défenseur,
Madjid Bou-
gherra, a motivé
l’ensemble des
joueurs. Il leur a
fait savoir qu’il
fallait garder
confiance en soi
et surtout réussir
une bonne en-
tame de rencon-
tre. C’est d’ailleurs
le même discours
qu’a tenu le sélec-
tionneur Leekens
qui avait de-
mandé à ses
hommes de rester
bien en place et
ne pas prendre de
risque surtout en
défense. 

Faible engouement à
Franceville 

Décidément, cette première rencontre
du groupe B au stade de Franceville n’a

pas drainé la grande foule. Pour cause, les
Gabonais étaient quasiment pas intéressés

par ce mach. D’ailleurs, plus de la moitié
du stade état complètement vide. Ceux
qui étaient présenst sont beaucoup plus

venus pour voir l’attaquant Riad Mahrez,
actuel attaquant de Leicester City. 

Le prix du billet entre 500 et
2000 Cfa 

Quant à la vente des billets, elle a eu
lieu dans la matinée. Pour rappel, le billet

d’accès a varié entre 500 et 2000 Cfa ce
qui équivaut à 150 jusqu’à 500 dinars al-
gérien. Un prix accessible aux Gabonais
mais malgré cela, cela n’a pas encouragé
les habitants de la ville à se déplacer en

force pour suivre cette rencontre. 
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«Bien sûr qu’on est déçus»
L

e sélectionneur national, George
Leekens a été déçu hier par le
match nul concédé face au Zim-
babwe en ouverture de ce groupe B
de la CAN. Le technicien belge a

évoqué ce match tout en affirmant haut et
fort que les Verts vont se donner à fond pour
se qualifier pour le second tour et se ressaisir
face à la Tunisie et le Sénégal.

«Le premier match d’un tel
tournoi est toujours difficile à
aborder»

Le premier responsable de la barre tech-
nique de l’EN a déclaré hier en conférence de
presse d’après-match qu’il s’attendait à ce
que ce match soit difficile face à une équipe
du Zimbabwe : «On savait d’avance que la
mission n’allait pas être facile pour nous face
au Zimbabwe. Vous savez, le premier match
du tournoi est toujours difficile à aborder. On
a vu cela hier (Ndlr : samedi) avec le pays or-
ganisateur, le Gabon ainsi qu’avec le Came-
roun qui ont tous les deux été accrochés dès
l’entame de cette CAN.» Et d’ajouter : «Après
avoir ouvert le score, le Zimbabwe nous a
mis en difficultés en parvenant à inscrire
deux buts. En seconde mi-temps, nous avons
pris le match en main en dominant les dé-
bats. Je pense que nous avons donné beau-
coup d’occasion de but à notre adversaire en
première mi-temps. Par la suite, on a su rec-
tifier certaines choses pour montrer un meil-
leur visage en seconde période de ce
match.»

«On va désormais se
concentrer sur nos deux
prochains matchs face à la
Tunisie et le Sénégal»

A la question de savoir si l’EN a compromis
ses chances de se qualifier pour le second
tour de la CAN au vu de sa prestation face au
Zimbabwe, et des adversaires qui lui restent
à affronter, à savoir la Tunisie et le Sénégal,
le sélectionneur national répondra : «Comme
je viens de vous le dire, nous savions bien
que le match face au Zimbabwe n’allait pas
être facile pour nous. C’est d’ailleurs ce qu’on
avait dit d’avance. Nous mesurons bien l’im-
portance et la difficulté des deux matchs qui
nous attendent face à la Tunisie et le Séné-
gal.  Maintenant, on va se concentrer pleine-
ment sur nos deux prochaines rencontres.
L’équipe a démontré
de belles choses
dans le jeu en se-
conde période.
C’est ce qui im-
porte le plus.
Désormais, il
faudra bien
préparer nos
deux pro-
chaines ren-

contres de la CAN.»

«J’ai vu une bonne réaction
de mes joueurs en seconde
mi-temps»

Interrogé sur les deux prochains matchs
qui attendent les Verts face à la Tunisie et le
Sénégal, Leekens a reconnu que lui et ses
joueurs étaient hier pleinement concentrés
sur le match du Zimbabwe et qu’ils auront
par la suite le temps de se focaliser sur la
rencontre de la Tunisie puis celle contre le
Sénégal : «Aujourd’hui (Ndlr : hier) nous
étions concentrés à 200% sur le match face
au Zimbabwe. Maintenant que le match est
terminé, nous allons avoir le temps pour se
préparer au match face à la Tunisie et celui
du Sénégal. Nous allons certainement voir le
match de ce soir (Ndlr, hier soir) entre la Tu-
nisie et le Sénégal. Mais comme je vous l’ai
dit, le plus important pour moi reste la bonne
réaction de mes joueurs en seconde période
du match face au Zimbabwe. Nous allons
aborder nos deux prochains matchs de la
CAN comme nous l’avons fait face au Zim-
babwe, avec beaucoup de volonté et de dé-
termination.»

«Je connais bien la Tunisie»
Leekens a décortiqué le match en révélant

ce qui n’avait pas marché pour l’EN en pre-
mière mi-temps : «Nous avons laissé jouer
l’adversaire en première mi-temps. Les
joueurs adverses ont essayé de chercher la
profondeur. Par la suite, nous avons rectifié le
tir pour montrer un meilleur visage en se-
conde mi-temps. Il faut aussi reconnaître que
Rais (Ndlr : M’bolhi) a livré une grosse pres-
tation, tout comme leur gardien de but. C’est
vrai que nous sommes déçus d’avoir raté les
trois points de ce match. Si vous n’êtes pas
déçu de n’avoir pas gagner un match, c’est
que vous n’êtes pas un gagneur.» Le sélec-
tionneur national, Leekens a insisté sur l’im-
portance de remporter le prochain match
face à la Tunisie : «Comme je vous l’ai
dit, nous allons nous focaliser plei-
nement sur notre pro-
chain face à la
Tunisie. Je

connais bien cet adversaire pour l’avoir déjà
entraîné par le passé. Je vais voir son match
devant le Sénégal et évidemment nous allons
tout donner pour glaner les trois points de ce
match face à la Tunisie.»

«Désormais, on doit gagner
nos deux prochains matchs»

Sur une question d’un confrère sur le fait
de savoir s’il n’avait pas bénéficié de beau-
coup de temps pour préparer la CAN, Lee-
kens répondra : «C’est vrai que cela ne fait
pas longtemps que je suis à la tête de la
barre technique de l’EN, mais cela ne m’em-
pêche pas de dire que nous avons bien pré-
paré la CAN. Nous avons fait un match nul
aujourd’hui (Ndlr : hier) face au Zimabbwe.
Le premier match de la CAN n’est pas facile à
aborder. Chaque match est une expérience
pour nous. On ne doit plus chercher d’ex-
cuses. Après le nul face au Zimbabwe, nous
devrons gagner nos deux prochains matchs.
Le Zimbabwe est également un bon adver-
saire qui peut surprendre les autres sélec-
tions de ce groupe.»

«Nous avons manqué de
rythme en première mi-
temps»

Leekens a reconnu que les Verts ont man-
qué de rythme en première mi-temps du
match : «Il est vrai que nous avons joué avec
un rythme trop bas en première mi-temps.
En seconde mi-temps, nous avons joué entre
les lignes et cela après avoir laissé beaucoup
d’espace à l’adversaire en première pé-
riode. On a corrigé nos
erreurs pour montrer
un meilleur visage
en seconde mi-
temps.» Quant
au rende-
ment

de Brahimi, Leekens précisera : «Je ne fais
jamais d’analyse sur un de mes joueurs en
conférence de presse.»

«Nous avons bien préparé
cette CAN»

Critiqué pour le choix d’affronter la Mauri-
tanie, le sélectionneur national n’a pas re-
gretté ces matchs amicaux, en affirmant que
la rencontre face à la Mauritanie a été un bon
test pour l’EN avant d’aborder la CAN : «Nous
avons fait notre programme de préparation
avant d’aborder la CAN et j’ai une petite ex-
périence dans le domaine qui me permet de
bien faire mon programme de travail. Le
match face à la Mauritanie a été un bon test
pour notre équipe. Maintenant, le plus impor-
tant pour nous est de se qualifier pour le se-
cond tour de la CAN.»

 H.R.

Leekens

Callisto Pasuwa (entraîneur du Zimbabwe) 

«Nous avons prouvé que nous ne sommes pas une petite équipe»
Pour sa part, le selectionneur du Zimbabwe,

Callisto Pasuwa a tenu à rappeler aux journalistes
ce qu’il avait déclaré avant le match face à l’EN :
«Avant le match, un journaliste m’avait posé la
question suivante : quel est le favori du match Algé-
rie – Zimbabwe ? J’ai répondu que le favori était le
Zimbabwe, et je me souviens que le journaliste en
question avait commencé à rire. Aujourd’hui nous
avons prouvé que nous ne sommes pas cette petite
équipe du groupe B. Nous allons prendre toutes les
équipes au sérieux et tenter d’aller loin dans cette
compétition.»

«Notre erreur était de trop
défendre en seconde mi-temps»

Contrairement à la première mi-temps, les
Zimbabwéens ont reculé derrière en seconde mi-
temps du match d’hier. Pour le sélectionneur des
Wariors, Callisto Pasuwa, c’est la faute que ses
joueurs ne devaient pas commettre face à l’Algérie
: «Je pense que notre erreur était de se focaliser

sur la défense en seconde mi-temps. Nous  avons
reculé derrière en seconde mi-temps et cela nous
a coûté cher. Mais vous savez, nous corrigeons
nos erreurs au fur et à mesure des matchs. On va
tirer les enseignements nécessaires de ce match en
prévision de notre prochain rendez-vous face au
Sénégal.» 

«Au départ, notre objectif face à
l’Algérie était d’éviter la défaite»

Le sélectionneur du Zimbabwe a révélé en
conférence de presse que l’objectif des Wariors
était au départ d’éviter la défaite face à l’Algérie :
«Je ne vous cache pas qu’au départ, notre objectif
était d’éviter la défaite. Mais au vu du déroule-
ment du match, nous avons pris confiance en
nous-mêmes et nous avons joué pour la gagne.
Ce match va nous servir pour la suite de notre
parcours à la CAN.» 

«Ne nous sous-estimons pas, nous
allons maintenant tout faire pour
gagner face au Sénégal»

Pour le sélectionneur du Zimbabwe, son
équipe est loin d’être l’outsider de ce groupe.
Pour lui, les Wariors vont tout donner pour
remporter le prochain match face au Sénégal :
«Ne nous sous-estimons pas. Après avoir décro-
ché un point face à l’Algérie, nous allons mainte-
nant tout faire pour gagner face au Sénégal.»

«Personnellement, je n’ai pas
décelé de faiblesse chez les
Algériens»

Interrogé sur les faiblesses décelées dans le
jeu de l’équipe algérienne hier, ce coach dira :
«Personnellement, je n’ai pas décelé de faiblesses
chez les Algériens. C’est une équipe très solide et je
pense que le penalty inscrit nous a permis de ré-
colter le point du match nul.» H.R.
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Brahimi et Mahrez,
au-dessus du lot !

L’ Algérie a raté son
entrée dans cette
Coupe d’Afrique des
nations qui se dé-
roule actuellement

au Gabon. Alors que la partie pa-
raissait facile sur le papier, les
Verts ont affronté une solide et
surprenante équipe du Zimbabwe
qui n’a pas démérité. Les Fennecs,
qui souhaitaient débuter la com-
pétition de la meilleure des ma-
nières, ont été accrochés, à la
surprise de tout le monde. Pour
revenir sur le match, ils ont dû at-
tendre les dernières minutes  pour
voir Mahrez remettre les pendules

à l’heure. Le
moins que

l’on puisse
dire est

que le joueur de Leicester City, dé-
signé récemment meilleur joueur
d’Afrique, a été l’un des meilleurs
pour ne pas dire carrément le
meilleur Algérien sur le terrain.
Avec son doublé, ses dribbles et sa
vivacité, il a encore une fois
prouvé qu’il est une valeur sûre.
Désormais, Leekens pourra comp-
ter sur son «chouchou » pour faire
la différence puisque des rencon-
tres encore difficiles attendent l’Al-
gérie. Toutefois, il est aussi utile de
signaler la belle prestation du mi-
lieu de terrain Yacine Ibrahim. Le
pensionnaire du FC Porto a pesé
lourd sur la défense du Zimbabwe.
Il a été un vrai poison, ce qui a
d’ailleurs permis à notre Equipe
nationale de revenir de loin. Au-
jourd’hui, les joueurs doivent

tourner très vite la page et passer à
autre chose. Il reste encore deux
gros matchs à jouer, rien n’est en-
core perdu. Les chances de se qua-
lifier au prochain tour sont
toujours intactes. 

Mahrez désigné homme
du match

Auteur d’un joli doublé, Ryad
Mahrez a permis à l’Algérie de res-
ter en course pour une qualifica-
tion au prochain tour de la Coupe
d’Afrique des nations. Et comme il
a été irréprochable, il a été désigné
Total Man of the match. Une ré-
compense qui va certainement le
motiver à rester sur cette lancée
lors de ce tournoi. 

S. Djoudi

Mahrez «C’était le match
qu’il fallait gagner»

A la fin de la rencontre, en conférence de presse, Ryad Mahrez,
fraîchement désigné homme du match, a répondu aux questions des
journalistes présents. Il a estimé que l’Algérie n’a pas bien débuté le

match, avant de revenir en force en seconde période. Il a aussi
reconnu que le Zimbabwe était à la hauteur et que la rencontre
était plus difficile qu’on ne le croyait. 
Vous avez été tenus en échec par
le Zimbabwe. Quelles sont vos
impressions Ryad ?

C’est vraiment frustrant. On
voulait vraiment débuter en force
cette compétition. Il faut avouer

qu’on n’a pas été à la hauteur en
première période. Ce qui a peut-

être laissé beaucoup d’espaces à notre
adversaire qui en a profité pour inscrire

deux buts. C’est ça la Coupe d’Afrique,
rien n’est jamais facile.
Vous attendiez-vous à un rendement
aussi surprenant de votre 
adversaire ?

On savait dès le début que notre
mission n’allait pas être facile. On
s’attendait à avoir des difficultés. On n’a pas réussi à
décrocher les trois premiers points, mais rien n’est
encore joué. Il faut vite tourner la page et passer à autre
chose.
Comment jugez-vous le rendement de l’équipe ?
J’avoue qu’en première période, on n’a pas été à la

hauteur. Mais de retour des vestiaires, je crois que nous
avons démontré un nouveau visage. D’ailleurs, on a
réussi à nous créer plusieurs occasions. Désormais, il
faut continuer à travailler afin qu’on soit meilleurs lors
du deuxième match. Nous n’allons pas baisser les bras.
Au contraire, on doit à tout prix se racheter. 

Entretien réalisé par H. R.

Gervinho encense Mahrez :

«Je suis fan de lui» 
Invité, hier soir, de l’émission quotidienne «Soir de CAN» diffusée sur Canal+

Sport Afrique, l’ancien attaquant de la Côte d’Ivoire, Gervinho, n’a pas manqué d’en-
censer fortement Riyad Mahrez, assurant que celui-ci avait les qualités pour finir meilleur

joueur de la CAN : «A vrai dire, je suis fan de Mahrez, de son jeu et de sa manière de drib-
bler. Il a réalisé une saison exceptionnelle avec son club de Leicester qui lui a permis de rem-

porter beaucoup de titres individuels. Il a été aussi élu meilleur joueur africain, et ce n’est pas
rien. Il a souvent été décisif et je pense qu’il a les qualités pour emmener l’Algérie jusqu’en finale
de cette compétition continentale. Après, il n’y a pas que lui bien évidemment dans cette sélection
algérienne. Il faudra la contribution de tous les joueurs pour espérer faire une bonne CAN», a
conclu celui qui a pris sa retraite internationale, il y a deux ans. 

S. F. 

Les quatre arrêts décisifs de Mbolhi
Sur une contre-attaque rondement menée pas les Warriors, Billiat parvient à se jouer

d’Adlane Guedioura avant d’adresser un tir puissant dans un ongle fermé. Heureusement,
Rais Mbolhi était vigilant pour repousser du pied tel un gardien de handball le cuir en
corner évitant l’ouverture du score pour la formation du Zimbabwe. A la 22’, Mbolhi doit
réaliser un arrêt de haute facture pour repousser des bouts des doigts la frappe à l’en-
trée de la surface de ce diable de Billiat. En seconde période, plus exactement à la 53’,
Mbolhi remporte miraculeusement son duel face à l’incontournable Billiat. Mbolhi remet
cela à la 82’ lorsque du pied parvient à repousser un tir à bout portant de Malajila évitant
ainsi la correctionnelle à sa formation. 

Le
choc entre

Mahrez et Mkuruva
donne des frayeurs

Ryad Mahrez aurait pu
donner quelques frayeurs à

son banc et aux supporters al-
gériens présents au stade
Franceville lorsqu’à la 5’, il a
eu un choc violent avec le por-
tier du Zimbabwe. Heureuse-

ment, plus de peur que de
mal pour le joueur de Leices-

ter qui a repris rapide-
ment le jeu.

Mahrez ouvre
la marque grâce à

son spécial
On jouait la 12’ lorsque Ryad

Mahrez, dans son couloir de prédi-
lection, parvient à se jouer de deux
défenseurs, avant de se mettre sur
son bon pied. Le Ballon d’Or afri-
cain a su prendre à défaut le gar-
dien du Zimbabwe grâce à son
spécial devenu une marque

déposée.

Le
Ballon d’Or

africain signe son
2e but durant la CAN
Ouvrant la marque tôt dans la

partie, Ryad Mahrez a porté son
total à deux réalisations dans

l’épreuve continentale. En effet,
l’attaquant de Leicester a déjà
frappé lors de la précédente
Coupe d’Afrique contre le Sé-

négal en 2015.

Puis
double la mise

et sauve son équipe
Mahrez aura été sans l’ombre

d’un doute le héros des Verts en sau-
vant son équipe d’une défaite cer-

taine. En effet, le champion
d’Angleterre est parvenu d’un

tir croisé à tromper la vigi-
lance de Mkuruvu. Ce der-
nier n’était pas exempt de
tout reproche puisqu’il a
commis une faute de
main qui a permis aux
Verts de revenir au
tableau d’affi-
chage. 

Mahrez, une
star à Franceville 
L’attaquant de Leicester City,

Ryad Mahrez, était la star hier
après-midi à Franceville. Pour preuve,
les centaines de Gabonais qui s’étaient
déplacés au stade l’ont fait spécialement
pour suivre de près les performances du
détenteur du trophée de meilleur joueur
africain. D’ailleurs, à chaque fois que
l’attaquant algérien touchait le bal-
lon, il était ovationné par le public.

C’était d’ailleurs le cas lors du
premier but de l’Algérie
marqué par Mahrez. 
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Mahrez a ressenti des douleurs au dos
Meilleur joueur du match Algérie-Zimbabwe, Ryad Mahrez, auteur d’un joli doublé, a

terminé la rencontre difficilement. A en croire nos sources, le pensionnaire de Leicester
City a ressenti des douleurs au niveau du dos. Selon nos informations, il sera pris en
charge par le staff médical afin de le récupérer le plus rapidement possible.

Leekens et ses
adjoints ont suivi le
match Tunisie-Sénégal

Alors que les joueurs ont préféré
rentrer à l’hôtel pour se reposer, le
sélectionneur national, Georges Lee-
kens, ainsi que ses adjoints, ont pré-
féré rester au stade pour suivre le
match Tunisie-Sénégal, les deux pro-
chains adversaires de l’Algérie pen-
dant cette CAN. Il a mentionné les
points positifs et négatifs de chaque
formation.



Mandi : «SVP, arrêtez de me
parler des erreurs des défenseurs,
car c’est toute l’équipe qui est

concernée»
«On a bien entamé la rencontre avec ce but de Ryad, ensuite on a
commis cette erreur derrière qui a permis à l’adversaire d’égaliser,

puis ce penalty qui nous a un peu assommés. En deuxième mi-
temps, il y a eu notre domination sur tous les plans. La preuve, ils
ont eu une petite action juste avant notre égalisation, on voulait
un troisième but mais ça ne voulait pas rentrer. Sinon, c’est vrai
qu’on voulait gagner, on ne voulait pas prendre de buts, mais
c’est arrivé sur des moments de déconcentration. En première

mi-temps, on était un peu morts, on avait perdu un peu nos repères. En deuxième
par contre, c’était mieux, on voulait gagner ce match, mais cela n’est pas arrivé.
On va analyser ce match et voir ce qui n’a pas marché. On n’est pas dos au mur,

on va voir ce que va faire la Tunisie (entretien avant Tunisie-Sénégal), mais on sait
que ce n’est pas un bon résultat pour nous. Seulement, on n’est pas dos au mur.

Pour Ryad, il a eu les deux éclairs qu’il faut, mais je préfère parler du col-
lectif. On aurait pu inscrire un troisième but, mais c’est ça le football.

Quant à mon capitanat, j’ai essayé de rester derrière mes coéqui-
piers, les encourager et les pousser à plus d’efforts. Sinon
ça ne change pas grand-chose pour moi, car on est plu-
sieurs leaders dans l’équipe. Pour Rais (M’bolhi), il a fait
son match et nous, on a essayé de lui éviter les sollicita-
tions de l’adversaire. Il a sorti un grand match, il a très

bien fait son boulot. Pour la défense, figurez-vous que Belkhiter est
un guerrier, il ne va pas lâcher. SVP arrêtez de parler de la défense car c’est toute

l’équipe qui est concernée. En deuxième mi-temps, on était mieux non ?     

Un mot sur ce match nul concédé face au Zimbabwe
?
On est très déçus d’avoir concédé ce match nul dès

notre premier match dans cette compétition. On avait
très bien commencé la première période. D’ailleurs, on a
pu prendre l’avantage grâce à Mahrez. Mais on a vite
concédé le but égalisateur puis un second but sur pé-
nalty. Deux buts coup sur coup qui sont intervenus à un
moment critique de la rencontre. 

Au retour des vestiaires, vous avez montré un visage
totalement différent de la première période...
Oui, dès les premières minutes de la seconde période,

on a enchainé les assauts sur le but adverse. On s’est
montrés plus créatifs et plus entreprenants sur le plan of-
fensif, en attestent les occasions dangereuses qu’on s’est
créé dans cette deuxième mi-temps. D’ailleurs, on est
revenus dans le match et on aurait pu espérer
mieux. Mais bon, le match est terminé, on
doit en tirer les leçons.

Les joueurs sont-ils déçus de cette
contre-performance dès leur
entrée en lice ?
Il est clair qu’il y a une dé-

ception. Mais bon, comme
vous venez de le dire, c’est
notre entrée en lice. C’est
notre premier match
dans cette compéti-
tion. Il nous reste
deux autres, face
à la Tunisie et
au Sénégal. Il
faudra abso-
lument ga-
gner pour
assurer
notre place
dans le
deuxième tour de cette
Coupe d’Afrique.

Comment expliquez-vous cette
différence de niveau entre la pre-
mière et la seconde période ?

Peut-être qu’après l’ouverture du score, on a été moins
rigoureux. On s’est relâchés un peu. Ce qui a profité aux
joueurs du Zimbabwe qui étaient très bien en place et
qui avaient pris confiance en eux, après le but égalisateur.
On a donc payé cash nos erreurs. Maintenant, il faut
qu’on gomme ça, qu’on soit plus assidus lors de nos pro-
chaines sorties et surtout qu’on garde la tête haute pour
rebondir plus rapidement.

Justement, parlant des erreurs à gommer, en défense
il y a eu pas mal de largesses...
Non. On ne va mettre la faute sur le dos de la défense.

C’est toute l’équipe qui est en tort sur les deux buts, pas
uniquement les défenseurs. On va donc tous se ressaisir
et essayer de rester positifs car rien n’est encore joué. Il

faudra aller chercher des succès lors
des deux prochains

matchs.
Islam Tazibt 
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1- Le tirage de la tombola se fera en une seule et unique fois, à la
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2- Le participant doit remplire le coupon sur Le Buteur et
les envoyer par courrier dans une seule enveloppe ne
portant aucun signe distinctif à l’adresse suivante :
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- 16600 - Alger

3- Les participants peuvent envoyer plusieurs
enveloppes.

4- La participation des employés du Buteur et
Condor est interdite.

5- Les prix que leurs lauréats n’auront pas 
récupérés dans un délai de 30 jours après 

la promulgation des résultats seront annulés.
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Règlement du concours

Brahimi : «On a payé
cash notre mauvaise
première période»

Billiat donne des sueurs aux
Fennecs

lLe moins qu’on puisse dire, c’est
que Billiat a fait des misères à la

défense des Fennecs. Très rapide, l’at-
taquant zimbabwéen a su profiter
d’un mauvais renvoi de Mandi à la 11’
de jeu pour décocher une reprise de
volée qui est allée mourir sur le po-
teau droit de M’bolhi. 
Musona sort sur blessure de
la cuisse 

lLe milieu de terrain des War-
riors, Knowledge Musona, a été

contraint de quitter ses partenaires
prématurément suite à une blessure
de la cuisse. Le joueur a été donc
remplacé dès la 11’ par Matthew Ru-
sike. C’était un vrai coup dur pour le
sélectionneur du Zimbabwe. 

Mahachi profite de la
passivité de la défense
algérienne 

lUne nouvelle fois, la défense al-
gérienne a fait montre d’un

manque de cohérence et de solidité
sur le but égalisateur des Zimbab-
wéens. Mahachi a eu toute la latitude
de placer à la 17’ un tir croisé à ras de
terre qui a pris à défaut M’bolhi.

Une incorporation un peu
tardive de Ghezzal

lConsidéré comme l’un des
meilleurs joueurs de l’Olym-

pique Lyonnais, Rachid Ghezzal a
dû attendre la 75’ pour être enfin in-
corporé par Leekens. Connu pour sa
vivacité et sa technique, il aurait dû
rentrer plus tôt dans la partie surtout
lorsque les Verts étaient au bord du
gouffre. 

Les joueurs ont récité la Fatiha avant le coup d’envoi 

lAprès l’hymne national, les joueurs ont rejoint chacun son poste sur
le terrain avant le coup d’envoi. Et comme à leur habitude, les cama-

rades de Slimani ont récité la Fatiha. Par la suite, les joueurs se sont don-
nés le mot pour une entame réussie. C’était le cas après le but de Mahrez
avant de se faire rattraper puis devancé au score en première période. 

Les joueurs ont effectué une
balade dans la matinée 

Comme d’habitude, les joueurs de la sélection ont
effectué une balade dans la matinée d’hier. Les ca-
marades de Brahimi ont fait une petite virée aux
alentours du stade afin de décompresser quelque
peu à quelques heures de cette première rencontre
de coupe d’Afrique. Par la suite, les joueurs se sont
dirigés vers l’hôtel pour prendre leur déjeuner suivi
de la réunion technique d’avant-match. 

Toufik Korichi
a supervisé le match
entre la Tunisie et le

Sénégal
Par la suite, le DTN de la FAF

est resté au stade de Franceville
afin de suivre la rencontre sui-

vante qui avait mis aux prises la
Tunisie avec le Sénégal. Il était
question de décortiquer le jeu

des deux formations surtout
celui des Aigles de Carthage qui
seront les prochains adversaires

des Verts. 
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«Tout faire pour nous racheter face à la Tunisie»
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Pour sa première sortie durant
cette Coupe d’Afrique des na-
tions, l’EN a dû se contenter du

partage des points face à un adversaire
pourtant largement à sa portée. Une
contreperformance qui s’explique par
la très mauvaise première période de
Bentaleb et ses coéquipiers, notam-
ment du niveau très inquiétant mon-
tré par l’arrière garde des Fennecs qui
a pêché à plusieurs reprises. Manque
de communication, entente défail-
lante, placement aléatoire et surtout
manque d’intensité dans le pressing :
des erreurs de débutants qui auraient
pu leur coûter très cher si ce n’est l’ex-
cellente prestation du gardien Rais
M’bolhi qui a sauvé des balles de but à
plusieurs reprises. 
Un seul clean sheet sur les
sept derniers matchs

En grande partie remodelée pour
cette CAN, la défense des Verts n’a
pas donné des gages de sécurité lors
de sa première sortie dans cette com-
pétition continentale face au Zim-
babwe. Pis encore, Belkhiter et ses
coéquipiers ont été complètement dé-
stabilisés, notamment lors des pre-
mières quarante-cinq minutes où ils
ont été battus à deux reprises. Encore
une fois, les Verts n’ont pu terminer la
rencontre sans encaisser le moindre
but. En effet, ils ont réalisé un seul
clean sheet sur leurs sept derniers
matchs : trois buts face à l’Ethiopie et
le Nigéria, deux buts contre la Tanza-

nie, un contre le Lesotho et trois lors
de la demi-finale de la dernière CAN,
devant la Côte d’Ivoire. La dernière
fois que les filets de M’bolhi n’ont pas
été secoués remonte à juin dernier
face à la modeste équipe des Sey-
chelles.
Heureusement
que M’bolhi était là

Les deux buts encaissés, hier, face
au Zimbabwe montrent que la dé-
fense algérienne est toujours en chan-
tier. D’ailleurs, Georges Leekens n’a
pas hésité à faire sortir Belkhiter après

sa première mi-temps catastrophique.
Deux buts qui sont le treizième et
quatorzième buts encaissés par notre
sélection durant ses sept derniers dé-
placements, soit une moyenne de
deux buts encaissés par match ! Une
statistique inquiétante qui aurait pu
s’aggraver encore plus si ce n’est la
prestation de haut rang du portier
Rais M’bolhi qui nous a sorti plu-
sieurs arrêts miracles, permettant
ainsi à l’Algérie d’éviter le pire et de
décrocher le point du match nul.

Islam Tazibt

Derrière, l’EN ne
rassure personne

Belkhiter s’est fait enrhumer
comme un débutant sur l’action
de Bhasera. Le joueur des Fen-

necs a commis l’irréparable,
contraignant l’arbitre à désigner

le point de penalty. Mushekwi
ne s’est pas fait prier pour pren-

dre à contre-pied M’bolhi, si-
gnant le deuxième but de son

équipe, alors qu’on jouait la
demi-heure de jeu. 

Le défenseur a reçu le
soutien de ses camarades

Après la grosse erreur qui a
amené le deuxième but adverse,

Belkhiter avait la tête dans le
guidon. Mais rapidement, Mah-
rez et les siens se sont manifes-

tés pour l’encourager et le
soutenir. Un état d’esprit qui

montre la solidarité qui existe
entre les joueurs de la sélection. 

Dans le creux de 
la vague, Mokhtar a 

cédé sa place à Meftah
Constatant que le joueur était

très affecté par sa bourde, le sé-
lectionneur Leekens a pris la dé-

cision de remplacer au coup
d’envoi de la seconde période

Mokhtar Belkhiter. Le joueur du
Club Africain a dû céder sa

place au défenseur de l’USMA,
Rabie Meah.

Meftah fait une
entrée remarquée 

et gagne des points
Bien qu’il n’ait jamais disputé

une CAN, le défenseur de
l’USMA, Rabie Meah, a été

crédité d’une bonne prestation
durant le temps qu’il lui a été

imparti. Il n’est pas exclu que le
joueur soit reconduit lors de la

seconde affiche face à la Tunisie.       
H. R. 

Une première 
pour Bensbaïni 

et Belkhiter 
Décidément, le sélectionneur national

a fini par faire confiance au jeune défen-
seur central, Rami Bensbaïni, lors de

cette première rencontre de la CAN. Le
défenseur du Stade Rennais n’était pas le

seul puisque le latéral droit, Belkhiter,
était lui aussi lancé dans le bain après une

très bonne prestation lors de la double
confrontation face à la Mauritanie. 

Une paire axiale inédite 
Il faudrait dire que la titularisation de
Bensbaïni a donné une nouvelle ère à

cette défense de la sélection algérienne.
Pour cause, jamais Bensbaïni n’a joué une

rencontre officielle avec l’Algérie. Pour
une première, le défenseur en question a

joué au côté de Aïssa Mandi. Et malgré
son jeune âge et son manque d’expé-

rience, le sélectionneur Leekens a tout de
même fait confiance au jeune joueur qui
a été bien encadré dans cette rencontre.  
Guedioura de retour au milieu 

Le milieu de terrain, Adlene Gue-
dioura, a effectué son retour dans le onze
des Verts après plusieurs mois d’absence.

Et ce n’est pas tout puisque c’est la pre-
mière fois que Guediroua est titularisé

lors d’une coupe d’Afrique. Ce n’était ja-
mais arrivé au milieu récupérateur. 
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Un mot sur ce nul
concédé face au Zim-
babwe ?
Ce fut une rencontre diffi-

cile, notamment lors des
quarante-cinq premières mi-
nutes où nous avons beau-
coup peiné, notamment en
défense. Pourtant, on a très
bien commencé la partie
avec cette ouverture du score
apr Mahrez. Malheureuse-
ment, on n’a pas su assurer
derrière. On a reculé. Ce qui
a d’ailleurs permis aux Zim-
babwéens de revenir dans la
partie et de prendre l’avan-
tage, avant la pause.

La seconde période a été
nettement meilleure...
Oui. Après la pause, on a

montré un tout autre visage,
tant sur le plan offensif que
défensif. Les joueurs étaient
mieux placés sur le terrain.
Les lignes étaient bien ser-
rées. On a bien occupé les es-
paces. Ce qui nous a permis
de bien neutraliser notre ad-
versaire et de marquer ce but
égalisateur. Et on aurait
même pu inscrire le but de la
victoire. 

Comment est le moral

des joueurs, après cette
contre-performance ?
Il est clair qu’on ressent de

la déception. Ce match, on
voulait tous le gagner pour
prendre un très bon départ
dans cette compétition. Mais
bon, on a commis beaucoup
d’erreurs, notamment en pre-
mière période durant la-
quelle on a perdu les deux
points de cette rencontre.
Maintenant, il ne faut pas se
laisser abattre. On doit rester
positifs pour rebondir dès la
prochaine rencontre face à la
Tunisie. 

Ne pensez-vous pas que
le fait de revenir dans le
match vous donnera
confiance en prévision
des prochaines rencon-
tres ?
C’est toujours plus intéres-

sant de gagner que de perdre.
Aujourd’hui, on n’a pas
gagné mais on n’a pas perdu
aussi. Un point est toujours
bon à prendre, surtout dans
ce genre de compétition.
Donc, oui, ce match nul nous
donne confiance car il ne faut
pas oublier qu’on a dû atten-
dre le dernier quart d’heure

pour revenir dans le match.  
Quels ont été les mots du
sélectionneur, avant votre
entrée ?
Rien de particulier. Il m’a

donné des consignes concer-
nant le jeu et le placement. Et
il m’a demandé de tout don-
ner. C’est ce que j’ai d’ailleurs
essayé de faire tout au long de
la seconde période en étant
solide derrière et en appor-
tant le surnombre sur les
phases offensives dès que
l’occasion se présentait.

Un dernier mot concer-
nant la prestation de Bel-
khiter ?
Il ne faut pas être sévère

avec Belkhiter, d’autant plus
que c’est son premier match
officiel avec la sélection na-
tionale et ce n’est pas évident
de commencer dans une
compétition aussi difficile
que la CAN. On doit plutôt le
soutenir car c’est un joueur
très talentueux qui peut
beaucoup apporter à l’EN.
De notre côté, nous les
joueurs d’expérience, nous
allons tour faire pour l’aider.

Entretien réalisé par 
Said F.

Meftah : «Il ne faut pas blâmer Belkhiter !»

La grosse bourde 
de Belkhiter
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P our le milieu de terrain
international Adlen Gue-
dioura, la déception pou-
vait se lire sur son visage,
toutefois le joueur de

Watford ne veut pas abdiquer et
donne son avis sur le nul face au
Zimbabwe : « On savait que le début
de la compétition allait être difficile,
mais entre temps on n’a pas perdu
cette rencontre qu’on aurait aimé ga-
gner. Maintenant, il faut penser à la
Tunisie, je dirais dans ce cas qu’il
vaut mieux monter doucement et sû-
rement dans la compétition que de se

casser les dents d’entrée,
seulement en face il y
avait une très bonne
équipe du Zimbabwe. » 
«Il ne faut pas se
poser de question,
il faut vaincre la
Tunisie !»  
Par la suite, Guedioura
tente de donner une ex-
plication sur le début
mitigé des Verts : « Vous
avez vu, on a été pris au
début du match après
notre but, ils nous ont
planté deux réalisations
en un temps assez réduit,
ce qui nous a un peu per-
turbés, on avait reculé en
première mi-temps et cela
nous a coûté cher. En
deuxième mi-temps, on a
bien avancé, la preuve on
a joué dans leur camp.
Maintenant, on doit cor-
riger nos erreurs et bien
préparer le match face à
la Tunisie qu’il faudra
battre sans chercher à
faire des calculs.» 
«L’ambiance dans

les vestiaires était mitigée à
la fin, c’est normal»
A la question de savoir comment
était l’ambiance dans le vestiaire à la
fin de la rencontre, Guedioura ré-
pond très brièvement : « Un peu mi-
tigée, c’est clair on n’a pas gagné pour
être bien, je dis qu’il faut réagir très
vite. » 
«On n’est pas dos au mur,
mais une victoire s’impose
contre les Tunisiens»
Répondant à la question d’un jour-
naliste sur la bonne première mi-

temps des Zimbabwéens, le joueur
de la Premier League dira : « Non, je
ne pense pas qu’ils ont tenté de poser
le ballon tout au long du match, ils
jouaient en contre et derrière les dé-
fenseurs en première mi-temps. Et en
deuxième mi-temps, ils ont reculé et
c’est nous qui faisions le jeu, c’est ça le
football à la CAN. » Et d’enchaîner :
« Et bien figurez-vous qu’on n’est pas
dos au mur après ce nul, mais une
victoire face à la Tunisie s’impose tout
comme contre le Sénégal Inch’Allah. »
«Il n’y a pas de petites et
grandes équipes, et la
Zambie a prouvé par le
passé»
Guedioura revient ensuite sur le ni-
veau de la CAN, lui qui a une petite
expérience dans ce domaine : « Oui,
bien sûr que tous les adversaires à la
CAN sont coriaces, il y a 16 très
grosses équipes africaines, il n’y a pas
de petites et grandes équipes. Il y a
quelques années, la Zambie avait fait
sensation, non ? » Guedioura évoque
les capacités de l’EN d’aller au bout,
surtout après la prestation face au
Zimbabwe : « Ecoutez, c’est impor-
tant de gagner le prochain match, en-
suite on pensera à la suite, sinon c’est
bien aussi d’aller petit à petit que de
gagner 5 à 0 et se voir grand pour en-
suite se casser les dents. » 
«Voilà pourquoi la CAN est
une compétition difficile»     
A la fin, le joueur de Watford conclut
en expliquant le pourquoi de la com-
plexité de la CAN : « Je pense que c’est
parce que c’est en plein milieu de l’an-
née, c’est mon avis. C’est la seule com-
pétition continentale qui se joue à
cette période de la saison. »

Synthèse par 
Said Fellak

«Maintenant, il est
impératif de battre 

la Tunisie»

A la fin de la rencontre, nous avons interrogé Djamel
Mesbah qui nous a déclaré que l’Algérie aurait pu ga-
gner le match par un score lourd : « Ce fut un match
très difficile devant une très bonne équipe du Zim-
babwe. Je crois qu’on a commis quelques erreurs
qu’on doit éviter à l’avenir. Il faut désormais retenir
les points positifs, notamment les deux buts inscrits.
Je crois qu’on aurait pu gagner par trois buts à zéro.»
«Les conditions étaient 
difficiles mais… »
Poursuivant son intervention, Mesbah ajoutera :
«Ecoutez, les conditions sont très difficiles même si
que je ne suis pas en train de chercher des excuses.
Je crois qu’il faut positiver afin de se racheter dès le
prochain match. Il faut qu’on retienne la leçon, pour
prendre au sérieux nos adversaires.»

Les portes du stade 
ouvertes à 15h10
Environ 2h avant le coup d’envoi de la
rencontre, les organisateurs du stade ont
ouvert les portes au public. Les suppor-
ters algériens furent les premiers à ren-
trer en compagnie des Tunisiens. Ce n’est
que par la suite que les spectateurs ont
commencé à prendre place dans les tri-
bunes pour suivre la séance d’échauffe-
ment d’avant-match. 

Le bus de l’EN est arrivé 2h
avant le match 
Après avoir quitté leur lieu d’héberge-
ment, les joueurs de la sélection algé-
rienne n’ont pas  tardé pour rejoindre le
stade où s’est jouée cette rencontre. Le
bus transportant l’ensemble des membres
de la délégation algérienne est arrivé 2h
avant le coup d’envoi au stade. C’est vers
les coups de 15h 05 que les joueurs se
sont dirigés vers les vestiaires pour se
préparer. 

Forte escorte autour 
des Verts 
Le moins que l’on puisse dire est qu’il y
avait un dispositif sécuritaire impression-
nant autour de la délégation des Verts.
Plusieurs voitures de police ainsi que des
camions blindés ont escorté le bus de l’Al-
gérie de l’hôtel au stade. 

Les médias interdits 
de filmer le bus 
Le fait inédit hier après-midi est que les
médias ont été interdits de filmer le bus
transportant la délégation algérienne.
Pour cause, les responsables de la sécu-
rité ont estimé que cela était un danger
pour les membres de la délégation mais
aussi pour les services de police. 

Les autres membres 
de la délégation dans 
la tribune de presse
Tous les autres membres de la délégation
algérienne ont pris place dans la tribune de
presse. On a pu lire sur leur visage toute la
détresse, après le second but du Zimbabwé
qui a soulevé les fans des Warriors.     

Bensabaïni
termine blessé 
Ramy Bensebaïni
aura donné, hier,
entière satisfaction,
ce qui n’était pas le
cas de Belkhiter.
L’ex-joueur du Para-
dou a été bon du-
rant le match,
remportant la majo-
rité de ses duels. Le
joueur aurait pu
céder sa place en
raison d’une bles-
sure contractée du-
rant la partie. Mais
le joueur s’est fait
violence en allant au
terme de la rencon-
tre. C’est d’ailleurs
en trottinant que le
joueur a regagné les
vestiaires 

Katsande
méritait un
jaune sur son
geste à
l’adresse de
Guedioura
Dans les ultimes mi-
nutes de la partie,
Guedioura voulait
couvrir le ballon en
sortie de but, mais il
a reçu un vilain tacle
de Katsande qui mé-
ritait au moins le
carton jaune. Mais
l’arbitre de la ren-
contre a décidé de ne
pas sanctionner le
joueur zimbabwéen,
soulevant le cour-
roux des Verts. 

Mesbah «On aurait pu gagner 
par trois buts à zéro»

Soudani : «On aurait 
mérité de gagner»

De son côté, l’attaquant Hillel Soudani, titu-
laire aux côtés de Mahrez et Slimani, estime
que l’Algérie aurait mérité les trois points :
«Je trouve qu’on aurait mérité les trois
points. Il est vrai qu’on a commis des er-
reurs en première période, mais nous avons
quand même réussi à revenir en force en
seconde période. Il faut retenir donc notre
prestation, après notre retour des vestiaires.
Rien n’est encore joué, on est au début de
la compétition, nous allons essayer d’aller
doucement.»
«Le match face aux Tunisiens
n’est pas capital»
Interrogé sur le match face à la Tunisie, Sou-
dani évoue : «Le match face à la Tunisie
n’est pas capital puisque toutes les rencon-
tres sont importantes. Notre objectif est de
gérer match par match. Je crois que le fait
de ne pas perdre face au Zimbabwe est déjà
bien. Il faut qu’on continue à travailler car
l’avenir s’annonce difficile.»

 S. F. 

Guedioura 

Pour le latéral gauche des Verts,
Fawzi Ghoulam, l’Equipe nationale
a finalement raté son entrée lors
de cette CAN du Gabon. Il dira :
«Au vu de la physionomie du
match, on a gagné un petit point,
mais on n’en a perdu deux. On se
devait de bien débuter la compéti-
tion, mais on n’a pas réussi à le
faire. On a eu une entame de
match difficile, la première mi-
temps était compliquée. Il a fallu
attendre la deuxième période pour
faire le jeu et dominer notre ad-
versaire. Maintenant, inch’Allah ça
va bien se passer lors des deux
derniers matches. Ce qui n’a pas
marché ? Je dirais plusieurs
choses qui n’ont pas bien fonc-
tionné, des erreurs défensives qui
nous ont mis en difficulté. Devant
on est bien, mais en défense, on a

commis des erreurs individuelles,
et c’est pour cela que c’est devenu
compliqué, que ce soit pour nous
ou les attaquants, car on était
obligés de se découvrir. Quant à
l’adversaire, il ne nous a pas sur-
pris, on les a étudiés, mais c’est
vrai qu’ils sont bons dans l’ensem-
ble. Pour la suite, ça va être aussi
très compliqué car ce sera un
derby, ensuite c’est vrai que jouer
à 17h n’est peut-être pas idéal,
mais on va tenter de bien se pré-
parer pour ce match et montrer la
valeur de l’équipe. Pour le moral, il
n’est pas atteint mais je pense
qu’il faut bien parler et se dire bien
les choses. Sinon, il ne faut pas
trouver d’excuse et parler des
conditions, il faut aller devant et
chercher cette victoire face à la
Tunisie.»

Ghoulam «Il n’y a pas d’excuse à trouver sur 
les conditions en Afrique, il faut aller chercher 

cette victoire contre la Tunisie»
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J oint par nos soins, l’ancien sélectionneur national s’est exprimé sur
la première sortie, manquée des Verts durant cette Coupe
d’Afrique des nations organisée au Gabon. «On est revenus de très
loin durant cette rencontre. Je pense que la première période a été ca-
tastrophique. Plusieurs joueurs sont passés complètement à côté. En

défense, Belkhiter était dépassé. D’ailleurs, les deux buts sont venus de son
côté. Au milieu, ni Bentaleb ni Guedioura n’ont su prendre le jeu à leur
compte. Même Brahimi était loin de son niveau tandis que Slimani était es-
seulé. N’étaient M’bolhi, Bensebaïni et Mahrez, je pense qu’on aurait perdu
cette rencontre», a-t-il précisé.
«Ce nul complique nos chances»
Même s’il reste optimiste quant à la qualification des Verts au second tour,
Mahieddine Khalef appelle à la prudence, notamment lors de la prochaine
rencontre face à la Tunisie, un adversaire qui tentera, selon lui, de nous
déstabiliser. «Ce match nul complique un peu nos chances surtout qu’un
derby nous attend face à la Tunisie lors de la deuxième journée. Les Tuni-
siens connaissent parfaitement le tempérament des Algériens et feront tout
pour nous déstabiliser. Il faudra donc se montrer vigilants et surtout très
calmes en ne cédant pas à leur jeu de provocation, pour garder toutes nos
chances  de qualification pour les quarts», a-t-il prévenu.

Saïfi «Belkhiter n’a pas 
eu de soutien»
Sévèrement critiqué pour son rendement
jugé moyen, l’arrière droit Belkhiter n’a
joué finalement qu’une seule mi-temps
avant qu’il ne soit remplacé par Meah.
Selon Saïfi, l’ancien joueur du MCEE n’a
pas été soutenu par ses coéquipiers, donc il
s’est souvent retrouvé seul sans couver-
ture : «Belkhiter n’est pas le seul qui a fauté,
je crois qu’il n’a pas été soutenu par ses co-
équipiers. La responsabilité est partagée. Je
crois aussi que les joueurs étaient mous,
sinon on aurait pu inscrire quatre buts en
première période.»

Tasfaout «Je n’ai
pas reconnu l’EN»
De son côté, l’ancien joueur emblématique
des Verts Tasfaout estime qu’il n’a pas re-
connu l’Equipe nationale qui, selon lui,
était dans un jour sans : «Je n’ai pas re-
connu l’Equipe nationale, notamment en
première mi-temps. Mais j’estime que le ren-
dement en seconde période était nettement
meilleur.» 

Anthar Yahia
«M’bolhi a été
irréprochable»
L’ancien défenseur des Verts, Anthar
Yahia, qui a été l’invité de la chaîne Bein
Sport, a évoqué le match Algérie-Zim-
babwe. Selon lui, le gardien de but M’bolhi
a été irréprochable : «L’équipe n’a pas été à
la hauteur. Les joueurs n’étaient pas bien
concentrés en première période. Le score au-
rait pu être encore plus lourd, n’était M’bolhi
qui a été irréprochable. Désormais, le
groupe doit tourner la page et penser aux
deux prochains matchs.»

Amunike «Les joueurs algériens
étaient lents et égoïstes»

L’ancien joueur du Nigeria Amunike a
aussi parlé du match Algérie-Zim-
babwe, notamment du rendement des
Fennecs. A ce sujet, il dira : «Plusieurs
raisons ont fait que l’Algérie n’a pas
gagné son premier match. Je trouve que
les joueurs étaient lents et égoïstes. Ils
ont laissé trop d’espaces, ce qui a permis

à leur adversaire de s’imposer et de les
dominer à un certain moment de la ren-
contre. De son côté, le Zimbabwe était
plus organisé sur le terrain, que soit in-
dividuellement ou collectivement. En se-
conde période, l’Algérie a pris les choses
en main, ce qui lui a permis de revenir
dans la rencontre.»

Ils étaient 25 supporters algériens à être pré-
sents, hier, dans les gradins du stade de Fran-
ceville. Les supporters des Verts se sont fait
entendre durant toute la partie. Ils étaient en
présence des membres de l’ambassade d’Al-
gérie   venus eux aussi assister à cette pre-
mière rencontre de Coupe d’Afrique. Le fait
marquant est que les supporters algériens
étaient assistés d’une centaine de supporters
tunisiens qui se sont joints à cette fête avec
leurs frères. Ça nous donne une première
idée sur l’ambiance qu’il y aura dans les tri-
bunes lors du derby Algérie-Tunisie. 
Une quinzaine de
Zimbabwéens présents 
De leur côté, les supporters du Zimbabwe
étaient au nombre de 15 à assister à cette
rencontre. Ils ont pris place dans la tribune
réservée spécialement pour eux, à l’occa-
sion de ce premier match du groupe B. Les

supporters en question étaient aussi assis-
tés par une poignée de supporters gabonais
qui se sont joints à eux, pour encourager
cette formation africaine. 
Une centaine de supporters
tunisiens aux côtés des
Algériens 
Les supporters tunisiens n’ont pas manqué
cette occasion de venir assister au match
Algérie-Zimbabwe puisque leur sélection a
joué juste après ce match d’ouverture du
groupe. Ils étaient environ une centaine à
avoir pris place dans les gradins aux côtés
de leurs frères algériens. Ce qui  a donné
une ambiance de folie dans les tribunes.
Tunisiens et Algériens seront désormais
côte à côte lors de cette Coupe d’Afrique,
en espérant que les deux sélections passe-
ront au prochain tour. 

 M. Aït Kaci Ali

Le sélectionneur national, Georges Leekens, s’est fait entendre à par-
tir de sa zone technique, surtout après les deux tentatives manquées
par les Zimbabwéens. Irrité par le début de match assez moyen de
ses capés, le technicien belge a tenu à les recadrer, afin de se remet-
tre en ordre de marche. Quelques minutes plus tard, c’était le but de

la délivrance signé le Ballon d’Or africain. Mais à la 20’, Leekens a
pris place sur le banc, dépité par le rendement en dents de
scie de ses joueurs. 
Il a dû porter une chasuble rose
Arborant une chemise blanche, de peur de se confon-
dre avec ses joueurs, Georges Leekens a dû mettre
une chasuble rose, comme le lui a exigé le qua-
trième arbitre. 
Bizarre, il n’a pas usé d’un troisième
changement
Alors que son équipe était toujours menée au
score, Georges Leekens n’a pas effectué un troi-
sième changement. Le coach belge s’est donc
contenté de faire entrer Meah à la place de Belkhi-
ter et Ghezzal en lieu et place de Soudani. Le sélec-
tionneur aurait pu jouer la carte d’un autre attaquant,
avec l’ambition d’aller chercher la victoire dans le temps
additionnel. 

supporters 
algériens 
présents  

Les Tunisiens espionnent
les Verts durant 75’
Présents dans la tribune de
presse, les joueurs de la Tunisie
ont suivi avec le plus grand inté-
rêt le déroulement de la rencontre
entre les Verts et les Warriors.
Durant 75’, les camarades d’Ay-
men Abdennour ont suivi avec
minutie le rendement des Verts,
leurs futurs adversaires durant
cette CAN. Alors qu’il restait un
quart d’heure, les Aigles de Car-
thage ont dû se rendre aux ves-
tiaires pour se préparer à donner
la réplique aux Lions de la Té-
ranga. 

Cadamuro devait rentrer
puis la désillusion
Liassine Cadamuro devait être in-
corporé en seconde période. Mais
Leekens a décidé de ne pas l’inté-
grer. C’était le moment de désillu-
sion pour l’ex-joueur de la Real

Sociedad qui avait envie de
mordre dans le ballon. 

Slimani entame 
le match très
irrité 
De manière assez
inhabituelle, Islam
Slimani a débuté
la rencontre face
au Zimbabwé
assez énervé. Et

cela s’est traduit sur
son rendement du-

rant le premier half au
cours duquel il était

transparent. 

Irrité par le début de match
de ses troupes, Leekens

s’est fait entendre

Les joueurs
quittent la pelouse 
le visage défait

Au coup de sifflet final, les parte-
naires de Slimani ont quitté la pelouse

de Franceville les visages défaits. La dé-
ception était palpable chez les joueurs
de la selection nationale qui avaient

l’impression d’avoir laissé échapper une
victoire, surtout après la deuxième

mi-temps de haute facture pro-
duite par les hommes de Lee-

kens qui sont toujours
dans la réaction. 

Khalef «M’bolhi, 
Bensebaïni et Mahrez ont

sauvé les Verts d’une
défaite certaine»
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lMandi 
«Il a fait le match qu’il

fallait»
«Il n’était pas
mal comme ca-
pitaine. Il a fait
le match qu’il

fallait sur le plan
défensif. Il était

bien sur la relance. Malgré les deux buts
encaissés, la responsabilité de l’axe cen-
tral n’était pas engagée. Néanmoins, il
reste encore quelques réglages affaire au
cours des prochains matches entre les
deux éléments qui évoluent pour la pre-
mière fois ensemble.»

lBensebaïni
«Sa prestation 
a été correcte»
«Il était au four et

au moulin. Pour
un premier match en

Afrique noire, le joueur
a réalisé une prestation

correcte. Il a donné aussi
l’impression d’avoir une
grande marge de pro-
gression. Il faut seulement que le sélec-
tionneur apporte quelques légers réglages
pour que cet axe central devienne imper-

méable et complémentaire.» 

lBentaleb
«Bon sur les
duels»
«Il a joué cor-
rectement fai-
sant son

boulot comme
il se doit. Il a été

un bon relayeur sur le
terrain. On sentait bien sa
présence notamment dans les duels. Il a
joué proprement.»

lGuedioura 
«Il a raté beaucoup 
de ballons»
«Il n’a pas fourni ce grand
match qu’on attendait de lui,
notamment dans l’abattage. Il
était gagné par la fatigue en se-
conde période. Il a raté des
balles très intéressantes dans
l’entrejeu de la sélection. Il était
out notamment en fin de match.»

lBrahimi
«Auteur d’un 
très bon match»
«Il a bien tourné durant la majeure
partie de la rencontre. Il a tout fait
que ce soit dribbles ou passes de profondeur. Il a
renversé le jeu vers les deux couloirs. Il a fait des
appels de balle. Le jeu de la sélection était bien ap-
puyé sur lui. Il a réalisé, à mon avis, un très  bon
match.»

lMahrez
«Le meilleur sur
le terrain»

«Il était égal à lui-même. Il mérite
le titre de meilleur joueur de la
partie. Il a réussi à marquer les
deux buts. Il a fait son boulot. Il revenait souvent
au milieu du terrain pour remonter le ballon. Tout
comme Mbolhi, il nous a permis d’arracher ce point
du match nul.»

lSlimani
«Il n’a eu assez 
de bons ballons»
«Je trouve qu’il était trop esseulé
au milieu de la défense du Zim-
babwe. Il a eu deux ou trois occa-
sions mais pas vraiment évidentes. Ceux qui
devaient l’alimenter étaient obligés de revenir der-
rière pour faire monter le ballon. Slimani est un
joueur de surface mais il a manqué douloureuse-
ment de centres ou d’espaces au cours de ce match.»

lMbolhi
«Il nous a

sauvés du KO»
« Il faut reconnaitre que c’est
grâce à lui que la sélection a
pu rester dans le match car à

deux ou trois reprises il nous a
sauvés du but du KO. Je pense

qu’il était égal à lui-même au
cours de ce match. Il donne toujours

une certaine assurance et
confiance à l’équipe.

lBelkheïter
«Il est passé à

côté du sujet»
«Dommage pour lui car il est
passé à côté du  sujet. Il était

impliqué directement dans les
deux buts en couvrant mal sa

zone lors de l’égalisation avant de
concéder un penalty par manque

d’expérience. Le Zimbabwe a joué mal-
heureusement pour lui sur son côté

pratiquement durant toute la
première période de ce

match.» 

lGhoulem
«Il n’a pas apporté
un surnombre en

attaque»
«Même lui, il n’a pas fourni la pres-

tation qu’on attendait de lui. Il était
ailleurs. Défensivement, il était bien
en place mais on voulait beaucoup

plus de lui. Il n’a pas apporté  ce
surnombre en attaque. Ses centres

n’étaient pas au top. Slimani n’a pas
bénéficié de ses centres aériens

qui étaient rares et mal
dosés.»

lSoudani
«Trop brouillon»

«Il n’était pas dans son jour.
Soudani apportait souvent

sa vivacité au jeu de la sélec-
tion. Je ne sais pas ce qui est
arrivé pour lui au cours de
match mais il n’a pas réussi
son entrée en matière au cours

de cette rencontre. Il était trop
brouillon au cours de cette ren-

contre.»

lMeftah
«Il a rééquilibré
la défense»

«Son entrée a été bénéfique
à la sélection car il a donné

un certain équilibre à la dé-
fense mais aussi à l’équipe

en général. Il faut dire aussi
que le joueur a bénéficié de la

sensible régression physique du
Zimbabwe en seconde période. Ce qui

lui a permis de réaliser quelques
montées en attaque.»

lGhezzal
«Pas assez de

temps pour mettre en
exergue son talent»
«On ne peut pas le juger car un

petit quart d’heure dans un
contexte pareil ne peut pas

permettre à un joueur de met-
tre en exergue son talent. Je

pense qu’il aura plus de
chance lors des prochains

matches.»
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Le coach du Mouloudia d’Oran pense que l’ouver-
ture du score a été paradoxalement mal gérée
par les joueurs de la sélection : « Je pense que

l’ouverture du score a été une arme à double tranchant
car, à mon avis, on est tombés rapidement dans la faci-
lité alors qu’il fallait aller encore vers l’avant et essayer
de mettre un autre but. On a curieusement laissé beau-
coup d’espaces à cette équipe du Zimbabwe. Chose qui

nous a coûté cher et l’adversaire a réussi, sans coup férir,
à renverser la vapeur le plus logiquement du monde. »

« Gagner les duels était la clé de la
deuxième mi-temps »

L’ancien libéro de la sélection algérienne estime que
l’Algérie a réussi à rectifier le tir en seconde période : «
On a su comment se racheter en seconde période car j’ai
pu voir que nos joueurs, notamment du milieu du ter-
rain, faire le pressing sur le porteur du ballon. La clé de
la seconde période a été le fait que nos joueurs ont gagné
pratiquement tous les duels. Chose qu’on aurait du faire
dès le début du match. Mais bon, on a réussi à limiter les

dégâts avec ce point du match nul.»
A.L



Un choc qui a tenu sa promesse !
Très réaliste, le Sénégal s'est im-
posé (2-0) face à une équipe de

Tunisie qui a montré pourtant un vi-
sage très séduisant, notamment en se-
conde période, mais en gâchant
énormément d'occasions. Ce succès
permet aux coéquipiers de Kouyaté
d'occuper seuls la tête du groupe B,
puisque l'Algérie et le Zimbabwe n'ont
pas réussi à se départager auparavant
(2-2).
10’, Sadio Mané débloque 
déjà la situation 
Malgré une bonne entame de rencon-
tre des Tunisiens, avec une occasion
très chaude pour l’attaquant Akaïchi,
qui a vu le cuir flirter avec le poteau
droit de Diallo dès la 2’, ce sont les Sé-
négalais qui ont réussi à ouvrir la
marque sur penalty, suite à un tacle
non contrôlé de l’expérimenté Abden-

nour sur Kouyaté dans la surface de ré-
paration à la 9’. C’est finalement l’atta-
quant des Reds de Liverpool, Sadio
Mané qui a pris ses responsabilités, en
battant avec beaucoup de sang froid le
portier Mathlouthi.    
29’, Kara enfonce le clou  
Logiquement déstabilisés par ce pre-
mier but, les coéquipiers de Mskani
ont tenté de revenir rapidement dans
le match et cela dès la 15’, sauf que l’at-
taquant Akaichi, qui a pris de vitesse
l'axe sénégalais, a raté le cadre avec sa
frappe ultra-puissante. 
Sans pour autant avoir le monopole
total du jeu, les hommes d’Aliou Cissé
ont réussi néanmoins à aggraver la
marque à la 29’, grâce au défenseur
Kara, qui a monté plus haut que tout le
monde suite à un corner botté par
Kouyaté, pour battre d’une tête rageuse
le portier tunisien, incapable de dévier

le cuir loin de sa cage. 
Des Tunisiens ultra-
dominateurs, mais… 
En seconde période, les Aigles de Car-
thage ont montré un visage nettement
plus séduisant, en multipliant les as-
sauts sur la cage du portier Diallo,
mais sans pour autant réussir à trouver
la faille. En effet, Akaichi, mais surtout
Mskani et Khazri ont tout tenté pour
revenir au score, mais en se montrant
trop maladroits dans le dernier geste,
en offrant l’occasion aux Sénégalais de
remporter un précieux succès tout en
prenant les commandes de ce groupe
B, alors que les Tunisiens n’auront nul-
lement le droit à l’erreur face à l’Algérie
jeudi prochain, s’ils ne veulent pas per-
dre tout espoir de se hisser au prochain
tour de cette CAN-2017. 

Said F. 

Stade : De Franceville 
Arbitres : Alioum Néant, Menkouandé, Noupué Nguégoué
Affluence : moyenne 
Buts : Sadio Mané 9’, Kara 29’ (Sénégal) 
Avertissements : Abdennour  8’ (Tunisie) ; Mbengue 35’, Koulibaly 40’ (Sé-

négal)
Tunisie : Aymen Mathlouthi, Ben Youssef, Abdennour,  Youssef Mskani,

Hamza Lahmar, Akaichi (Khenisi 63’),  Ali Maaloul,  Ferjani Sassi,  Azouni
(Khazri 46’), Hamdy Naguez, Sliti 

Entraîneur : Henryk Kasperczak
Sénégal : Diallo, Kara Mbodj, Coulibaly, Mbengue,  Gueye, Kouyate (Diop

87’), Diouf,  Sadio Mané, Ndiaye (Saivet 71’),   Baldé (Ismaila 61’), Lamine Gas-
sama

Entraîneur : Aliou Cissé

Le Sénégal a réussi à rem-
porter le premier succès lors
de cette CAN, en battant la
Tunisie (2-0).  Une victoire au
goût très particulier, vu que
cela fait 27 ans que les Lions
de la Téranga n’avaient pas
battu les Aigles de Carthage.
En effet, l’équipe tunisienne
est considérée comme la véri-
table bête noire du Sénégal. 

Diallo a découragé 
les Tunisiens

Pourtant souvent trahi par les mul-
tiples largesses de ses défenseurs, en
se trouvant à maintes reprises seul
face aux attaquants tunisiens, le por-
tier Diallo a réussi néanmoins l’ex-
ploit de préserver sa cage vierge tout
au long de la rencontre, en réalisant
quelques parades décisives mais aussi
bien aidé par ses deux poteaux, en
permettant miraculeusement à son
équipe de garder deux buts d’avance
au tableau d’affichage.   

Abdennour, une faute
de débutant 

Véritable pilier de la défense tu-
nisienne, le défenseur central
Aymen Abdennour, qui a pourtant
l’avantage d’avoir un riche vécu, que
ce soit en club (AS Monaco, Va-
lence) ou en sélection, a commis
pourtant une faute de débutant, lar-
gement évitable sur Kouyaté en
début de match qui a permis aux
Sénégalais d’ouvrir la marque et de
prendre confiance par la suite.  

Le Chiffre

27

Tunisie                 Sénégal
Azouni : «Empocher 
nos trois premiers 

points face à l’Algérie»
Aligné dans le onze de départ, le milieu de ter-

rain tunisien Larry Azouni s’est exprimé, après la
rencontre, au micro de BeIN Sport, en rappelant

l’importance de réagir pour les Aigles de Carthage
ce jeudi face à Algérie, tout en gardant espoir de

se qualifier au prochain tour, ce qui passe par deux
succès lors des deux prochains matchs. «On a eu
le malheur de prendre deux buts en première pé-
riode sur penalty et sur corner, alors qu’ils n’ont

pas vraiment été dangereux. En seconde période,
on s’est procuré beaucoup d’occasions sans pour
autant avoir la réussite dans le dernier geste. Le
coach n’a rien dit, mais il faut désormais passer à
autre chose. On sait qu’en gagnant les deux pro-
chains matches, on pourra se qualifier. J’espère
qu’on aura plus de chance à l’avenir, et ce dès le
prochain match face à l’Algérie, afin de remporter

les trois points.»

Sadio 
Mané
«Assurer la

qualification,
avant

d’affronter
l’Algérie»  

Auteur du premier but
du Sénégal, l’attaquant
des Reds de Liverpool,
Sadio Mané, était sou-
lagé de la victoire face
à une accrocheuse sé-
lection tunisienne, lui

qui veut désormais
battre le Zimbabwe

lors du prochain
match, afin d’affronter

l’Algérie sans trop de
pression, en ayant la
qualification déjà en

poche : «On a rencon-
tré une bonne équipe

tunisienne, mais le fait
de marquer rapide-
ment le premier but

nous a permis de bien
gérer la suite de la ren-

contre.  Désormais,
nous devons préparer

le prochain match face
au Zimbabwe, une

équipe qu’on doit
prendre vraiment au

sérieux, après son ré-
cent match nul. On va

donc tout faire pour
gagner le second

match et assurer la
qualification, avant

d’affronter l’Algérie.»  

0 2
De nos 
envoyés 
spéciaux 
au Gabon
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Aliou Cissé : «La satisfaction,
c’est surtout la victoire»

Heureux des trois points, même s’il faudra travailler davantage le
secteur défensif, le sélectionneur du Sénégal Aliou Cissé a rappelé
l’importance de démarrer la CAN par une victoire, au micro BeIN

Sport : «La satisfaction, c’est surtout la victoire. On a eu le mérite et
la chance de marquer le premier but très tôt, ensuite le second sur
coup de pied arrêté. Après, en seconde période, c’était assez diffi-
cile, vu que l’équipe tunisienne a beaucoup poussé, mais nous

avions à cœur de préserver le résultat. Les garçons ont été valeu-
reux, nous sommes très contents de ces trois points.»
«On parle souvent du Sénégal 
comme le favori, mais… »

Malgré ce précieux succès, le sélectionneur des Lions de la Téranga
refuse de s’enflammer, rappelant que l’objectif principal reste de se
qualifier au prochain tour : «On parle souvent du Sénégal comme le
favori, mais on doit avant tout passer la première étape, à savoir sor-
tir tout d’abord de cette poule. Aujourd’hui, on est leaders, mais on a
un match super difficile face au Zimbabwe.  On fera les comptes à la
fin des trois premiers matches. Après, sur un match en quart ou

demi-finale, tout est possible. Mais notre objectif principal est de se
qualifier au prochain tour.»    

Msakni : «Avoir la chance de notre
côté face à l’Algérie»

Malgré un match plein,  le milieu offensif tunisien Youssef
Msakni, qui a loupé quelques occasions franches de scorer
face au Sénégal, a eu du mal à expliquer ce premier re-
vers, tout en gardant espoir dans les chances des Aigles
de Carthage de renouer avec le succès jeudi prochain face

à l’Algérie : «On a malheureusement loupé de nom-
breuses occasions franches de scorer. A part le fait de
marquer les deux premiers buts, je n’ai pas vu un grand
Sénégal, nous avons eu le monopole de jeu, tout en nous

créant de nombreuses occasions de revenir dans le
match. Malheureusement, la chance nous a tourné le dos

aujourd’hui, mais j’espère qu’elle sera de notre côté face à l’Algérie.»
«On s’attend à un match serré 

et spectaculaire» 
Réconforté par les journalistes tunisiens présents au stade, la star de la sé-
lection tunisienne a évoqué le prochain match choc face à l’Algérie : «Vu le
classement actuel, tout reste jouable, surtout avec le match nul entre l’Algé-
rie et le Zimbabwe. Avec notre rendement face au Sénégal, c’est dur d’ac-
cepter cette dernière place. On va affronter une équipe d’Algérie assez

coriace, avec des joueurs de  haut niveau, on s’attend à un match serré et
spectaculaire.»  

Kasperczak :
«Le match face
à l’Algérie sera
le tournant»

Présent en conférence de presse

d’après-match, le sélectionneur

de la Tunisie, Henryk Kasperczak
,

a logiquement regretté la mala-

dresse de ses attaquants face au

Sénégal, tout en évoquant l’im-

portance de réagir jeudi prochain

face à l’Algérie : «Pour faire un

bon résultat, il faut toujours mar-

quer des buts. Notre adversaire à

eu la chance de marquer deux

buts sur coups de pied arrêté.

Malgré la défaite, je retiens la

bonne réaction de mon équipe en

second période, face à une bonn
e

équipe du Sénégal qui a eu beau
-

coup de réussite pour ne pas

prendre de but. Maintenant, nou
s

sommes condamnés à réagir face

à l’Algérie. Un match important

que je le considère même comme

un tournant pour la qualification.

Malgré notre défaite, on garde un

espoir de se qualifier au prochain

Le Sénégal dompte la Tunisie
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Cameroun 

EgypteGabon 

Comment avez-
vous trouvé la première sortie des
Lions contre le Burkina-Faso ?
Le match d’hier (Burkina Faso-Ca-

meroun) était un match difficile parce
que le Burkina Faso est une grande
équipe. Mais le problème de notre
équipe  réside probablement au ni-
veau mental. Nous avons eu beau-
coup d’occasions pour gagner ce
match. Nous avons perdu deux
points. Si lors du prochain match face
à la Guinée Bissau, nous essayons
d’élever le niveau, je pense que nous
pouvons remporter le match.
Quelles leçons tirez-vous de ce
match ?
Les leçons, c’est la combativité de nos
jeunes garçons  qui se sont battus
jusqu’au bout. Quand ils quittaient le
Cameroun, je pense que personne ne
leur donnait cette chance de faire ce
genre de match. C’est vrai que ça n’a
pas été à 100% mais il y a des choses
à améliorer. Je voudrais qu’à partir de
demain, l’entraineur commence à
améliorer ces choses-là. C’est trop vi-
sible, on ne peut laisser cela passer si
nous voulons aller loin dans la com-
pétition. J’ai discuté avec beaucoup de

joueurs et sûrement avec
la permission du minis-
tre, j’aurai peut-être un
autre entretien. Je leur ai
demandé de trouver un
autre jour   et je me met-
trai à leur disposition,

avec Gérémi Njitap et Bill
Tchato, pour qu’on mette

de l’ordre dans notre équipe
parce qu’il y a beaucoup de

désordre. Quand on revoit com-
ment nous avons joué hier, il y a des

gens qui étaient désordonnés, c’est
comme s’ils ne voulaient pas se bat-
tre, c’est comme s’ils ne voulaient pas
jouer. Et ce genre de joueurs, on n’en
a pas besoin, je dis, vraiment, on n’en
a pas besoin. Avec des jeunes, nous
pouvons faire de bonnes choses. Nous
devons faire un grand effort pour es-
sayer de mener le pays le plus loin
possible.
Est-ce que vous ne pensez pas qu’il
y a des choses à améliorer sur le
plan tactique ?
C’est pour cela que je disais tantôt

que nous avons joué en désordre.
Peut-être que la défense était tacti-
quement bonne, mais le milieu du
terrain n’était pas en place tactique-
ment parce que vous ne pouvez pas
laisser une équipe comme le Burkina
qui a de bons joueurs qui savent dri-
bler et qui, peut-être ne sont pas effi-
caces. Si on ne les empêche pas de
contrôler le ballon, ils nous mettront
en difficulté. Et même en attaque, on
a été légers, vraiment très légers. On
ne peut pas comprendre qu’un centre
avant comme Zoua, qui est dange-
reux, qui a un grand coup de pied, qui
est puissant,   l’entraineur le laisse

venir prendre le ballon dans nos 18
mètres pour essayer de dribbler et
puis, on arrache. J’ai discuté avec
Zoua, il dit que c’est l’entraineur qui
lui demande de jouer comme cela. Je
lui ai dit : « Monsieur, moi quand je
jouais, quand j’étais confiant, même
les autres joueurs, on n’écoutait pas
l’entraineur. Ce que l’entraineur nous
disait avant le match, on acceptait
mais dans le match, lorsqu’on voyait
que c’était dangereux, on jouait
comme on le pouvait. Le centre avant
reste en pointe, il empêche la défense
de monter et tu es dangereux parce
que tu as une bonne frappe, tu as une
bonne puissance ». Voila là où on a un
peu péché.

Compte tenu de ce qu’on a vu,
peut-on facilement oublier les
nombreuses défections observées
au sein de l’équipe ?
Oui ! Pour le moment, on peut oublier
parce que l’équipe est déjà là. Il faut que
ceux qui ont fait défection sachent
qu’ils sont des Camerounais. Et le Ca-
meroun ne peut jamais courir après un
joueur. Si je vois ça, moi, je serai le pre-
mier à faire le désordre. Le Cameroun
n’a pas le droit de supplier un joueur
qui refuse de venir défendre ses cou-
leurs. Qu’il reste dans son coin et on va
faire avec les autres. Je suis content
parce que ceux qui sont là ont accepté
de venir, ils ont commencé à faire le
travail, on va continuer avec eux

jusqu’au bout.
Celui qui voudra
bien plus tard reve-
nir, les portes lui
sont grandes ouvertes. Il faut  qu’ils
comprennent qu’on ne fait pas le chan-
tage avec un pays. Jamais.
Après avoir vu la Guinée Bissau
jouer hier, n’y a-t-il pas lieu d’être
inquiet ?
Non, il n’y a pas de crainte. On a la

possibilité de les battre. Ce qui a man-
qué aux Gabonais hier, c’est de passer
vers les côtés, d’avoir la maitrise du
ballon. Mais le Gabon, ce n’est pas le
Cameroun, on a même la possibilité
de gagner avec un score large. 

In cameroon-info.net

De retour au Ca-
meroun après un séjour de

près d’un mois en France où il a
subi une opération chirurgicale le 2
janvier 2017, Albert Roger Milla a im-

médiatement embarqué dans la déléga-
tion officielle qui accompagne les Lions

Indomptables à Libreville au Gabon pour la
31e Coupe d’Afrique des Nations. Rencon-
tré ce dimanche 15 janvier 2017 à l’hôtel le
Méridien de Libreville où Hugo Broos et
ses joueurs ont pris leurs quartiers, l’an-
cien numéro 9 du Cameroun n’a pas
caché sa déception à la suite du
match nul (1-1) concédé par la

sélection camerounaise
face au Burkina-

Faso.

Roger Milla «Il y a beaucoup
de désordre chez les Lions 

Indomptables»
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Hector Raul Cuper «En Egypte, j’ai toujours
l’impression d’être en examen»

Placée dans le groupe D, l’Egypte va faire son
entrée en lice dans la CAN 2017 face au Mali.
Qu’attendre de ces Pharaons ? Absente de la
CAN depuis 2010, la nation la plus titrée du
continent (7 sacres) est de retour après un long
passage à vide. Menés par l’Argentin, Hector
Raul Cuper, les Pharaons peuvent s’appuyer sur
une statistique incroyable pour croire en leurs
chances : ils ont remporté les trois dernières
éditions auxquelles ils ont participé, en 2006,
2008 et 2010 «En Egypte, j’ai toujours l’impres-

sion d’être en examen. Nous allons essayer de
remporter la Coupe d’Afrique, et c’est ce que je
répète en permanence à mes joueurs. Nous ne
pouvons pas plaire à tout le monde et nous
avons besoin de tout le support possible, sur-
tout celui des médias. La compétition est très
importante pour nous, et je sais aussi comment
le public se réjouit si nous lui ramenons des
trophées », a confié Hector Raul Cuper dans
des propos relayés par hebdo.ahram.

Dans Téléfoot hier
matin, Pierre-Emerick
Aubameyang est re-
venu sur les rumeurs
l’envoyant au Real Ma-
drid et en Chine. Ces
derniers mois, Pierre-
Emerick Aubameyang
(Borussia Dortmund,
27 ans) a longtemps
alimenté les spécula-
tions sur son avenir en
évoquant la promesse
faite à son grand-père
de signer un jour au
Real Madrid. Alors
que son nom circule
un peu partout et même désormais au
sein de la Maison Blanche, l’ancien
Stéphanois – sous contrat dans la
Ruhr jusqu’en 2020 – a tenu a dé-
brayer sur cette piste : « On va arrêter
de parler de Madrid. Ce n’est pas le
moment de parler de ça. Surtout que

je me sens vraiment bien
à Dortmund et que je
souhaite y gagner des ti-
tres », a fait savoir dans
Téléfoot le Gabonais, ac-
tuellement à la CAN.
«Moi partant en
Chine ! Cette
rumeur m’a
amusé»
«PEA » est également re-
venu avec humour sur la
folle rumeur l’envoyant
en Chine pour un trans-
fert à 150 M€ : « J’étais en
vacances et en train de
dormir quand mon frère

m’a appelé pour me demander si
j’avais vu la proposition que je venais
de recevoir », rigole-t-il : « Je suis allé
voir sur internet et ça m’a amusé, for-
cément. Cela fait plaisir de voir que
des clubs sont prêts à mettre autant
d’argent sur la table mais bon… ».

Aubameyang «Qu’on arrête
de me parler du Real» 

Ahmed Fathi «Nous avons des joueurs
déterminés à réaliser une bonne

performance au Gabon»
Au Gabon, les Pharaons emmenés par Moha-
med Salah ont été versés dans le groupe D en
compagnie du Mali, leur premier adversaire, de
l’Ouganda et de l’un des favoris, le Ghana. Sans
faire de bruit, l’Egypte arrive toujours à englou-
tir la concurrence. Rares sont les équipes capa-
bles de résister aux Pharaons. Et la donne ne
risque pas de changer à la CAN 2017 tant l’équipe

de Cuper semble  forte. «Je suis très optimiste,
nous avons une très bonne équipe avec des
joueurs enthousiastes et déterminés à réaliser
une bonne performance au Gabon. Je reste vrai-
ment concentré et un peu soucieux par le match
du Mali, car c’est notre premier match, et dans ce
genre de compétitions, les débuts sont très im-
portants », a ajouté le défenseur Ahmed Fathi.
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Côte d’Ivoire            Togo, aujourd’hui à 17h

Kalou «Nous
visons un troisième
sacre africain» 

Le compte à rebours est désormais lancé. Après les temps de
préparation des Eléphants de Côte d’Ivoire, le football africain
a les yeux rivés sur le stade d’Oyem aujourd’hui, pour l’entrée
en lice des Eléphants ivoiriens face aux Eperviers du Togo,
une rencontre qui, aux dires de Salomon Kalou joint au
téléphone par l’AIP, marquera un tournant décisif pour
l’équipe ivoirienne. «Je ne veux pas avoir de pensées
négatives quant à notre premier match face au
Togo. Ce sera un match très décisif pour notre en-
trée en lice, mais nous avons un grand avantage
d’avoir connu ce type d’ambiance et de confronta-
tions. Ce qui change c’est seulement l’adversaire qui
va se donner a fond face à notre équipe, championne
d’Afrique», a déclaré Salomon Kalou. L’équipe du Togo
avait déjà failli faire un coup à la Côte d’Ivoire à la CAN-
2013, en Afrique du Sud. Le Togo était logé dans la
poule D avec pour adversaires la Côte d’Ivoire, la Tuni-
sie et l’Algérie, rappelle-t-on. Pour Salomon Kalou, cette
entrée ne sera pas la même qu’en 2017, vu l’expé-
rience acquise par l’équipe ivoirienne. «Nous pouvons
gagner un troisième trophée pour la Côte d’Ivoire, car
c’est notre objectif premier. Nous allons nous donner à
fond», a-t-il ajouté. Pour Salomon Kalou, la fraîcheur et
l’enthousiasme du groupe de 2017 est un précieux
avantage pour remporter la CAN au Gabon.

Claude Le Roy a beau
disputé à 68 ans la 9e Coupe
d’Afrique des nations de sa car-
rière, un record, il lui arrive en-
core d’être surpris par les couacs
qui font le charme de cette com-

pétition. Ce dimanche en confé-
rence de presse, le sélectionneur du

Togo a notamment fustigé l'état de la
pelouse du stade d'Oyem (Gabon), encore

en travaux à ses abords à la veille des premiers
matches du groupe C. «C'est la première fois que je

vois des «ralentisseurs» sur un terrain. Il y a un quart de
terrain avec des ralentisseurs dessus, ce n'est pas pour fa-

voriser la vitesse du foot. C'est une première dans le foot-
ball international», a ironisé Le Roy, avant l'entrée en lice
de son équipe contre la Côte d'Ivoire. Outre la pelouse, les

espaces extérieurs du stade d'Oyem, ville du nord proche du
Cameroun et théâtre de violences post-électorales en sep-
tembre, sont toujours en travaux, notamment les parkings.

«A notre arrivée à Libreville, on nous a
gentiment fait attendre 5 heures à
l'aéroport»

En parallèle, Claude Le Roy s'est également plaint des
conditions d'accueil de son équipe à son arrivée au Gabon.
«A notre arrivée à Libreville, on nous a gentiment fait atten-
dre 5 heures à l'aéroport avant de partir sur Oyem, sans ser-
vir un repas aux joueurs à trois jours d'un match, ce qui n'est
pas très gentil. Et il a fallu qu'on loue une voiture pour venir
ici. Autrement à Bitam (environ 70 km au nord d'Oyem) on
est bien, dans un hôtel correct où tout le monde fait le maxi-
mum pour nous aider», a-t-il encore raconté.

Alassane Ouattara
adresse ses «vœux de
succès» aux Eléphants
Le chef de l’Etat ivoirien, Alassane Ouattara,

a adressé, samedi, ses «vœux de succès» aux
Eléphants footballeurs pour la 31e édition de
la Coupe d’Afrique des nations (CAN-2017)
qui a démarré le même jour à Libreville au
Gabon. «Tous mes vœux de succès aux Elé-
phants de Côte d’Ivoire», a écrit le Président
Alassane Ouattara, selon la version mobile

de l’Agence ivoirienne de presse.

RD Congo Maroc, aujourd’hui à 20h

Son début de saison,
perturbé par une longue
blessure, a brisé l'élan
de la révélation de la
Liga 2016, mais
l'attaquant Cédric
Bakambu a confié à
l'AFP se sentir «capable
de faire de grandes
choses» en 2017, avec
Villarreal et la RD
Congo, qui débute sa
CAN contre le Maroc
lundi.

La RDC, 3e en 2015,
peut-elle aller cette fois
jusqu'au bout ?
Il y a beaucoup d'at-

tentes autour de notre sé-
lection. On a remporté le
CHAN en 2016 (le Cham-
pionnat d'Afrique des na-

tions, avec exclusivement
des joueurs évoluant sur le
continent, ndlr), et il y a le
TP Mazembe (vainqueur
de la Ligue des champions
en 2015 et de la Coupe de
la CAF en 2016, ndlr) qui
fait de grosses prestations
en Afrique... L'objectif est
d'aller le plus loin possible.

Parmi les favoris (Côte
d'Ivoire, Algérie...), quel
est l'adversaire qui vous
paraît le plus dangereux
?
Franchement, tous.

Parce qu'en Afrique, il n'y
a pas vraiment de favoris.
A chaque fois qu'on en
nomme un, c'est un autre
qui gagne la CAN. C'est
une compétition très diffi-
cile à gagner. Maintenant si
je devais en nommer un,
ce serait le tenant du titre,
la Côte d'Ivoire, qui en plus
est dans notre poule. On a
vraiment une poule très re-
levée avec le Maroc et le
Togo aussi. On verra ce qui
va se passer.

La RDC sera privée de
Yannick Bolasie, l'atout
offensif N°1 de l'équipe.
Comment allez-vous
faire sans lui ?
Oui, c'est un coup dur

parce que c'est l'un de nos
meilleurs joueurs, si ce

n'est le meilleur. Personne
ne pourra le remplacer. Il
va falloir faire sans. Main-
tenant, je suis confiant, on
a une bonne sélection, des
joueurs qui ont aussi du ta-
lent. On verra ce que le
coach mettra en place pour
pallier son absence

Champion d'Europe
U19 avec l'équipe de
France en 2010, vous
avez malgré tout opté
pour la RDC l'an der-
nier. Quand vous voyez
la trajectoire en bleu de
vos ex-coéquipiers An-
toine Griezmann, et à
un degré moindre
Alexandre Lacazette,
cela vous donne des re-
grets ?
Pas du tout, je pense que

chacun a sa destinée. Moi,
quand je les vois au-
jourd'hui, au contraire je
suis content. Cela prouve
que notre génération avait
du talent et aujourd'hui ça
se voit aux yeux du football
international. Si c'était à re-
faire, je choisirai encore la
RDC. C'est un choix du
cœur. Cela ne veut pas dire
que je crache sur la France
ou quoi que ce soit. Au
contraire, je suis très re-
connaissant mais voilà,
c'est un choix qui ne s'ex-

plique pas. C'est la fierté,
c'est la famille... Tu as tes
oncles, tes parents, tes cou-
sins, tout le monde est mo-
bilisé derrière toi. J'ai porté
le maillot de l'Equipe de
France, ma famille aussi
était fière de moi. Mais là
ce n'est pas la même chose,
c'est un autre délire (rires).

Quel est le meilleur
joueur africain à votre
poste selon vous ?
C'est Pierre-EmerickAu-

bameyang. Il marque énor-
mément de buts et même
dans le jeu, technique-
ment, il est bon.

In tv5monde.com

Renard «Le premier match
d’une CAN est
toujours difficile»

«Contre la RDC, nous nous attendons à un adversaire de
taille», a déclaré Hervé Renard dimanche 15 janvier au
Gabon, à la veille du match entre le Maroc et la République
démocratique du Congo dans le cadre de la Coupe d'Afrique
des nations (CAN-2017). Le sélectionneur des Lions de l'At-
las a notamment rappelé, lors d'une conférence de presse
tenue dans le nouveau stade de Oyem (nord), où s'affronte-
ront les deux équipes, que la RDC avait terminé troisième en
2015 et avait été vainqueur auparavant du Championnat
d'Afrique des nations des joueurs locaux (CHAN). «Depuis le
tirage au sort, nous savons que nous sommes logés dans un
groupe difficile avec des adversaires de qualité, mais nous
avons eu une bonne préparation et nous allons faire de
notre mieux pour gagner, même si le premier match est tou-
jours difficile», a-t-il ajouté.

«Je regrette les absents»
Evoquant l’absence de joueurs importants au sein de l'équipe marocaine à cause de

blessures (Amrabet, Belhenda, Boufal, Tannane, ainsi qu’Ismail Haddad qui ne s’est pas
encore totalement remis), Hervé Renard a regretté que son groupe se retrouve privé
leurs services, notant qu’il fait confiance aux remplaçants et que «l’essentiel est d’être
prêt physiquement et mentalement.»

Ibenge «Mes joueurs
devront vraiment
mouiller le
maillot»

Le sélectionneur des Léo-
pards congolais, Florent
Ibenge, a indiqué qu'il
s'agissait d'une «confronta-
tion difficile en perspective»
et d'un «match costaud».
«Nous sommes très atten-
dus et on nous donne parmi
les favoris. Nous allons donc
faire de notre mieux pour
être à la hauteur et nous

avons travaillé dur en dépit
d’une préparation tardive», a-t-il

souligné, relevant que pour espérer
sortir vainqueur de cette rencontre, «il

va falloir vraiment mouiller le maillot.»

Joseph
Kabila

encourage les
Léopards

Le chef de l’Etat Joseph Kabila as-
sure apporter son soutien aux Léo-
pards de la RDC, engagés dans la 31e
édition de la CAN-2017, prévue du 14
janvier au 5 février, au Gabon. Le pré-
sident de la République l’a exprimé,
dans son message, lu samedi à la

chaîne de télévision nationale (RTNC).
Joseph Kabila salue la dix-septième

participation de la RDC à cette messe
du football africain et invite tout

Congolais à apporter son soutien aux
Léopards pour les inciter à rame-

ner le trophée au pays.

Bakambu «On veut aller le plus loin
possible dans cette compétition»

Le ministre
congolais des Sports
règle le problème des

primes 
Le capitaine de la RD Congo Youssouf Mu-

lumbu, a annoncé que les «revendications ont été
entendues» sur les primes pour la CAN-2017, enjeu
qui avait conduit les joueurs à faire grève à l'entraîne-
ment de vendredi soir, même s'il a exprimé ses regrets
sur la forme, dimanche en conférence de presse. «Les
revendications ont été entendues. Aujourd'hui, on a
discuté avec le ministre des Sports, la fédération.
C'est vrai que peut-être cela a été mal pris mais
en fin de compte, on s'est entendus et c'est le

principal», a déclaré Mulumbu, lors de la
conférence de presse d'avant-match

contre le Maroc, prévu lundi à
Oyem.

Claude Le Roy
«La pelouse est
en mauvais état»

De nos 
envoyés 
spéciaux 
au Gabon

HAMZA
RAHMOUNI

MOUMEN 
AIT KACI ALI

SAID
FELLAK

MOHAMED
TRIAKI

ZAHIR
LEHLAH



Equipe alignée : 
Zemmamouche, Benguit

(Boumechra 51’), Benmoussa,
Benchikhoun, Abdellaoui
(Hamra 60’), Koudri (Farhi 60’),
Beldjilali, Bengrina (Abel 46’),
Andria (Bourenane 60’), Darfa-
lou (Zeghdane 75’), Yaïche

(Benkablia 46’).

Lors d’une interview qu’il nous a accor-
dée en Tunisie durant le stage de prépara-
tion hivernal, Hamza Koudri n’avait pas
hésité à égratigner l’ancien coach des Rouge
et Noir, à savoir Jean-Michel Cavalli, en af-
firmant qu’il n’y a jamais eu une relation
entre eux et que le Français est un techni-
cien juste moyen dont le départ n’a pas été
une perte. Joint au bout du fil hier en début
d’après-midi, l’ex-sélectionneur des Verts a
répondu au joueur formé au MCA. Pour
commencer, le Corse nous a dit : «J’ai tou-
jours gardé de bons rapports avec mes ex-
joueurs, notamment ceux de la sélection mais
pour ce qui est de Koudri, j’aimerais bien lui
répondre. Après tout ce qu’il a dit à mon
sujet, je tiens à lui dire quelques vérités. Tout
d’abord, il ne faut pas qu’il oublie que lorsque
j’ai quitté l’USMA, je l’ai laissé sur la plus
haute marge du classement, alors que ce n’est
pas la place que le club occupe actuellement.
C’est à cause d’une mentalité comme celle de
Koudri que l’équipe fonce droit dans le mur et
c’est regrettable.» Troisième au classement,
les Usmistes sont devancés par le MCA, le
champion d’hiver, et le MCO.
«L’USMA a perdu son premier match
lorsqu’il a été titularisé pour la pre-
mière fois»

Jean-Michel Cavalli ne s’est pas arrêté là,
en ajoutant : «Il ne faut pas aussi oublier que
l’USMA a perdu son premier match lorsqu’il
a été titularisé pour la première fois. Il a été
reconduit par la suite lors du derby devant le
MCA et j’étais contraint de le remplacer juste
après la pause, car il a manqué de respect au
président. Ce dernier a fait un saut au ves-
tiaire pour tenter de motiver les joueurs et les
encourager à revenir au score, alors que nous
étions menés et c’est à ce moment-là que Kou-
dri a fait preuve d’une mauvaise réaction.
Qu’attendez-vous d’un joueur qui n’a pas de
respect ni pour son coach ni pour son prési-
dent ? Ce qu’il faut savoir aussi, c’est qu’après
sa sortie, nous avons réussi à revenir au
match. Nous avons été meilleurs que lorsqu’il

était sur la pelouse. Nous avons même
marqué mais ça n’a pas suffi pour que
nous évitions une nouvelle dé-
faite.»
«J’ai mené le MCO sur le
podium au moment où il
luttait pour le maintien»

Visiblement déçu par les
déclarations du natif de
Mila, Jean-Michel Cavalli
a sorti l’artillerie lourde
pour mettre les pendules
à l’heure : «Après un
premier passage en Al-
gérie, j’ai fait mon re-
tour en acceptant
d’entraîner le MCO.
Une équipe qui occu-
pait les dernières
places lorsque je suis
arrivé et qu’elle a ter-
miné sur le podium.
Ce club a joué le titre
après ma venue et s’est
qualifié en Coupe de la CAF au mo-
ment où il luttait pour le maintien. S’il
a oublié ça, ce n’est pas le cas pour
moi.»
«Fier de mon parcours et d’avoir
servi l’Algérie»

Pour conclure, le prédécesseur de Paul
Put a précisé : «Je suis fier de mon par-
cours et de ce que j’ai accompli jusque-là.
Koudri doit savoir que j’ai entraîné un peu
partout dans le monde. J’ai dirigé de
grands clubs et j’ai exercé toujours dans des
équipes de premier rang. J’ai aussi entraîné
l’Equipe nationale et ce fut une grande fierté
pour moi de lancer des jeunes tels que Nadir
Belhadj, Ziani, Bougherra mais aussi plu-
sieurs locaux, à l’image de Zarabi, Gaouaoui
ou encore Daham. J’ai vu cette génération
grandir, une génération qui a rendu fier le
peuple.» Pour rappel, Jean-Michel Cavalli a
fait des passages au Maroc, en Italie, en
Grèce et  en Arabie Saoudite.

Adel Cheraki

Cavalli «C’est à cause d’une
mentalité comme celle de Koudri
que l’USMA fonce droit dans le mur»

C’ est à la veille de leur
retour au pays que
les coéquipiers de
Mustapha Bengrina

ont disputé leur troisième et der-
nier match amical. Une rencontre
qui les a opposé à l’Espérance
Sportive de Zarzis et qu’ils ont fi-
nalement remporté sur le score de
deux buts à un. Cette victoire per-
met ainsi à Paul Put et ses joueurs
de boucler ce regroupement sur
une bonne note. A moins de deux
semaines de la reprise de la com-
pétition officielle, les tenants du
titre auront ainsi assez de temps
pour effectuer les retouches né-
cessaires avant de se déplacer à
Relizane pour affronter la forma-
tion locale à l’occasion de la 17e

journée. Un rendez-vous que les
Usmistes ne doivent absolument
pas rater s’ils veulent débuter la
nouvelle année civile en beauté et
mettre par la même occasion la
pression sur leurs concurrents.
Andria met les siens sur la
bonne voie

Lors de cette rencontre, il nous a

fallu attendre presque une demi-
heure de jeu pour assister à l’ouver-
ture du score. Le premier but de
cette partie a été signé Andria suite
à une bonne passe de Kaddour
Beldjilali. Auteur d’un doublé à
Hammam Lif, le n°8 a encore une
fois prouvé qu’il respire la forme et
ne compte pas céder sa place de ti-

tulaire malgré la pression qu’exerce
Bengrina ainsi que Sayoud pour le
détrôner. Les Tunisiens auraient pu
égaliser mais Zemmamouche a
brillé à son tour à la 40’ en stoppant
un penalty qui leur a été accordé
par l’arbitre suite à une faute dans la
surface. C’est sur ce score que la pé-
riode s’est terminée.

Egalisation des Tunisiens à
la 53’

Après la pause, les joueurs des
deux équipes ont continué de
fournir des efforts pour espérer
revenir au score pour les Tunisiens
tandis que les Algériens ont cher-
ché à faire le break et c’est les pre-
miers qui ont parvenu à atteindre
leur objectif, ce fut à la 53’. Un but
qui leur a donné plus de confiance
et a totalement relancé la partie.
Benmoussa offre la victoire
aux Usmistes à la dernière
minute 

Alors que les présents pensaient
que cette rencontre allait se termi-
ner sur un score nul d’un but par-
tout, Mokhtar Benmoussa a surgi
à la toute dernière minute pour
donner une nouvelle fois l’avan-

tage aux siens. Cette réalisation qui
a été sa première et la dernière lors
des matchs amicaux joués lors de ce
stage ne fera que le motiver pour ré-
éditer cet exploit une fois que la
Ligue 1 Mobilis reprendre.

Adel Cheraki

Put a opté 
pour le 4-3-3

Contrairement à ce qui a été le
cas lors de la deuxième sortie qui a
opposé les Rouge et Noir à l’équipe
de Hammam Lif chez elle et devant
ses supporters, Paul Put, qui avait
opté ce jour-là pour le 4-4-2, a fi-
nalement changé de schéma tac-
tique une nouvelle fois à l’occasion

de la rencontre contre l’ES Zar-
zis puisqu’il a mis en place

un 4-3-3. Un schéma qu’il
a gardé depuis qu’il est

en poste. Zemma a été
reconduit pour gar-
der la cage tandis
que la défense a été
formée par Ben-
guit, Benmoussa,
Abdellaoui et Ben-
chikhoun. Koudri,

Beldjilali et Ben-
grina ont formé le

milieu de terrain, tan-
dis que l’attaque a été

menée par Darfalou. Ce
dernier a été épaulé par

Yaïche et Andria.

ES Zarzis 1 - USMA 2

Les membres
de la délégation

quitteront
Sousse après 
le déjeuner

C’est ce soir que les Us-
mistes seront de retour au

pays après un séjour de
deux semaines en Tunisie.

Si tout se passe comme
prévu, c’est après le déjeu-
ner soit en début d’après-
midi que les membres de
la délégation quitteront
Sousse pour regagner la
capitale, Tunis. Une fois

sur place, ils prendront la
direction de l’aéroport.

Leur vol est programmé à
18h55.

Adel C.

Le penalty stoppé
par Zemma

Mohamed Lamine Zemma-
mouche a été l’un des joueurs
qui ont disputé l’intégralité du
match amical face à l’ES Zarzis.
Le gardien de but usmiste a été
une nouvelle fois l’un des arti-
sans de cette victoire puisqu’il a
stoppé un penalty à cinq mi-
nutes de la fin de la première
période. Un arrêt qui a permis
aux siens de regagner le ves-
tiaire avec un léger avantage au
score.

Encore un but 
encaissé !

Finalement, les Rouge et Noir
ont encaissé au moins un but
lors de chaque rencontre qu’ils
ont disputée pendant ce stage
de préparation hivernale. Une
situation qui poussera certaine-
ment le coach à chercher des
solutions une fois que les mem-
bres de la délégation seront de
retour au pays aujourd’hui.
Pour rappel, c’est en fin de se-
maine que les coéquipiers de
Chafaï reprendront le chemin
des entrainements.

Trois, comme le nombre
de victoires decrochées par
l’USMA lors de ce stage qui
s’est étalé du 3 janvier jusqu’à
aujourd’hui. Les Rouge et
Noir ont battu l’équipe ré-
serve de l’Etoile Sportive du
Sahel, le CS Hammam Lif et
en fin l’ES Zarzis. Trois, ce fut
aussi le nombre de buts ins-
crits lors de cette partie.

Le Chiffre03

Les Rouge et Noir 
terminent le stage en beauté

Benchikhoun a
remplacé Chafaï

Titularisé lors des deux premières
rencontres amicales, Farouk Chafaï n’a pas
disputé le match face à l’ES Zarzis et c’est

Mehdi Benchikhoun qui l’a remplacé bien qu’il
soit un arrière latéral droit de formation. Ce

jeune qui est arrivé au club l’été passé en prove-
nance du MCA a été donc associé à Ayoub Ab-
dellaoui. Il a été l’un des rares à prendre part

à l’intégralité de cette partie, une partici-
pation qui ne fera que l’encourager à

fournir plus d’efforts afin qu’il se
fasse une place dans le groupe

professionnel. 
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Mouassa passe
à la vitesse 
supérieure 

A près la reprise des entraî-
nements qui a eu lieu sa-
medi en fin d’après-midi
à AïnBenian, le Moulou-
dia continuera sa prépa-

ration dans ce même lieu. En raison
de cette trêve prolongée pour son
équipe, et bienqu’iln’ait pas voulu
changer son programme en Espagne,
car le stage de préparation avait pour
objectif de consolider les liens du
groupe et permettre aux joueurs de
récupérer leurs moyens après une
phase aller harassante, Kamel
Mouassa est passé maintenant à la vi-
tesse supérieure. Le coach du MCA
veut prendre le temps nécessaire pour
préparer sa troupe pour le reste de la
saison qui s’annonce très chargée,
puisque le MCA jouera sur trois
fronts, à savoir la Coupe d’Algérie, le
championnat et la Coupe de la Confé-
dération africaine. À voir l’intensité de
la séance d’hier à travers laquelle le
coach a touché à tous les aspects, on
peut dire que les coéquipiers de Ha-
choud doivent faire des sacrifices pour
qu’ils puissent afficher un meilleur vi-
sage à la reprise de la compétition.

Il est satisfait d’avoir 
le groupe au complet

Malgré le fait que le MCA ne jouera
sa rencontre face à l’USMH que le 28
janvier prochain, aucun joueur n’a
manqué la reprise des entraînements,

ce qui n’a pas manqué de satisfaire le
coach Kamel Mouassa, car cela est
une preuve irréfutable que ses pou-
lains sont conscients de la mission qui
les attend. Eux qui étaient auteurs
d’un comportement exemplaire lors
du stage d’Espagne comme nous l’a
confirmé Mouassa et ils continuent
donc à faire valoir leur sens des res-
ponsabilités. Les joueurs veulent réus-
sir une saison exceptionnelle car ils
savent pertinemment qu’ils ont un
bon coup à jouer et que leur destin est
entre leurs mains que cela soit en
championnat ou en Coupe d’Algérie.

Il a adressé un court discours
à ses poulains 

Contrairement à la reprise des en-
traînements, Mouassaa adressé hier
matin un court discours à ses joueurs
à travers lequel il a expliqué l’objectif
de la séance et il leur a demandé de
bien s’appliquer, car c’est à travers
cette trêve qu’il focalisera sur le plan
tactique pour parfaire le jeu de son
équipe et débarrasser ses joueurs de
leurs déchets. Ainsi, le Mouloudia a
entamé une autre phase dans sa pré-
paration et Mouassa songe même à
programmer un regroupement de
trois à quatre jours et qui sera un mi-
crocycle de choc pour que son équipe
soit dans la forme souhaitée. 

Kamel M.

«Les joueurs doivent
défendre ce qu’ils ont

réalisé à la phase aller»
En entamant la se-

conde phase de prépara-
tion pour le reste du
parcours, Kamel
Mouassa, et même s’il ne
le dit pas ouvertement,
mise tout simplement sur
le titre, ce qu’on peut lire
à travers ses déclarations.
«Comme vous le consta-
tez nous avons repris les
entraînements et je pense
que c’est une phase cru-
ciale de la préparation
qui se présente pour
nous. En Espagne et
comme je l’ai déjà affirmé
nous avons veillé à
consolider le groupe et
cet objectif a été atteint,
car j’ai constaté de visu la
bonne ambiance qui
règne entre les joueurs et
cela est très important
pour la réussite d’une
équipe, car il ne suffit pas
d’avoir un effectif de qua-
lité pour réussir, il faut un
tout. Quand vous me par-
lez d’objectif je pense que
les joueurs doivent défen-
dre ce qu’ils ont réalisé à
la phase aller du cham-
pionnat et chacun d’entre
eux défendra aussi son
nom. Nous allons donc
essayer de travailler dans
la continuité durant ces

deux semaines pour at-
teindre l’objectif tracé de
cette préparation et nous
présenter avec une belle
forme. On doit être
parmi les trois ou quatre
équipes qui jouent pour
le titre», affirme Mouassa.

«Ce qu’on fait à
l’entraînement est
plus important
qu’un match
amical» 

En parlant de la possi-
bilité de voir le Moulou-
dia disputer un match
amical lors de cette trêve,
Mouassa nous dira :
«Oui, on souhaite jouer
une rencontre amicale,
mais pas face à n’importe
quel adversaire, car il ne
sert à rien de donner la
réplique à un adversaire
faible et de gagner par un
score large. À ce moment
je préfère ce qu’on fait à
l’entraînement, car cela
est plus important qu’un
match amical face à une
équipe qui n’a pas le ni-
veau souhaité. Je me suis
déjà exprimé sur le sujet
et si on ne trouve pas des
équipes pour jouer des
rencontres amicales on
les remplacera par des

inter-jeux, ce qui permet-
tra à mes joueurs au
moins d’avoir un volume
de jeu satisfaisant.»  

«Le recrutement
effectué nous
permettra d’avoir
un effectif riche et
cela est très
important»

En parlant du recrute-
ment de Gourmi et Man-
souri ainsi que le retour
de Khiter et Oudina,le
coach du MCA avec le-
quel on a évoqué le sujet
nous dira : «Personnelle-
ment je n’ai pas pour ha-
bitude de parler des
noms car tous les
joueurs sont au service
du groupe et le mérite
revient à tout le monde
en cas de succès. Je
pense que le recrutement
effectué nous permettra
d’avoir un effectif riche
et cela est très important
pour une équipe qui
jouera sur les trois
fronts. La phase retour
du championnat et les
challenges qui nous at-
tendent nécessitent qu’on
soit en possession d’un
riche effectif et je pense
que l’objectif du mercato

hivernal est atteint.»

«Gourmi et
Mansouri sont les
bienvenus mais ce
sont les plus en
forme qui
joueront»

Toujours dans le même
sens, le coach du MCA
affirme que chaque nou-
veau joueur doit travailler
pour pouvoir prétendre à
une place dans le onze
rentrant. «Vous me de-
mandez est-ce que je vais
compter sur Gourmi et
Mansouri, je tiens à vous
dire qu’ils sont les bienve-
nus mais ce sont les élé-
ments les plus en forme
qui vont jouer. S’ils affi-
chent la forme souhaitée,
il est évident qu’on aura
besoin d’eux, car il n’y a
pas de titulaires à part
entière ni d’éternels rem-
plaçants. Cependant je ne
vais pas changer une
équipe juste pour le faire,
car il n’y a pas de senti-
ment dans le football et
on ne peut réaliser de
bons résultats si on ne
stabilise pas l’effectif»,
conclutMouassa.

Kamel M.

Bouguèche «Les
sentiments n’ont pas de

place face à l’USMH» 

Demou présent mais 
souffre d’une grippe 

Le défenseur central du Mouloudia, qui a
manqué le stage de préparation en Espagne
pour les raisons que tout le monde connaît, s’est
présenté hier matin à l’entraînement de son
équipe à AïnBenian. Ce dernier n’a pu toutefois
reprendre son travail avec ses coéquipiers du fait
qu’il souffre d’une grippe, pour preuve il était en
tenue de ville et s’il a tenu à se déplacer à AïnBe-
nian c’est juste pour montrer sa bonne volonté.
De son côté Kamel Mouassa s’est montré com-
préhensif envers son joueur, car ce qui l’intéres-
sait le plus c’est le fait que Demou ait remonté la
pente après avoir passé des moments difficile, lui
qui sera soumis à un travail spécifique afin qu’il
puisse reprendre ses moyens et rattraper le re-
tard qu’il accuse.

Khiter s’est
entraîné en solo,
Oudina avec le
groupe

Hier matin les deux
joueurs revenants à sa-
voir Khiter et Oudina
étaient avec le groupe.
Ce dernier s’est entraîné
d’une manière ordinaire
avec ses coéquipiers,
contrairement à Khiter
qui s’est entraîné en solo
en effectuant des tours
de piste mais il ne tar-
dera pas à reprendre sa
forme et intégrer le
groupe.

Mansouri retrouve son
sourire  

Zakaria Mansouri, qui était
contraint de rester durant toute
la phase aller au PAC, retrouve
le sourire et la joie peut se lire
sur son visage, lui qui a attendu
très longtemps pour voir son
rêve se concrétiser. Le joueur a
le moral gonflé à bloc, lui qui
connaît déjà tout le monde,
lorsqu’on sait qu’il a pris part
aux trois stages de l’intersaison
et c’est la raison pour laquelle il
n’est nullement dépaysé. 

La séance a débuté
à 10h30 

Hier matin, la formation
de l’USMAn, qui se pré-
pare à Alger, a effectué une
séance d’entraînement
àAïnBenian, ce qui a
contraint le MCA a décaler
sa séance d’une demi-
heure de temps afin de
permettre aux poulains de
Latrèche de terminer leur
séance en toute quiétude et
ce n’est qu’à la fin de cet
entraînement que les co-
équipiers de Hachoud ont
entamé leur travail.

Les joueurs du
MCA retrouvent
Hemmami et Maïza

En s’apprêtant à péné-
trer sur le terrain, les
joueurs du MCA à l’image
de Hachoud, Chaouchi,
Derrardja et Bouguèche
ont retrouvé deux élé-
ments de l’USMAn avec
lesquels ils entretiennent
de bonnes relations à sa-
voir Hemmami et Maïza
qui étaient heureux de re-
trouver les Mouloudéens. 

K. M.

À moins de deux semaines du derby face
à l’USMH, les joueurs du MCA ne peuvent
s’empêcher de penser à cette confrontation,
et s’il y a un joueur sur lequel tous les yeux
seront braqués c’est incontestablement Hadj
Bouguèche qui portait le maillot jaune et
noir la saison passée avant de revenir au
Mouloudia cette saison. «Bien qu’on soit en
trêve et que l’on pense à notre travail sur le
terrain, on ne peut ne pas penser à la re-
prise du championnat qui reprendra en cette
fin de semaine, même si notre équipe ne re-
prendra la compétition officielle qu’en fin de
mois. Le derby ne sera pas spécial pour moi
car j’ai déjà affronté l’USMH au match aller
et les sentiments n’auront pas leur place
dans le derby, car on doit prendre les trois
points», dira Bouguèche.

«Je veux ma quatrième
coupe avec le MCA»

Ce dernier affiche clairement ses ambi-
tions cette saison et affirme : «Il est évident
qu’on joue pour le titre, mais notre mission
ne sera pas facile, car il y a l’USMA, l’ESS et
le MCO qui tiennent à leur tour à réaliser cet
objectif. Il faut donc qu’on négocie nos ren-
contres match par match afin qu’on puisse
prendre le titre. J’ai aussi gagné trois

Coupes d’Algérie avec le MCA et je veux la
quatrième coupe qu’on souhaite offrir à nos
supporters. Seulement je leur demande de
nous soutenir dans les moments difficiles
comme ils l’ont fait lors de la phase aller du
championnat, car c’est grâce à leurs encou-
ragements que nous avons pu rattraper
notre retard, terminer la première manche
en tête du classement et nous qualifier aux
quarts de finale de Dame coupe et je pense
que notre destin et entre nos mains.» 

K. M.

Ghrib
a rendu visite

à l’équipe 
Comme à ses habitudes Omar

Ghrib s’est rendu à la séance d’entraî-
nement mais sans pour autant parler aux

joueurs à qui il a adressé un discours moti-
vant samedi passé à l’occasion de la reprise.
Le premier responsable du MCA a toutefois

discuté avec Mouassa pour être fixé sur
son programme lors de cette trêve et
faire le point sur les deux rencontres
amicales que les coéquipiers de Ha-

choud peuvent disputer lors de
cette trêve pour rester

compétitifs. 
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Quelle évaluation faites-vous de ce stage qui s’est achevé mardi dernier en
Espagne ?
Ce fut un stage en tout point bénéfique pour notre équipe. Et même si on a dû

se contenter d’un seul match amical,
nous avons parfaitement bien bossé. Le
fait de vivre durant quelques jours en
micro société a eu pour effet de rendre
solide les rapports au sein du groupe.
Tout était positif. Et puis le fait de chan-
ger d’air nous a fait le plus grand bien.   
Vous avez mis l’accent sur l’esprit de
groupe tout comme le coach
Mouassa ?
Il faut savoir que la force du Moulou-

dia cette saison réside dans l’état d’esprit
du groupe. Il y a une très bonne entente
entre les joueurs et cela se traduit posi-
tivement sur le terrain. C’est le secret de
notre réussite. 
Doit-on comprendre par là que le
fait de jouer un match amical seule-
ment depuis le 27 décembre dernier
n’aura aucune incidence sur la pré-
paration de l’équipe ?
Le fait de travailler avec intensité à

chaque séance d’entraînement et avec
l’état d’esprit irréprochable du groupe
peut pallier l’absence des matches ami-
caux. Et puis toutes les rencontres du
monde ne peuvent remplacer les
matches officiels. D’ailleurs, si on main-
tient le cap avec la même détermina-
tion, on aura notre mot à dire sur tous
les fronts où on sera engagés. Le Mou-
loudia a pour objectif de ne négliger au-
cune compétition.
Après le report du Clasico face à la
JSK, vous allez retrouver la compéti-
tion contre El Harrach dans un
derby qui s’annonce chaud.
C’est vrai que c’est un souci pour

l’équipe. Mais le staff technique entend
mettre sur pied un match amical pour
avoir un certain temps de jeu dans les
jambes. Je suis convaincu qu’on sera
prêts pour affronter l’USMH. Nous

avons cette obligation de gagner pour rester leader du championnat surtout que
c’est nous qui allons recevoir cette fois. On n’a donc pas d’autre choix que de
s’imposer. 

Comment avez-vous accueilli les recrute-
ments de Gourmi et Mansouri qui sont venus
renforcer l’équipe durant ce mercato ?

Le staff technique et les joueurs souhaitent la
bienvenue à toutes les recrues qui peuvent ap-
porter un plus à l’équipe. Puisqu’on sera bientôt
engagés sur trois fronts, il est logique de se ren-
forcer. Et puis la direction a fait un choix judi-
cieux en recrutant Gourmi et Mansouri.
C'est-à-dire ?

Gourmi connaît parfaitement la maison. Il
pourra sans l’ombre d’un doute apporter un plus
à l’équipe avec son vécu et son expérience. Pour
ce qui est de Mansouri, c’est un jeune joueur qui
possède d’énormes qualités techniques. Je suis
persuadé que dans un grand club comme le
Mouloudia, il va s’illustrer. Et du fait que les
deux joueurs connaissent la maison, ils ne vont
pas perdre de temps pour leur adaptation. Je
voudrais ajouter autre chose…
Allez-y donc…

J’ai joué la saison dernière avec Gourmi et j’ai
eu l’occasion de me produire avec Mansouri lors
des stages en été. Et je peux vous dire qu’au-delà
de leurs qualités techniques, ce sont des joueurs
exemplaires. Et le fait qu’ils aient pris la décision
de revenir est une très bonne chose qui traduit
leur amour pour le Mouloudia.          
Vous reconnaissez que la concurrence sera
rude au niveau de la ligne avant qui a vrai-
ment de l’allure ? 

Mais ce n’est pas une première. Depuis le
début de la saison, il y a une concurrence dans
tous les compartiments. Et cela n’a nullement
perturbé l’équipe. Nous avons un groupe com-
posé de fils de bonne famille. Et le coach nous a
confirmé qu’il ne léserait personne. Celui qui est
en forme sera aligné, un point c’est tout. Il faut
que chacun de nous accepte les choix du coach.
On doit œuvrer dans l’intérêt du club en nous
montrant solidaires. C’est ainsi que l’on répon-
dra aux attentes de nos supporters.   

Entretien réalisé par Tarek-Che 

Derrardja «Si on garde le
même état d’esprit on aura notre

mot à dire sur tous les fronts»  
De retour en force au mois de décembre dernier, Walid
Derrardja est redevenu un élément clé dans le dispositif
tactique de Mouassa. L’ex-baroudeur d’El Eulma affirme
que son équipe aura son mot à dire sur les trois fronts. 

Afin de meubler cette trêve et
même si Mouassa ne veut pas se foca-
liser sur la programmation d’un ou
deux matchs amicaux durant cet arrêt,
car il est difficile de trouver des forma-
tions de bon calibre à qui donner la
réplique, grâce aux efforts déployés
par la direction du club, le MCA don-
nera la réplique à la formation de
Hadjout, actuellement dans la division
Amateur et qui sera un bon test pour
les coéquipiers de Hachoud. La ré-
plique aura lieu ce mardi à 10h au
stade d’Aïn Benian et se déroulera

sans la présence des supporters. L’en-
traîneur du MCA s’est montré satisfait
de ce choix, lorsqu’on sait qu’il ne sou-
haite pas donner la réplique à un ad-
versaire faible. De telles rencontres ne
pourraient en aucun cas lui révéler les
lacunes de son équipe et lui permettre
de faire une évaluation rationnelle.
Maintenant que son équipe sera oppo-
sée à l’USMM Hadjout, Mouassa aura
une bonne idée sur la forme de son
groupe relativement au travail réalisé
depuis le dernier match livré face à
l’équipe de Shanghai en Espagne.

L’USMAn décline la
proposition du MCA   

Toutefois et avant que la direction
du club  programme ce match amical
face à l’USMMH, Bouiche Nacer avait
sollicité la formation de l’USMAn qui
était en stage de préparation à Alger,
mais le coach Latrèche a décliné sa
proposition de jouer un match amical,
puisqu’il avait déjà établi son pro-
gramme à l’avance. Ainsi, la direction
du club, et grâce à son tissu de rela-
tions, a réussi à meubler cette pre-
mière semaine de trêve. 

Une autre rencontre est
programmée en début de
semaine

Maintenant que le MCA a réussi à
dénicher un match amical, la direc-
tion du club a multiplié les contacts
durant la journée de mardi et elle
devait trouver un accord hier
avec une autre formation pour
la programmation d’une autre
confrontation amicale en
début de semaine, qui aura
lieu probablement dimanche
prochain. Ce choix n’est pas
fortuit, car jouer une autre
rencontre amicale dimanche
prochain ou  lundi offrira à
Mouassa l’opportunité d’apporter
les dernières retouches à quatre ou

cinq jours du derby prévu face aux
Harrachis. 

Tout pour réussir à gérer la
trêve

La direction du club, et avec le
concours de Kamel Mouassa, tient à
ce que cette trêve soit bien gérée pour
permettre à l’équipe de rester sur un
rythme constant qui lui permettra
d’assurer la stabilité de la performance
que l’équipe a retrouvée à la fin de la
phase aller du championnat. Si tout
marche donc comme prévu et qu’au-
cun match amical n’est annulé pour
une raison ou une autre, Mouassa ga-
gnera son pari et meublera cette
longue trêve comme convenu.

K. M.

La rencontre aura lieu à 10h à Aïn Benian  

Nekkache
augmente
la cadence   

Animé d’une grande vo-
lonté, Hichem Nekkache est
décidé à prendre une revanche
sur le sort, puisque le joueur, et
grâce à son sérieux et au res-
pect des recommandations du
staff médical ainsi qu’au travail
accompli jusqu'à présent, a pu
passer à une étape supérieure
de sa préparation. En effet, l’at-
taquant du MCA, qui a fait un
footing avec le groupe comme
à son habitude, a pu augmenter
le rythme avec quelques lé-
gères accélérations, ce qui est
un bon signe pour lui.

Il continue 
le renforcement
musculaire

Une fois qu’il a achevé son
footing, Nekkache s’est rendu
directement, accompagné par
le kiné, à la salle de muscula-
tion pour du renforcement
musculaire selon le pro-
gramme qui lui a été tracé. Le
joueur ne ressent plus aucune
douleur et il effectue ses exer-
cices de bonne manière, ce qui
constitue une grande satisfac-
tion pour lui. En effet le joueur
redoutait que son absence soit
d’une longue durée et de rater
pas moins de deux à trois ren-
contres si la trêve n’avait pas
été prolongée pour son équipe.
Et en passant donc à une étape
supérieure de préparation,
Nekkache sera opérationnel à
la fin du mois en cours.

Il sera prêt pour 
le match de l’USMH

Le joueur sera probable-
ment prêt pour le match de
l’USMH, car il est sur le point
d’achever la rééducation, mais
le coach pourrait ne pas vou-
loir prendre de risque pour lui,
lorsqu’on sait que le derby s’an-
nonce très intense et il  pour-
rait donc reporter le retour de
Nekkache à la compétition. Ce
qui est certain, c’est que le
joueur sera opérationnel d’ici
la fin du mois et sa blessure ne
sera plus qu’un mauvais sou-
venir. Reste à savoir mainte-
nant quelle sera la décision de
Mouassa. 

K. M.

«Gourmi et Mansouri apporteront
un plus à l’équipe surtout qu’ils
connaissent bien la maison»

Le Mouloudia affrontera Hadjout ce mardi

Plus de 
sept milliards pour

payer Zeghdane, Ngoula
et Roberson 

Bien que Ghrib ait souvent réussi à trouver les
ressources financières nécessaires pour payer les

joueurs, il n’en demeure pas moins que les dettes ac-
cumulées par les anciens dirigeants sont un véritable

casse-tête pour lui. Le président du Mouloudia a hérité
de trois épineux dossiers à savoir la prime d’indemnité
de formation de Zeghdane qui date de 2014, ainsi que
le cas de Ngoula et Roberson qui réclament des mil-
liards bien qu’ils n’aient joué que quelques minutes

au MCA. Par une simple opération arithmétique
on pourra dire qu’il lui faudra pas moins de
sept milliards pour régler ces dossiers, lui

qui a déjà payé la première tranche
de la somme que Sedan doit

au Mouloudia. 
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La préparation hivernale des Ca-
naris bat son plein. La première
semaine a été sanctionnée par

un match amical qui a été un pre-
mier test réussi pour les coéqui-
piers de Yattou qui l’ont emporté
par le score de deux buts à un face
à l’O Médéa. Hidoussi affiche déjà
des satisfactions tout en soulignant
que son groupe doit poursuivre sur
cette dynamique afin d’être prêt
pour la reprise de la compétition
pas encore confirmée pour le 27 du
mois de janvier prochain puisque la
reprise pour la JSK dépend directe-
ment des résultats de l’équipe mili-
taire. Rencontré hier peu avant le
début de la séance matinale, Hi-
doussi nous a fait le point sur cette
première partie de la préparation
en déclarant : « Nous sommes à
notre deuxième semaine de prépa-
ration hivernale. Je peux vous dire
qu’on travaille régulièrement et très
dur aussi pour avoir un groupe prêt
physiquement pour la phase retour.
Je vous assure qu’il y a des points po-
sitifs affichés et nous continuerons
notre travail pour avoir des résultats
satisfaisants ».

«Boulaouidet et Yattou
n’ont rien de grave »

A notre question d’en savoir da-
vantage sur l’état de santé de cer-
tains joueurs qui suivent des soins,
Hidoussi rassure : « A l’exception
des internationaux au nombre de
quatre qui sont retenus avec les dif-
férentes sélections A et les militaires,
les autres travaillent avec moi. Je
tiens à préciser que la blessure de
Boulaouidet et Yattou n’a rien de
grave. Le premier souffre de sa che-
ville et le deuxième du genou. Des
blessures contractées suite à des
coups et ce n’est vraiment pas mé-
chant. Actuellement ils sont très bien
pris en charge par le staff médical et
ne tarderont pas à rentrer dans le
groupe. Fort heureusement que je ne
déplore aucun joueur qui traine une
blessure musculaire, c’est l’essentiel
pour nous en cette période de prépa-
ration ».

«Je dois encore voir les
nouveaux en matchs ami-
caux»

En plus du travail qui se fait quo-
tidiennement dans la forêt ou sur le
terrain, le staff technique a aussi re-
tenu dans son programme des

matchs amicaux. L’entraineur Hi-
doussi insiste beaucoup sur les ren-
contres amicales afin de permettre,
notamment aux nouvelles recrues,
de prendre leurs repères et se fami-
liariser avec leur nouvel environne-
ment. Le premier match de l’OM a
été déjà l’occasion pour les nou-
veaux de faire leur apparition en at-
tendant ce deuxième match ce
mardi : « Les nouveaux joueurs sont
intégrés. Ils n’ont trouvé aucun pro-
blème d’adaptation. Ils travaillent
avec nous et tout se passe bien pour
eux. Je dois les voir davantage lors
des prochains matchs amicaux car
ils ont besoin de ces matchs pour ga-
gner du temps de jeu et rentrer dans
le système de jeu de l’équipe ».

«On aura une phase retour
très chargée»

Cette période de trêve hivernale
est aux yeux de l’entraineur, Sofiane
Hidoussi,très importante dans la
mesure où la phase retour sera
pour son équipe très chargée avec
le nombre de matchs que la JSK
jouera dans toutes les compétitions
: « C’est une phase retour assez char-
gée qui nous attend. Nous avons le
championnat et la coupe d’Algérie
ainsi que la coupe de la CAF. J’ai
bien expliqué à mes joueurs qu’ils
doivent travailler maintenant pour
pouvoir faire face. De ce côté,  je suis
satisfait, ils sont réceptifs et sont en
train de se donner à fond ». 

«La charge sera maintenue,
les joueurs doivent travail-
ler très dur»

Concernant le programme de la
préparation, Hidoussi ajoute : «
Notre préparation se poursuit dans
des conditions magnifiques, il règne
une ambiance extraordinaire aux
entrainements. La charge de travail
sera maintenue jusqu’à la dernière
semaine avant notre premier match
officiel. Pour l’instant nous n’avons
pas encore la confirmation de la
date du déroulement du match face
au NAHD puisqu’il dépend des ré-
sultats de la sélection militaire ».

«On jouera un deuxième
match amical ce mardi »

Après un premier test face à l’O
Médéa, selon Hidoussi,  la JSK dis-
putera un deuxième match amical
ce mardi : « Comme je l’ai déjà an-
noncé précédemment, nous allons

profiter de cette trêve hivernale pour
jouer le maximum de matchs ami-
caux. Nous sommes convenus de
jouer un deuxième match amical ce
mardi à 10 heures face au NRB Ré-
ghaia. Ce sera pour nous une autre
opportunité de faire une évaluation
du travail effectué jusque-là et ça
permettra aux joueurs de gagner en
temps de jeu ».

« Je pense à un troisième
match face aux Espoirs »

Et d’ajouter : « Après le second
match amical face au NRB Réghaia,
nous poursuivrons toujours notre
programme à Tizi. Il y aura proba-
blement un troisième match amical
face aux Espoirs. Je pense que ce sera
le dernier match amical pendant
cette trêve. Toutefois, en cas de re-
port confirmé du match du NAHD à
une date ultérieure, il      sera possi-
ble de jouer un quatrième match.
J’ai demandé aux joueurs d’éviter les
contacts inutiles pendant ces matchs
amicaux. Je redoute les blessures en
cette période de trêve. Je n’ai vrai-
ment pas envie d’être privé de mes
joueurs en cette période très impor-
tante ». 

« On a mis en place tout un
équipement pour le vision-
nage des vidéos avec mes
joueurs »

En plus du travail qui se fait sur
le terrain, et suite à la demande de
l’entraineur en chef, Sofiane Hi-
doussi, une salle a été réservéeet
tout un équipement pour la séance
de visionnage des vidéos a été mis
en place : « Nous avons filmé la der-
nière rencontre amicale face à l’O
Médéa. Nous faisons de même pour
les séances d’entrainement à  chaque
veille de match amical et ce sera gé-
néralisémême pendant la compéti-
tion officielle, je réunis mes joueurs
pour une séance vidéo. On va suivre
tous ensemble pour apporter les cor-
rections nécessaires et préparer
mieux les matchs ».

« Je suis optimiste quant à
un meilleur visage à la
phase retour »

Avec une bonne préparation
physique cet hiver, l’entraineur Hi-
doussi est très optimiste pour la
suite du parcours de la JSK. A ce
propos il a déclaré : « Notre mobili-
sation cet hiver a pour principal ob-

jectif de réussir notre phase retour.
Personnellement, je suis très opti-
miste quant à un meilleur visage. La
seule condition c’est que mes joueurs
se donnent à fond cet hiver et ne lé-
sinent pas sur les efforts. C’est dans
leur intérêt et l’intérêt du club. Les
supporters vont attendre de nous des
résultats palpables et nous n’avons
pas le droit de les décevoir. Je de-
mande alors aux joueurs de donner
tout ce qu’ils ont dans les tripes et
faire plaisir à tout le monde ». 

« L’entrainement du soir
est annulé pour permettre
aux joueurs de suivre de
premier match de la sélec-
tion face au Zimbabwe »

Les Canaris ont effectué hier une
seule séance d’entrainement le

matin et l’après-midi ils ont été li-
bérés pour se reposer et suivre le
premier match de la sélection na-
tionale d’Algérie face au Zimbabwe
: « Pour aujourd’hui (hier ndlr) nous
allons nous contenter  d’une seule
séance d’entrainement ce matin au
stade. J’ai pris la décision d’annuler
l’entrainement du soir en raison du
match de la sélection algérienne face
au Zimbabwe pour le compte de la
CAN 2017. J’en  profite pour sou-
haiter bonne chance à la sélection
d’Algérie et à celle de mon pays, la
Tunisie ».

Propos recueillis par 
Lyès Aouiche

Hidoussi fait le point 
dela première partie de la préparation :

«Il y a des signes 
positifs affichés»

Izerghouf a repris avec le groupe 

llLa nouvelle recrue kabyle, omas Izerghouf, qui a été
soumis à un travail spécifique en raison de sa blessure de

la cuisse, a repris hier avec le groupe. Le staff médical assure
que le joueur ne souffre d’aucune blessure grave et qu’il pour-
suivra sa préparation le plus normalement du monde. Cette
bonne nouvelle réjouit l’entraineur Hidoussi qui veut termi-
ner le programme de préparation avec zéro blessé.

Boulaouidet et Yattou se portent mieux

llQuant aux deux autres joueurs kabyles,Boulaouidet et
Yattou, qui trainent de petits bobos, on a appris du staff

médical qu’ils se portent beaucoup mieux. Hier les deux Ca-
naris ont suivi des soins et devront en principe être ménagés
du deuxième match amical de demain face au NRB Réghaia
afin de leur accorder le temps qu’il faut pour se rétablir.

L.A.

Hannachi a présidé la cérémonie d’ouverture
de la boutique officielle du club, hier 

Comme nous l’avions annoncé dans notre précédente édi-
tion, la boutique officielle de la JSK a ouvert ses portes au pu-

blic hier matin. C’est en effet le président du club, Mohand
Cherif Hannachi, qui a présidé la cérémonie d’ouverture en
présence de Malik Azlef, de l’entraineur en chef, Sofiane Hi-

doussi, quelques joueurs, Benabou, Khellili, Benaldjia, Guem-
roud, Medjkane, Izerghouf et quelques supporters et proches

du club. La boutique officielle a été très attendue par les
nombreux supporters qui vont désormais pouvoir acheter le

maillot officiel et autre équipement sportif de marque Luanvi,
et à des prix très raisonnables assurent les dirigeants. La

boutique officielle est située au centre-ville de Tizi, à l’inté-
rieur de l’immeuble Azlef sis à côté de la Banque de dévelop-

pement rural, la BADR.
L.A.
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Dans l’optique de mieux gérer la
phase retour et avec comme prin-
cipal objectif de remonter très
vite au classement et réaliser de
meilleurs résultats, la JSK s’est

renforcée, cet hiver, par cinq nouveaux
joueurs, dont un défenseur axial. Le comparti-
ment offensif a été le plus touché par le recru-
tement puisqu’ils sont quatre nouveaux
joueurs à avoir signé leurs contrats à la JSK. Il
s’agit d’Izerghouf, Benaldjia, Baïtèche et Zer-
guine qui auront pour mission d’apporter un
plus dès la reprise de la compétition. Afin de
mieux les connaître et retremper les autres
dans le bain de la compétition, le staff tech-
nique kabyle a déjà mis à l’essai son groupe, à

l’occasion du premier match amical disputé en
fin de semaine dernière face à l’O Médéa. Un
match qui a permis à Hidoussi et ses assistants
de procéder à une revue de l’effectif. Le pre-
mier constat qui se dégage de la première sor-
tie en amical est qu’en plus du compartiment
défensif où la concurrence sera chaude, le mi-
lieu du terrain aussi renferme beaucoup de
joueurs qui sont tous aptes à jouer dans le
onze kabyle. Les anciens comme les nouveaux
travaillent très dur pendant cette trêve afin
d’améliorer leur condition physique et
convaincre Hidoussi. Les Aïboud, Yattou, Me-
barki, Benaldjia, Izerghouf, Baïtèche et autres
sont tous des éléments qui ont de grandes qua-
lités et qui devront se disputer une place dans

l’échiquier de Hidoussi.
Les différents matchs ami-
caux qui seront programmés
pendant cette trêve renseigne-
ront mieux Hidoussi qui a de-
vant lui deux autres semaines
pour préparer son plan. 
Aïboud veut revenir en
force 
Le milieu de terrain, Aïboud,
qui a réalisé une très bonne pré-
paration estivale, de l’avis de son
ancien entraîneur, Kamel
Mouassa, a débuté la saison en
force avec le statut de titulaire à
part entière. Malheureusement,
le joueur a été freiné  par une
méchante blessure  contractée
au milieu de la phase aller qui l’a
éloigné des terrains pendant
plusieurs semaines. Ce n’est que
vers la fin de l’aller que le joueur
a retrouvé la compétition sous la
coupe de Hidoussi. Pendant
cette trêve, le joueur se donne à
fond pour retrouver sa forme

optimale. Face à l’O Médéa, Aïboud a réalisé
une belle partie. D’ailleurs,   Sofiane Hi-
doussi en est très satisfait.  A noter que le
sérieux et la rigueur dont a fait preuve Aï-
boud pendant la phase aller lui ont valu la
convocation de Leekens en sélection A’.
Ce n’est que juste récompense pour un
élément qui fait preuve de régularité. 
Baïtèche et Benaldjia 
ont besoin de gagner 
en temps de jeu
De l’avis de tous les spécialistes, la JSK pos-
sède un effectif très riche capable de remon-
ter la pente en championnat et réaliser une
meilleure phase retour. L’entraîneur, Hidoussi,

qui a sous la main un effectif étoffé, pense
d’ores et déjà à la meilleure stratégie pour tirer
profit du capital expérience de tout un chacun.
Toutefois, la première sortie amicale face à l’O
Médéa l’a renseigné sur l’état physique des
joueurs, plus précisément Benaldjia qui a en-
core besoin de gagner en temps de jeu pour
mieux s’exprimer. Par ailleurs, Baïtèche n’a pas
fait le déplacement avec son équipe, lui qui de-
vait entamer la préparation hier avec le
groupe.  Yattou, Mebarki, Baïtèche et Benald-
jia, qui ont acquis une certaine expérience,
sont des éléments qui peuvent apporter un
plus lors de la phase retour. La JSK, qui enta-
mera bientôt la Coupe de la CAF, devra gérer
comme il se doit le championnat et la Coupe
d’Algérie. C’est dire que Hidoussi n’affiche au-
cune inquiétude sur ce plan.

L. A.

Hannachi : 
«Avec le renfort opéré

cet hiver, on pourra jouer 
sur les trois fronts»

Le président de la JSK, Mohand Cherif Hannachi, qui
s’est exprimé pour nous, mercredi dernier, en marge
de la signature des deux dernières nouvelles recrues,

Baïtèche et Zerguine, s’est dit très satisfait d’avoir bouclé
l’opération recrutement, ce qui permettra au staff tech-

nique d’effectuer sa préparation hivernale avec un effectif
au complet, à l’exception des internationaux absents. Han-

nachi a aussi fait savoir qu’avec le recrutement de cet
hiver, le club pourra jouer sur les trois fronts : «On a ef-
fectué un recrutement judicieux cet hiver. On a ciblé les

joueurs qui répondent au profil recherché, en fonc-
tion des besoins naturellement. Je peux vous dire

qu’on a bâti un bon groupe qui est un mé-
lange d’éléments expérimentés et de
jeunes talentueux. Nous avons les

moyens de jouer sur les
trois fronts.» 

L’attaquant kabyle, El Hadi Bou-
laouïdet, avec qui nous nous
sommes entretenus hier, nous a
révélé que sa blessure de la che-
ville n’est pas trop grave et qu’il
poursuit des soins intensifs pour
revenir vite au travail. Cet atta-
quant assure toutefois qu’il préfère
rater le match amical face au NRB
Réghaïa pour éviter toute compli-
cation qui pourrait le priver du
reste du programme de la prépara-
tion. 
Depuis deux jours vous êtes pris en charge
par le staff médical, comment vous portez-
vous ?
J’ai contracté une légère blessure de la cheville.
C’était lors du dernier match amical disputé
face à l’O. Médéa où l’engagement a été dur de
la part des joueurs adverses. Dieu merci, il ne
s’agit pas d’une blessure méchante, je poursuis
les soins et je ne tarderai pas à reprendre le
travail avec le groupe.
Donc vous ne serez pas présent ce mardi

face au NRB Réghaïa ?
Pour l’instant, je ne peux pas vous répondre
car tout dépend de la décision que prendra le
staff médical. Personnellement, je préfère at-
tendre. Je préfère rater un match amical que de
compromettre ma préparation hivernale. 
Comment se déroule votre préparation qui
en est à sa deuxième semaine ?
Nous travaillons très dur quotidiennement.
L’ambiance est très positive. Tous les joueurs se
donnent à fond pour avoir la meilleure forme
physique à la phase retour. Dans l’ensemble, je
peux vous dire que la préparation se déroule
dans d’excellentes conditions, nous répondons

positivement à la charge de travail, c’est  bon
signe pour la suite. 
La JSK a livré un premier match amical la se-
maine passée face à l’O. Médéa, quels sont
les premiers enseignements retenus de ce
match ?
Comme vous le savez, notre effectif a été ren-
forcé cet hiver par 5 nouveaux joueurs. Donc
pour leur permettre de s’adapter très rapide-
ment, le staff a jugé important d’organiser le
maximum de matchs amicaux. A mon avis, ça
a été une occasion pour les nouveaux de ren-
trer dans le vif du sujet. Pour le groupe en gé-
néral, c’est un match qui nous a permis de
retrouver le bain de la compétition et nous al-
lons en  disputer d’autres afin de parfaire la co-
hésion. 
Pensez-vous que l’effectif est capable de
réaliser une meilleure phase retour ?
Tout ce que je sais c’est qu’avec une
bonne préparation nous allons
pouvoir relever le défi. Notre ef-
fectif est capable de renouer
avec les résultats positifs. Il y
a eu cet hiver un renfort de
l’effectif en fonction des be-
soins exprimés et j’espère
qu’on sera à la hauteur des
attentes. Nous sommes
appelés à fournir beau-
coup d’efforts pendant la
trêve dans l’optique de re-
dresser notre situation. La
phase retour sera longue
mais avec la mobilisation de
tous, on réussira à remonter la
pente.

Sur le plan personnel, vous serez aussi
appelé à améliorer vos performances,
un commentaire ?
Je connais parfaitement la mission qui
m’attend au retour et je mesure aussi la
grande responsabilité qui est sur mes
épaules. Effectivement, je reconnais
que je dois améliorer mes perfor-
mances et c’est mon objectif. J’ai tra-
versé des moments très difficiles durant
la phase aller, mais avec le soutien de mon en-
tourage que ce soit au sein du club ou dans la
famille et mes amis, je me suis ressaisi. Je ferai
de mon mieux pour être le plus efficace possi-
ble afin de participer au retour en force de
mon équipe.

Entretien réalisé par 
Lyès A.

Rial out face au
NRB Réghaïa 

Le capitaine des Canaris, Ali Rial, qui a
contracté une blessure de la cheville ne devrait pas

être concerné par le match amical de demain face au
NRB Réghaïa. Selon nos informations, le staff médical
ne souhaite pas prendre de risques inutiles surtout que

c’est un match amical. Actuellement, Rial est pris en charge
par le staff médical et  son état s’améliore. C’est le deuxième
match amical que manquera Rial pendant cette période de
préparation, après celui de l’O. Médéa. Le coach tunisien,

Sofiane Hidoussi, ne sera pas confronté à une situation
difficile pour composer sa charnière centrale demain
matin face à Réghaïa puisqu’il comptera toujours sur

la nouvelle recrue, Sofiane Khellili, qui a vraiment
besoin de plusieurs matchs dans les jambes

pour retrouver sa forme optimale.

envie de rater la préparation»

La concurrence relancée au milieu !La concurrence relancée au milieu !La concurrence relancée au milieu !La concurrence relancée au milieu !La concurrence relancée au milieu !La concurrence relancée au milieu !La concurrence relancée au milieu !
L’effectif s’étant renforcé cet hiver

Boulaouïdet : «Ma blessure
n’est pas grave, je n’ai pas
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Les choses sérieuses vont
réellement commencer
pour cette équipe du

MOB à partir de cet après-midi
où le groupe est appelé à entrer
en stage bloqué du côté d’Aïn
Témouchent pour préparer la
phase retour du championnat.
Après avoir donc bénéficié de
trois jours de repos à l’issue de
la fin de la première phase de
préparation effectuée durant
près de dix jours à Béjaïa, les
Crabes du MOB rallieront la
ville de Aïn Témouchent au-
jourd’hui pour un stage bloqué
de huit jours (15 janvier-23 jan-
vier), lequel sera consacré à la
poursuite de la préparation,
avec un travail qui sera particu-
lièrement axé sur les volets tac-
tique, physique et les matches
amicaux. Ainsi, après que les
joueurs ont eu droit à quelques
séances effectuées à Béjaïa, les
camarades de Ferhat auront à
subir un programme chargé dès
aujourd’hui, soigneusement
tracé par le staff technique sous
la houlette du coach Hen-
kouche et son préparateur phy-
sique. Le coach béjaoui semble
avoir décidé de conduire ses
séances d’entraînement dans la
matinée et en fin d’après-midi,
et ce pour mettre les joueurs
dans les meilleures conditions
possibles, afin de réussir cette
seconde et dernière phase de
préparation avant la reprise de
la compétition.
La délégation sera
hébergée à l’hôtel 
El Nabil

Une fois à Aïn Témouchent,
les membres de la délégation
de la formation béjaouie se

rendront à l’Hôtel El Nabil. Un
établissement luxueux qui se
situe un peu loin du centre-ville
et dans lequel ils ne manque-
ront de rien puisqu’il dispose de
toutes les commodités néces-
saires pour que les joueurs
soient dans les meilleures
conditions possibles. À l’Hôtel
El Nabil, ils auront accès à la
salle de musculation mais aussi
au SPA ou encore à des séances
de jacuzzi et des massages, pour
que leur récupération se passe
vite et bien. Pour rappel,
l’équipe a déjà eu l’occasion d’ef-
fectuer deux stages dans cette
même localité lors de la saison
2014-2015 et celle d’avant aussi. 
Deux matches amicaux
au programme  

Dans l’objectif d’assurer une
bonne préparation durant ce re-
groupement de huit jours dans
la ville de Aïn Témouchent
avant la reprise de la compéti-

tion, le premier responsable de
la barre technique du MO Bé-
jaïa a déjà entamé les dé-
marches nécessaires et les
contacts avec certaines équipes
afin d’avoir leur accord pour af-
fronter le MOB en amical. D’ail-
leurs, deux matches amicaux
sont prévus durant ce stage,
avec un premier rendez-vous
programmé pour jeudi pro-
chain. Mohamed Henkouche
compte profiter au maximum
de cette période pour bien pré-
parer ses troupes pour la se-
conde manche de la
compétition qui s’annonce
d’ores et déjà pénible pour le
groupe béjaoui qui a réalisé une
phase aller loin des espérances.
Henkouche se réunira
avec les joueurs 

Satisfait du travail accompli
lors du premier regroupement
aux Hammadites à Béjaïa, le
coach Mohamed Henkouche

mise sur ce second stage à Aïn
Témouchent pour peaufiner la
préparation. Le driver du Mou-
loudia de Béjaïa se réunira avec
ses joueurs aujourd’hui, une fois
arrivé sur lieux, avant de débuter
le travail. Le coach Henkouche
ne laisse rien au hasard et fait de
son mieux pour que la prépara-
tion se déroule dans de très
bonnes conditions. L’ancien
coach de l’ASMO motivera ses
joueurs et leur demandera de se
sacrifier pour assurer du bon
boulot. Sans doute chaque élé-
ment fera de son mieux pour as-
surer une place de titulaire vu
qu’à la fin de ce stage l’équipe
type sera dégagée par le staff
technique. Ce dernier fera tout
pour que l’équipe soit prête et
entame la phase retour par de
bons résultats car il faudra sortir
de la zone rouge le plus vite pos-
sible. 

S. A.

Les Crabes satisfaits
du recrutement 

ll Eux qui attendaient depuis
quelques jours de voir enfin

leurs nouvelles recrues débarquer
à Béjaïa, les supporters du MOB,

qui commençaient à s'inquiéter
pour leur équipe, ont poussé un

ouf de soulagement après le recru-
tement de Boucherit, Benali, Bou-

chema, Hamzaoui et surtout
l’attaquant Hamza Boulemdaïs qui
a signé un contrat d’un an et demi
avant-hier. Cela dit, le recrutement

de ces éléments d’expérience a
soulagé les fans de l'équipe qui

voient leur équipe, notamment le
compartiment offensif, déjà bien

loti, se renforcer par de tels
joueurs qui peuvent mettre fin au

rendement irrégulier de l’équipe
qui n’a pas été à la hauteur lors de

la phase aller.

Ils rêvent déjà d'une
attaque Messaâdia-

Boulemdaïs-
Belkacemi

ll Les fans du MOB pensent
toutefois que le recrute-

ment de Boulemdaïs pourrait faire
l'affaire du moment que ce dernier
a déjà fait ses preuves au sein des

clubs où il a joué. Les supporters
des Vert et Noir estiment aussi que

l'attaque crachera encore le feu
cette saison avec le trio Messaâ-

dia-Boulemdaïs-Belkacemi. Un trio
de choc qui aura donc pour mis-
sion de faire oublier au public les

déboires vécus lors de la phase
aller.

Un renfort de choix et
d'expérience au milieu 

ll Mis à part Kamel Yesli qui a
été libéré cet hiver, tous les

autres milieux de terrain seront
encore là. En plus de Ferhat,

Bâaouali, Salhi, Bentayeb, Yaya, la
direction a fait venir deux autres

récupérateurs. Il s'agit de Bouche-
rit et Bouchema. Deux récupéra-

teurs très expérimentés qui
peuvent apporter certainement le
plus escompté à la formation bé-

jaouie qui a vraiment souffert lors
de la phase aller. 

Dépôt des demandes 
de licence des

nouvelles recrues hier 

ll L'administration du Moulou-
dia de Béjaïa a procédé au

dépôt des demandes de licence de
ses cinq nouvelles recrues, Bou-
cherit, Benali, Bouchema, Ham-

zaoui et Boulemdaïs. Il semble que
ce soit Omar Abdelkaoui, le secré-
taire général du club, qui a déposé

les dossiers des deux nouveaux

joueurs, hier dans la matinée, à la
Ligue professionnelle.

Tout d'abord, comment est
votre état de santé ?
Désormais, je me sens beau-

coup mieux. J'étais sous la sur-
veillance du staff médical qui a
fait tout son possible pour me
remettre sur pied. J'ai participé
à tous les derniers entraîne-
ments, j'ai même réintégré le
groupe lors de la précédente
séance. Enfin, je peux vous dire
que tout se passe bien pour
moi actuellement et c'est le
plus important.
Avez-vous eu des complica-
tions ?
Dieu merci, non. Avant, et

même si je m'entraînais régu-
lièrement, je sentais quelques
douleurs. Désormais, je me
sens très bien, aucune douleur
à signaler. J'ai bien travaillé
avec l'équipe durant cette pé-
riode de trêve, ce qui va me
permettre de faire un retour en
force à la reprise. Il faut dire
aussi que cet arrêt de la com-
pétition est avantageux pour
moi puisque cela m'a permis
d'avoir le temps pour travailler
et bien préparer mon retour.
Vous avez raté plusieurs
matches lors de la phase
aller. comment avez-vous
vécu cela?

Vraiment, c'était difficile de
rester un mois sans compéti-
tion. Il faut dire que j'ai souffert
durant cette période. Je n'ai pas
l'habitude de rester tout ce
temps-là loin des terrains. J'au-
rais tant aimé être sur le terrain
et aider mes coéquipiers dans
leur mission, mais c'est ça la vie
d'un footballeur. Toutefois, ce
qui m'intéresse le plus mainte-
nant, c'est le présent car ma
blessure n'est plus qu'un mau-
vais souvenir.
Les fans peuvent-ils s'atten-
dre à un retour en force de
Rahal ?
Je l'espère bien. Je ferai de

mon mieux pour retrouver ma
forme. On est quatrième au
classement et on fera tout pour
le rester le plus longtemps pos-
sible et retrouver le podium.
On est là pour satisfaire les
supporters et honorer le
maillot vert et noir. Donc,
notre mission est de contribuer
au succès de notre équipe. J'ai
hâte de renouer avec la compé-
tition et contribuer à la réussite
de mon équipe.
Revenons maintenant à
votre groupe. Comment se
déroule la préparation à
présent ?

La préparation se passe plu-
tôt bien, les dernières séances
d’entraînement se sont dérou-
lées dans une ambiance bon
enfant. On est en train d’ap-
porter les derniers correctifs
nécessaires durant cette pé-
riode de trêve avant la reprise.
En tous les cas on est bien mo-
tivés afin de réussir une bonne
préparation et entamer la suite
du parcours en force. 
Parlez-nous maintenant
des nouveaux. Quel juge-
ment portez-vous sur eux ?
En toute sincérité, je pense

que le recrutement effectué par
la direction est judicieux. Je
peux aussi dire que les nou-
velles recrues vont certaine-
ment donner un plus à cette
équipe. Il y a également les an-
ciens, qui peuvent donner du
tonus avec leur expérience.
Quelle est la meilleure ma-
nière d’aborder la seconde
phase du championnat ?
Cette manche ne sera pas

comme la précédente du mo-
ment que ça sera plus difficile.
Tous les matchs seront serrés et
vu qu’on occupe une mauvaise
place au classement général,
nous sommes dans l’obligation
de sortir l’équipe de cette zone

dangereuse. On se battra
corps et âme pour sauver le
club.
Le renforcement de
l’équipe fait que les places
seront chères et la concur-
rence rude. Cela ne vous
fait-il pas peur ?
Pas du tout ! Surtout que la

présence des autres joueurs qui
évoluent dans le même com-
partiment que moi m'oblige à
redoubler d'efforts. En plus de
la concurrence, ce sera un ap-
port positif pour l'équipe où
tous les joueurs devront tra-
vailler pour mériter leur place.
Quels sont vos objectifs
pour le stage d’Aïn Témou-
chent qui débutera ce lundi
?
Après le travail effectué lors

du premier regroupement à
Béjaïa on continuera de tra-
vailler tous les volets lors de ce
stage à Aïn Témouchent. Avec
les matchs amicaux je pense
qu’on sera prêts pour le la re-
prise. On fera tout pour que ce
stage soit une totale réussite
pour bien débuter la seconde
manche de la compétition.

Entretien réalisé par 
S. A.

Yesli saisit la
CRL et réclame

750 millions
Au moment où la

formation béjaouie
s’apprête à se rendre à
Aïn Témouchent, les

dirigeants du club ont
été surpris d’apprendre
que Kamel Yesli, libéré

par la direction, avait
saisi et de manière offi-

cielle la Chambre de
résolution des litiges

(CRL) au niveau de la
FAF pour réclamer la

somme de 750 millions
de centimes. Une sur-

prenante décision qui a
tout simplement mis
les dirigeants du club

dans une colère noire.
Il est tout proche

d’un retour en
France 

Kamel Yesli n’a pas
voulu négocier sa libé-

ration avec la direc-
tion, laissant les soins à

la CRL de résoudre ce
problème et lui récupé-

rer sa libération. Le
joueur ne veut pas être

prêté, il veut juste ré-
cupérer ses papiers afin
de se rendre en France
et singer sur place car

d’après une source
proche du joueur, ce

dernier a déjà trouvé sa
nouvelle destination. Il

va revenir
en

France
et

jouer
en

CFA.
S. A.  

Ferhat : «Ce stage est d’une extrême
importance pour nous»

Joint pas nos soins dans l’après-midi d’hier, le milieu de ter-
rain béjaoui Malek Ferhat nous a dit : «J’ai hâte de débuter ce
stage à Aïn Témouchent. Notre premier regroupement à Béjaïa
a été pour nous une réussite en attendant de confirmer lors de

cette seconde phase de préparation. Un gros travail nous attend
à Aït Témouchent, nous ferons de notre mieux pour être à la
hauteur. Ce stage est très important, nous déploierons toute

notre énergie afin de revenir prêts pour le début de la phase re-
tour. On doit surtout essayer de corriger nos erreurs afin de

présenter un autre visage au retour.» 

Rahal : «On se battra corps 
et âme pour sauver le club» Ouadah et Si Salem

s’engagent pour
deux ans

A la veille de la clôture du marché des
transferts, la direction de l’Olympique de
Médéa a conclu le recrutement de deux
joueurs à savoir Ouadah et Si Salem. Le
premier est milieu de terrain de l’USMH
alors que le second est un attaquant qui
vient de la JSK. Les deux ont signé tard
dans la soirée de samedi, leur contrat

pour une durée de deux ans.  
Ouadah : «Les Médéens peuvent

compter sur moi»
«Je confirme avoir signé pour une

durée de deux ans. A présent, tout a été
conclu entre moi et la direction. De ce

fait, je me considère à 100% Médéen», a
déclaré le désormais ex-milieu de terrain
de l’USMH avant d’ajouter : «Connais-

sant mes capacités, rien ne me fait peur.
Il faut savoir que je viens avec la ferme
intention de m'imposer. Je sais que je

serai en concurrence avec des éléments
ayant l'expérience de la Ligue 1Mobilis.
C'est la loi du sport, il faut l'accepter. Si
les dirigeants de l'USMH ont décidé de
renforcer leur équipe, je ferai tout pour

leur donner raison.»

OM

Le stage de Témouchent
débutera aujourd’hui 
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Pour leur dernière
rencontre au pro-
gramme de cette
trêve, cela n’a pas
trop marché pour les

poulains de Charef. Ces der-
niers ont dû puiser au fond
d'eux-mêmes, sans pouvoir
arracher au moins un nul.
Éprouvant toutes les peines du
monde à maintenir une cer-
taine cadence et n'évoluant
que par intermittence, la for-
mation harrachie n'a pas pu
avoir raison de l'équipe kou-
béenne. Même s’il ne s’agit
que d’une rencontre amicale,

elle aura finale-

ment été utile pour le staff
technique qui a constaté des
lacunes qui restent encore au
sein de son équipe et qui ont
été en grande partie à l'origine
de la défaite de l’équipe harra-
chie. Des imperfections no-
tamment en attaque et ce à
moins d’une semaine de la re-
prise de la compétition offi-
cielle. Il est certain que ces
défaillances ont dû attirer l’at-
tention du coach harrachi, ap-
pelé à effectuer quelques
réglages au sein de son onze
avant le match contre
l’USMBA.

L’attaque toujours
tâtonnante

Les rencontres amicales
jouées durant le stage hiver-
nale et surtout cette dernière
confrontation contre le RCK
ont encore une fois démontré
toute la faiblesse du système
offensif de l'équipe harrachie.
Avec une ligne d’attaque tâ-
tonnante, le coach n'arrive
toujours pas à asseoir un trio
d’attaquants qui permettra à
l’USMH de mieux se compor-
ter. La ligne offensive de
l’USMH est toujours ineffi-
cace. En tout cas la faille est là,
elle est réelle. Il va falloir tra-

vailler davantage pour arriver
à la bonne formule. Mais ce
problème offensif perdure de-
puis longtemps. Il va falloir
être un magicien à chaque fois
pour parer au plus pressé.
Mais trouver des solutions,
c'est aussi le travail du coach.

Djeghbala a joué 
Même si la majorité des
joueurs sont disponibles, cer-
tains, nouvelles recrues sur
lesquels l’entraîneur Charef
compte beaucoup, ne sont pas
encore prêts pour la compéti-
tion officielle. Le coach harra-
chi se trouve ainsi quelque
peu embarrassé. C'est le cas de
Djeghbala la nouvelle recrue.
Ce joueur qui a raté une
bonne moitié de la prépara-
tion a rejoint le groupe à
quelques jours seulement de
la fin du stage. Cela fait que
cet élément se retrouve avec
un retard sur le double plan
physique et compétitif par
rapport à ses camarades. Par
conséquent, on ne peut pas
dire qu'il pourra retrouver
ses moyens en une durée
courte.  

L'équipe se dessine
Même si les fans de l'USMH
n'ont pas encore une idée pré-
cise sur les onze joueurs qui
composeront l'équipe type, du
côté du staff technique les
choses commencent à se dé-
canter. Mais, pour le patron de
la barre technique, rien n'est

encore décidé concernant la
composition du onze harrachi
qui devra entamer la compéti-
tion officielle. Selon les mem-
bres du staff technique, il reste
encore certains postes où rien
n'est encore décidé et cette in-
certitude risque de durer
jusqu'au jour du match.  L'en-
traîneur principal tiendra
compte bien entendu de plu-
sieurs facteurs avant d'en dé-
cider. «Il y a d'abord la forme
physique et le moral du
joueur, qui sont des paramè-
tres très importants, mais
aussi le choix de la stratégie à
adopter. On ne jouera jamais
avec la même équipe à domi-
cile et en déplacement.    

N. R. 

NAHD

Younes : «On
n'a pas trop
cherché le 
résultat» 

Quant à Younes le capitaine
d’équipe, que nous avons ap-

proché à la fin de ce match ami-
cal pour avoir ses impressions, il
n'a pas donné l'air inquiet par le

résultat de son équipe. Au
contraire, il s'est montré serein
et surtout convaincu par la qua-

lité du jeu produit par ses
joueurs en affirmant : «Pour

cette rencontre amicale, notre
objectif n'était pas le résultat,

mais  c’était surtout de parfaire
la cohésion du groupe. Le coach

a dû faire participer tous les
joueurs afin d'avoir une idée
plus précise sur la forme de

chacun, après dix jours de tra-
vail intense. N'oubliez pas que
les joueurs ont été soumis du-

rant toute la semaine dernière à
un travail biquotidien, avec des
charges très importantes.  In-
terrogé concernant la fébrilité
de la ligne d’attaque, il nous
dira : «Cela ne sert à rien de

vouloir coller la responsabilité à
tel ou tel joueur. Sur le terrain,
le groupe est composé de onze
éléments et chacun doit défen-
dre sa zone. On ne peut donc

pas accuser uniquement les dé-
fenseurs ou les attaquants, et

leur faire endosser la responsa-
bilité d'une défaite.» 

Comme prévu, c'est
dans l'après-midi
d'hier que les joueurs

nahdistes sont rentrés à
Alger après un stage de 15
jours à Gammarth où ils
ont disputé six rencontres
amicales. Un regroupement
pleinement réussi d’après les
membres du staff technique.
Ces derniers estiment que le
plus important pour eux est
d’avoir l’intégralité de l’ef-
fectif à leur disposition
puisque mis à part El-Orfi
blessé en compétition offi-
cielle, tous les autres
joueurs sont opérationnels
pour le début de la seconde
moitié de la saison. Satisfaits
des conditions de travail en
Tunisie, Alain Michel et ses
adjoints ont réussi à appliquer
leur programme à la lettre, ce
qui a été un gros soulagement
pour eux du moment qu’ils
n’ont pas fait tout ce déplace-
ment pour rien. Les joueurs,
quant à eux, c’est avec un bon
moral qu’ils sont rentrés chez
eux dans la soirée d'hier avec
le sentiment du devoir ac-
compli. Désormais, il ne reste
qu'à matérialiser cela samedi

prochain lors de la 16e jour-
née de Ligue 1 Mobilis face au
RCR. 
Légère séance la mati-
née
Avant de quitter l’hôtel El
Mouradi, les membres du
staff technique ont pro-
grammé une séance de dé-
crassage. L'entraînement n'a
duré qu'une heure avant que
les joueurs ne quittent l'hôtel
pour se rendre à l’aéroport.
Alain Michel a jugé utile d'ef-
fectuer cette séance afin de
permettre à Sofiane Bendebka
et ses camarades de bien récu-
pérer suite aux efforts fournis

tout au long du séjour.

Le vol n’a pas fait de
retard
Finalement, les joueurs
n'ont pas connu la mésa-
venture vécue à l'aller.
Cette fois-ci, le vol Tunis-
Alger a décollé à l'heure,
soit 14h30. C’est une
heure plus tard que les
membres de la délégation
nahdiste sont arrivés à
l'aéroport Houari-Bou-
mediène.

Rachid C.

Après quinze jours
de stage, on a
vraiment jugé

utile de prendre attache
avec Zakaria Ouhadda

pour qu’il nous fasse une
analyse générale sur le

déroulement du séjour.
L'une des satisfactions de
ce regroupement, nous a

dit l’attaquant, est que
son équipe a préparé la

suite du parcours très se-
reinement avant de pour-

suivre : «On a fait une
bonne préparation et le

stage a été une totale
réussite. L'endroit où on

était en regroupement
offre toutes les commo-

dités pour ce genre de
préparation. L'équipe
s'est préparée dans de
bonnes conditions et

une ambiance bon en-
fant a régné au sein du

groupe. Il n'y avait
aucun écart disciplinaire
et notre objectif a été de

réussir notre prépara-
tion. Un but que nous

avons atteint.»

«Les matchs ami-
caux ne sont pas
une référence»

Interrogé par la suite

sur leur rendement lors des
matchs amicaux, l’attaquant

formé à l’OMR s’est contenté de
déclarer : «Ce ne sont que des

simples tests, ils ne sont pas une
référence. Le résultat final de ces

matchs ne nous intéressait pas.
Notre seule préoccupation était

d’améliorer notre jeu d’équipe et
corriger les erreurs commises lors

de la phase aller. Je tiens à rassu-
rer les supporters, ils n’ont pas à

s’inquiéter. C’était aussi une occa-
sion pour les nouvelles recrues

d’avoir leurs repères et s’adapter
avec la méthode de l’entraîneur.»

«On pense déjà au RCR»
En dernier lieu, l’ancien joueur

de l’ASK a évoqué le match qui les
opposera samedi au RCR.  «On

est à quelques jours seulement de
la reprise du championnat. On est
pleinement concentrés sur la ren-

contre qui va nous opposer au
RCR. Certes, elle s’annonce très

difficile mais on est déterminés à
ajouter trois points à notre actif.

La rencontre se déroulera chez
nous, et devant nos supporters,

on n’a pas le droit de les décevoir.
On est conscients de la tâche qui

nous attend. À nous de livrer le
match qu’il faut pour offrir la vic-

toire à nos fans.» 
Rachid C.

Aribi sera
présent à la
reprise
Blessé au niveau du
mollet, Aribi a été contraint
de déclarer forfait lors du
dernier match amical qui a
été disputé samedi face au
Hammam Lif. Selon une
source bien informée, le
joueur a effectué des tests
approfondis, et ces derniers
ont révélé qu’il n’a rien de
grave. Si tout se passe
comme prévu, il sera pré-
sent demain à Bensiam pour
entamer la préparation de la
rencontre qui opposera le
NAHD au RCR samedi au
stade du 20-Août.

El-Orfi va mieux
Blessé en Coupe d’Algérie
face au PAC, Hocine El-Orfi
souffre d’une déchirure
musculaire au niveau de la
cuisse. Présent à Gammath
avec le groupe, il s’est
contenté des soins. Selon un
membre du staff médical,
l’ancien joueur de la JSK et
de l’USMA va beaucoup
mieux. S’il ne sera pas
concerné par la prochaine
sortie qui opposera les siens
au RCR, il a de grandes
chances d’être opérationnel
face à la JSK, une semaine
plus tard. 

R. C. 

Ouhadda : «Le stage a été 
une totale réussite»

Après l’échec 0-1 concédé face au RCK

Michel satisfait du travail 
effectué à Gammarth

Ils ont signé hier 
pour 18 mois

Djeghbala et Hendou 
de retour à l’USMH 

On avait annoncé dans notre édition d’hier que Djaghbala et Hendou
avaient rendez-vous avec le président de l’USMH pour signer leur contrat.
Finalement, ces deux transferts ont été concrétisés hier en fin de journée.
Les deux joueurs ont signé pour une durée de 18 mois. Contacté par le
coach Boualem Charef qui les connaît depuis longtemps pour les avoir eu
sous sa coupe durant quatre saisons, les deux joueurs avaient donné leur
accord de principe. Il restait juste à négocier leur salaire avec le prési-
dent de l’USMH. Pour montrer sa bonne foi, Djhghbala a même en-

tamé les entraînements avant de signer. Hier les deux joueurs
étaient au bureau de Laib. En moins d’une demi-heure de né-

gociations, le président de l’USMH a pu arracher leur ac-
cord. Ses deux joueurs porteront une nouvelle fois

les couleurs de l’USMH, le club qu’ils ont
quitté il y a trois saisons.

Une défaite utile pour 
le staff technique



Le coach du CSC Abdelkader Amrani est optimiste et
confiant quant aux capacités de son équipe de revenir en
force et de réussir le maintien en Ligue 1 Mobilis durant la
phase retour du championnat, en estimant : «Le match face
à l’ASAM a été bénéfique pour l’équipe et j’ai fait tourner l’ef-
fectif y compris les nouvelles recrues qui se sont adaptées et
qui ont bien intégré le groupe.» Et d’ajouter : «J’ai constaté une
nette amélioration dans le jeu de l’équipe ce qui est rassurant
pour la suite du parcours et ce avant la reprise face à l’ES Sétif.

Les joueurs ont répondu à la charge de tra-

vail durant le stage et ont appliqué le programme à la
lettre.» Amrani a bien apprécié la réaction des
joueurs sur le terrain en nous déclarant ce qui suit :
«Sur le plan individuel les joueurs ont répondu sur le
terrain et même sur le plan collectif, je vois un groupe
solide et solidaire qui joue en bloc.» Il conclut : «On a
les capacités de maintenir le CSC en Ligue 1 et avec le
soutien des supporters et la mobilisation de toutes les
parties on relèvera le défi, c’est promis et on ne va pas
décevoir nos fans.» Akram F.

À l’approche du match de la
première journée de la
phase retour face à l’ES
Sétif, le driver du CSC

Abdelkader Amrani essaye de bien
préparer ses joueurs sur tous les
plans, psychologique surtout. Il veut
leur éviter une pression supplémen-
taire qui ne sera pas bonne pour le
groupe. Amrani considère ce match
contre l’ESS comme ordinaire.
Certes il revêt une grande impor-
tance du moment qu’il se jouera à
huis clos. Ce qui va constituer un
avantage pour les camarades de Bez-
zaz de revenir à la maison avec un
bon résultat, mais pas déterminant
pour la suite du parcours, du mo-
ment qu’il restera 14 matchs à dis-
puter.
Il veut récupérer Belameïri,
Aoudia et Manucho

Si le coach Amrani dispose de so-
lutions en défense, au milieu ce n’est
pas le cas pour la ligne offensive.
Amrani souhaite récupérer les trois

attaquants Aoudia, Manucho et Be-
lameïri dans les plus brefs délais et
les préparer pour faire partie de ses
plans dès la reprise du championnat.
Amrani qui connaît les qualités de
ses trois attaquants sait pertinem-
ment qu’avec eux, la ligne offensive
du CSC sera plus percutante et très
efficace. Il compte même pardonner
les deux attaquants Aoudia et Bela-
meïri pour leur retard.
Il croit au maintien 
de l’équipe

S’il y a quelqu’un qui croit dur
comme fer en les chances du CSC de
se maintenir en Ligue 1 Mobilis, c’est
bel et bien le coach Abdelkader Am-
rani. Avec les renforts enregistrés et
l’effectif en place, le CSC peut large-
ment jouer le maintien et l’assurer
avant l’heure, selon Amrani qui a
constaté une amélioration dans le
jeu collectif de son équipe, après les
joutes amicales disputées contre res-
pectivement l’US Chaouia, le MC El
Eulma et l’AS Aïn M’lila. Le driver

du CSC mise sur la solidarité
de ses joueurs et leur solidité
pour relever ce défi et faire
plaisir aux Sanafir qui seront
certainement derrière eux pour
les soutenir et les encourager à
réaliser cet objectif.
Et craint les problèmes 
administratifs

Ce que redoute le coach du
CSC Abdelkader Amrani, ce
sont les problèmes administratifs
qui peuvent surgir d’un moment
à un autre, et qui vont se réper-
cuter négativement sur le par-
cours de l’équipe. Amrani espère
qu’il va travailler avec cette admi-
nistration jusqu’à la fin de la sai-
son. Le driver du CSC veut
travailler dans la sérénité et la
tranquillité pour qu’il puisse at-
teindre l’objectif tracé, à savoir se
maintenir en Ligue 1 Mobilis avant
l’heure et pourquoi pas terminer
dans une place honorable.

Samir K.

«L’équipe est sur une courbe ascendante» 

Bezzaz «On sera
prêts face à l’Entente»

Le capitaine du
CSC Yacine Bez-
zaz affiche une
grande détermi-
nation à l’image
de ses coéquipiers
pour permettre à
l’équipe de refaire
surface dès l’en-
tame de la phase
retour. Bezzaz re-
vient sur la prépa-
ration, le match
amical contre
l’ASAM et le
match officiel
contre les Séti-
fiens.

Un commentaire sur cette victoire face à l’AS
Aïn M’lila en amical ?

C’est une belle victoire qui va nous galvaniser et
qui va nous libérer sur le plan psychologique en
prévision de la suite du parcours. C’est rassurant
avant de reprendre le championnat ce week-end
et ce match qui nous attend face à l’ESS.
Pensez-vous que l’équipe sera prête pour la
phase retour ?

Bien sûr, et je crois qu’on a bien travaillé du-
rant cette trêve en effectuant deux stages, un à
Constantine et un second à Sétif avec trois
matchs amicaux au menu. On sera au top de
notre forme face à l’ESS et on répondra présents
inch’Allah dès ce week-end.
Sur un plan personnel, vous avez réussi un
doublé face à Aïn M’lila. C’est encourageant
?

C’est clair, c’est toujours un plaisir de mar-
quer des buts même en amical. Je me sens en
forme et je sens que je m’améliore de jour en
jour sur tous les plans. Je suis sur une courbe
ascendante et je serai au rendez-vous dès la
reprise du championnat et ce derby face à
l’ESS.
Comment voyez-vous les chances du CSC
en Ligue 1 Mobilis ?

Nos chances de nous maintenir en Ligue
1 sont intactes et on fera tout notre possible
pour réaliser cet objectif. On n’a pas le droit
à l’erreur et on fera de notre mieux pour ré-
pondre aux larges attentes de nos fans.
Un dernier mot pour les Sanafir ?

Je leur demande de rester derrière nous
dans les moments difficiles et on fera de
notre côté tout notre possible pour sauver le
CSC de la relégation. Je crois qu’avec les
renforts enregistrés durant ce mercato le
CSC aura un meilleur visage inch’Allah du-
rant la phase retour.

Entretien réalisé par Akram F.

Meghni veut gagner 
la confiance 
du coach

Mourad Meghni ne veut pas rater

la phase retour du championnat et

affiche une grande détermination à

l’aborder en force et sans faute.

Meghni qui a joué face à l’AS Aïn

M’lila avant-hier en amical s’est dis-

tingué en gagnant la confiance du

coach qui mise sur son expérience.

Certes, le joueur accuse un retard et

un déficit sur le plan physique mais

avec le travail et la grande volonté

qu’il affiche, il pourra revenir en

force. Meghni a d’ailleurs marqué

un but face à l’ASAM que l’arbitre

lui a refusé. Amrani mise sur lui et

veut bien l’avoir dans ses plans dès

ce match face aux Sétifiens.

Benayada arrière
droit, ça se confirme

Ça se confirme de match en

match et ce depuis l’arrivée d’Abdel-

kader Amrani à la barre technique

du club. Puisque le défenseur cen-

tral Benayada joue comme arrière

droit et même face à l’ASAM il a été

aligné à ce poste. Malgré la réti-

cence du joueur au début, Be-

nayada a finalement accepté de

répondre aux attentes du coach en

couvrant le couloir droit de la dé-
fense.

Martin et Kebbal
pas encore 
qualifiés

Les deux joueurs émigrés le

gardien de but Antony Martin et

le milieu de terrain Abdelaziz

Kebbal ne sont pas encore quali-

fiés. La direction a déposé leurs

dossiers de demande de licence

mais elle attend leurs TMS de la

fédération française de football

pour les qualifier.

Reprise aujourd’hui
Après avoir bénéficié de 24

heures de repos, les camarades de

Yacine Bezzaz vont reprendre du

service aujourd’hui. Les Constan-

tinois effectueront une séance

chaque jour avant le derby face à

l’ESS ce week-end au stade 8-

Mai-45 de Sétif qui se jouera à
huis clos.

Samir K.

Pour lui le match de l’ESS est ordinaire
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Buteur face à l’US Chaouia,
Yanis Roumadi, que nous
avons rencontré après la fin de

cette partie, est revenu sur cette per-
formance : « J’ai essayé de donner le
meilleur de moi-même pour marquer
des points et taper dans l’œil du nou-
veau coach. J’ai marqué un but, et c’est
ce qui est bien pour un début. Je suis
certain qu’il va me libérer et qu’il me
donnera plus de confiance à l’avenir.
En tout cas, je vais continuer à fournir
des efforts pour espérer apporter un
plus et être à la hauteur de la confiance
placée en moi. »
Reprise aujourd’hui

Après qu’ils ont eu droit à une jour-
née de repos, c’est aujourd’hui que les
coéquipiers de Rafik Mazouzi repren-
dront le chemin des entrainements
pour continuer leur préparation de
leur prochaine rencontre en Ligue 1
Mobilis. Une rencontre qui s’annonce
d’une grande importance pour eux

mais aussi aux yeux des supporters et
responsables du club.
Match amical prévu
pour demain

Les joueurs joueront une nouvelle
rencontre amicale demain en fin de
journée. Elle les opposera à l’équipe
de la douane et sera une occasion
pour les membres du staff technique
pour effectuer les réglages nécessaires
avant que leur équipe renoue avec la
compétition officielle.
Les joueurs ont perçu 
un salaire

Les responsables du club ont versé
un salaire aux joueurs, ce qui ne devra
que les motiver et leur permettre de
poursuivre leur préparation pour le
prochain match comptant pour la 16e
journée de la Ligue 1 Mobilis avec un
moral au beau fixe. Pour rappel, le
CAB accueillera chez lui l’OM.

H. F.

Roumadi
«Le but que j’ai 

marqué va me libérer»L’ entraineur Liamine
Bougherara a évo-
qué le dernier

match amical disputé par
son équipe face à l’ES
Megra. Il estime que la vic-
toire est peu importante
pour lui  : «Le résultat n’est
pas important durant les
matchs amicaux, la victoire
face à Megra fera du bien
sur le plan mental c’est tout,
le plus important est de
chercher la victoire durant
les matchs officiels.»
«Mahses est un plus
mais il souffre physi-
quement» 

Pour ce qui est du recru-
tement, Bougherara a parlé
du joueur Mahses qui est
un bon joueur d’après Bou-
gherara, surtout qu’il a
montré un bon visage du-

rant le match amical. Il dira
aussi : «Le joueur Mahses
est un élément important, il
est calme sur le terrain, mais
il souffre sur le plan phy-
sique. Il doit s’améliorer  du-
rant les jours à venir.»
«Les cinq nouveaux
seront convoqués
pour la JSS»

Dans le même contexte,
Bougherara  a dévoilé qu’il
va compter sur les cinq
nouvelles recrues du DRB
Tadjenanet durant le mer-
cato hivernal : «Les cinq
nouvelles recrues seront
concernées par le match de
la 16e journée face à la JS
Saoura. Ils ont montré une
belle forme, on doit profiter
de    cela durant le premier
match de la phase retour.»

«On a les solutions
pour la défense»

Le DRBT a libéré le troi-
sième défenseur axial de
l’équipe,     Mazari, mais
pour l’instant la direction
n’a pas assuré les services
d’un autre défenseur. Bou-
gherara rassure les suppor-
ters : «On a les solutions
pour la défense, le club
comprend trois arrières
droits et deux arrières
gauches».
«Notre objectif,
améliorer nos ré-
sultats à l’exté-
rieur»

Bougherara a conclu
ses déclarations en par-
lent des mauvais résul-
tats de l’équipe durant
la phase aller, surtout
dans les déplacements

où le club n’a obtenu au-
cune victoire : «On n’a pas
été à la hauteur durant la
phase aller surtout en dé-
placement. On est dos au
mur, on doit améliorer nos
résultats en déplacement», a
conclu Bougherara.

Bouabdellah 

Bougherara «La victoire
en amical est peu importante»

CAB

Guerabis, 
dernière recrue 

Le milieu de terrain du CS
Constantine, Guirabis, est désor-
mais la dernière recrue du DRB
Tadjenanet durant ce mercato hi-
vernal. Le président Taher Gue-
riche a pu convaincre Bougherara
de l’accepter pour améliorer le sec-
teur défensif de l’équipe à partir

du milieu de terrain. Le choix a été
dû au choix limité de l’équipe dans
le marché de recrutement, il de-
vrait être présent durant le dépla-
cement de l’équipe à Béchar pour
affronter la JSS en fin de semaine.

Amrani éloigne 
la pression de ses joueurs
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L a direction du club a, finalement, re-
noncé à engager une troisième recrue cet
hiver. L’opération de recrutement s’est en

effet limitée sur les deux joueurs que sont
Kamel Zeghli et Mohamed Nordine Bennaï,
alors que l’émigré Kouache Mohamed est en-
gagé comme espoir chez l’équipe réserve. Il
faut dire que les dernières tentatives de rame-
ner Derrag ou Rebbih ont du rester vaines
pour la direction du club qui ne s’est, finale-
ment, pas montré chaude à l’idée de renfor-
cer davantage cet effectif. Il faut reconnaitre
que cette équipe du Mouloudia qui a bien
tourné en cette phase aller, n’avait pas besoin
d’un grand renfort mais juste un banc de
touche capable de pallier à certaines défec-
tions. Zeghli qui est gauche polyvalent est ca-
pable de remplacer Nessakh mais aussi de
jouer carrément comme milieu offensif, si Be-
latoui aura besoin de lui dans cette partie de
terrain. Idem pour l’attaquant Bennaï qui peut
jouer dans n’importe quel poste en attaque.
En somme, le staff technique pourrait avoir
au pire des cas, un onze équilibré pratique-
ment à chaque match. 
Belatoui reprendra 
les mêmes

Si on comprend bien ses convictions, le
coach n’a pas l’intention d’opérer trop de
changements au niveau de son onze d’ici la re-

prise du championnat. Il est fort possible que
c’est la même équipe qui a joué contre le CS
Constantine, l’ultime match de l’année 2016
devra fouler la pelouse du stade Imam-Lyès
de Médéa. A moins, d’une blessure ou d’un
impondérable de taille, c’est l’équipe-type qui
sera reconduite lors de ce prologue de la
phase retour. Il faut dire aussi que les deux
nouvelles recrues à savoir Bennaï et Zeghli
auront besoin d’un laps de temps de travail
pour espérer retrouver leur forme, mais aussi
de s’adapter avec le jeu des Rouge et Blanc.
Belatoui compte les mettre dans le bain de la
compétition d’une manière progressive.
Reprise aujourd’hui 
après-midi à Zabana

Après deux jours de repos accordé par le
staff technique, les joueurs du Mouloudia
d’Oran reprendront cet après-midi le chemin
des entraînements au stade Ahmed-Zabana.
Les Oranais qui seront à dix jours du match
contre l’Olympique de Médéa, s’entraîneront à
raison d’une seule séance par jour jusqu’au
match amical prévu vendredi après-midi au
stade Akid-Lotfi face au Widad de Tlemcen.
Le groupe bénéficiera d’une seule journée de
repos samedi avant d’entamer la dernière
ligne droite du match contre Médéa prévu,
pour rappel, jeudi 26 janvier.

A. L.

Le portier numéro 1 des
Hamraoua, Abderraouf Na-
tèche qualifie le stage de
l’hôtel Phoenix de réussi. Il
pense que son équipe sera
prête pour cette phase re-
tour où l’objectif est de
jouer à fond le coup. 

Après dix jours de travail
durant le regroupement de
l’hôtel Phoenix. Comment
jugez-vous ce stage ?
Je pense que le stage de l’hô-

tel Phoenix est réussi sur toute
la ligne dans la mesure où le
staff technique a pu appliquer à
100% son programme de tra-
vail, alors que les joueurs pour
leur part ont pu bien répondre à
la charge de travail. Ce sérieux
de la part de tout le monde a
fait que le stage soit une réussite
pour l’équipe.

Cela veut-t-il dire que
l’équipe est fin prête pour la
reprise du championnat ?
Bon, il reste encore plus de

dix jours de travail avant ce pre-
mier match face à Médéa. Une
période qui nous permettra de
travailler davantage, mais je
peux dire que l’équipe est prête
pour cette reprise du cham-
pionnat vu le travail effectué au
cours des deux précédente se-
maines.

N’appréhendez-vous pas
que cet arrêt coupe votre
élan ?
C’est vrai que le fait de rester

sans compétition pendant toute
cette période n’est jamais bon
pour une équipe qui était sur
une courbe ascendante, mais je
dois dire qu’on est en train de
bien gérer cette période. On a
joué deux matchs amicaux et il
nous reste un troisième. Cela va
nous permettre de préserver
nos repères et notre cohésion
en attendant la reprise. 

Quels sont les objectifs de
l’équipe en championnat ?
Du moment qu’on a joué

pour le titre honorifique de
champion d’hiver, on va conti-
nuer à le faire durant cette
phase retour. On va jouer à
fond le coup pour ne rien re-
gretter à la fin. Pour cela, on
doit penser à rééditer les
mêmes performances de la
phase aller.

Pensez-vous que le MCO a
les moyens de jouer le titre ?
Il est clair que la mission est

d’être une partie de plaisir, car
plusieurs équipes comme nous
jouerons pour le titre ou les pre-
mières places. Mais on ne va
pas lésiner sur les moyens et on
ne va économiser aucun effort
afin de réaliser les meilleurs ré-
sultats possibles, qui nous per-
mettront d’accrocher une place
au soleil. 

On compte beaucoup sur
votre apport durant la
phase retour après le visage
séduisant que vous avez
présenté depuis le début de
la saison…
Je trouve que toute l’équipe

qui a bien tourné durant cette
phase aller, pas seulement moi.
Sinon, en réalisant de belles
prestations, je ne faisais que
mon boulot sur le terrain. Mon
seul souhait est qu’on arrive à
faire le même parcours de l’aller
et me concernant, je vais conti-
nuer à donner le meilleur de
moi-même afin d’aider mon
équipe à décrocher le meilleur
classement possible en cham-
pionnat.

Que pensez-vous de l’opéra-
tion recrutement menée par
le MCO cet hiver ?
Je pense que cette opération

de recrutement a été bien étu-
diée par la direction du club qui
a engagé des joueurs en fonc-
tion des besoins de l’équipe.
Maintenant, on espère que les
nouvelles recrues donnent ce
plus attendu d’eux.

Entretien réalisé par 
Sofiane B.

Pas de troisième Natèche : «On jouera
à fond nos chances»

Gafaïti obtient sa lettre 
de libération auprès de la CRL

L'ancien défenseur de Norwich City, Adel Gafaïti a obtenu hier
gain de cause de la part de la Chambre des résolutions des litiges.
Le joueur qui a déposé son dossier mercredi passé a paru devant la
commission hier en présence des représentants du club en la per-
sonne des membres du staff technique ainsi du secrétaire des

jeunes. Le joueur a finalement obtenu sa lettre de libération en at-
tendant d'encaisser l'argent qu'il réclame.

USMBA RCR

Vous venez de vous enga-
ger avec l’USMBA. Com-
ment cela s’est concrétisé
?
Il y a eu d’abord un pre-

mier contact entre mon ma-
nager et le vice-président du
club qui m’a fait part du pro-
jet sportif, et les objectifs que
les responsables du club
comptent atteindre. Cela m’a
intéressé. Par suite je me suis
déplacé à Sidi Bel-Abbès et
on m’a convaincu de signer

On croit savoir que vous
avez reçu plusieurs
contacts ?
Plusieurs équipes m’ont, en

effet, contacté. J’ai même eu
des offres de clubs étrangers,
mais le destin a voulu que je
signe à l’USMBA. Connais-
sant la majorité des joueurs,
cela devrait faciliter mon in-
tégration. De mon côté, je
ferai tout pour satisfaire les
fans de l’USMBA.

Vous serez soumis à une
rude concurrence, ne
craignez-vous pas cela ?
Non pas du tout. La

concurrence est une motiva-
tion supplémentaire pour le
joueur à faire plus d’efforts
afin de retenir l’attention du
coach. Et puis,  le fait de
connaitre pratiquement la
grande majorité des joueurs,
et connaissant mes capacités
cela me laisse confiant. 

Comment voyez-vous
votre avenir avec votre
nouvelle équipe ?
Du fait que je connais une

bonne partie des joueurs. Je
reste confiant quant à mon
avenir. L’USMBA possède
de bonnes individualités.
Nous devons nous montrer
solidaires afin de réaliser un
bon parcours.

Entretien réalisé par 
Tadj Eddine 

Chatal : «Le destin a voulu
que je signe à l’USMBA, 

je ferai tout pour satisfaire
les supporteurs» L ’ attaquant de la formation de

RC Relizane n’a pas encore
repris les entrainements,

puisqu’il n’a pas assisté à la séance de
la reprise effectuée avant-hier samedi
et ce, en signe de protestation contre
la non perception de son dû. En effet,
bien que la direction du club a dépê-
ché un huissier de justice pour
constater son absence, le joueur en
question n’a pas jugé utile de repren-
dre les entrainements. La direction
du club a pris  la décision de procé-
der à des sanctions sévères contre le
joueur pour avoir refusé de repren-
dre le travail.
«Je n’ai demandé 
que mon droit»

Après avoir constaté que la direc-
tion a réagi en faisant venir un huis-
sier de justice pour constater l’absence
du joueur en question, l’attaquant Be-
nayad a tenu à se défendre à propos
de bras de fer qui l’oppose à la direc-
tion du club : «Franchement, je n’ai
pas menacé de quitter le club durant ce
mercato hivernal. J’ai seulement de-
mandé à la direction du club de revoir
à la hausse mon salaire et je n’ai pas
fait de chantage.»

«Il y a une clause qui
stipule de revoir mon
salaire de 40%»

Au moment où la direction de RC
Relizane affirme que la décision de re-
voir le salaire de Benayad à la hausse
s’est effectuée d’une manière verbale
seulement. Le joueur en question a
tenu à ajouter qu’il y a une clause
dans le contrat qui stipule à ce que la
direction procède à la revalorisation
de son salaire lors de la manche re-
tour de 40%, et il le lui a fait savoir.

Ishak S.

Benayad boude toujoursZiouari s’engage
pour 18 mois

L’USMBA vient d’enga-
ger le milieu de terrain
Ziouari du Mouloudia de
Saida,  qui a signé pour
une durée de 18 mois.

Rappelons que ce joueur
qui a dû recourir à la CRL
pour obtenir sa libération,
a été débouté. Finalement,

la direction de l’USMBA
après plusieurs démarches
et négociations a réussi à
arracher l’aval de son ho-
mologue du Mouloudia de
Saida qui a accepté de

céder le joueur sous forme
de prêt. 

T. E

recrue !
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Stade : Protection civile
Buts : Feham (11’, 28’),

Bettouche (62’), Aribi (86’)
(CRB). Saâdou (52’) (OM)

CRB : Salhi (Boukacem),
Nemdil (Chebbira), Belaili
(Saila), Cherfaoui
(Khoudi), Naâmani, Aïche,
Heriat, Lemhane, Feham
(Izghouti), Yahia Cherif
(Aribi), Lakroum (Bet-
touche)

Entraîneur : Badou
Zaki

OM : Ousserir (Lam-
raoui), Zeroual, Saâdou,
Gherbi, Bouhafiane,
Ouadah, Rachdi, Ghel-
lab, Sebbiâ,

Entraîneur : Sli-
mani

L es hommes de Badou
Zaki ont disputé hier
leur premier match
amical lors de cette

trêve. La rencontre s’est déroulée
au stade de la protection civile
face à l‘Olympique Médéa, et
s’est soldée sur le score de quatre
buts à un en faveur des Rouge et
Blanc.
Le poteau prive Yahia Che-
rif d’un but

Les camarades du capitaine
Charfaoui n’ont pas tardé à se
montrer dangereux. A peine
quatre minutes de jeu, lancé par
Lakroum, Yahia Cherif seul face
au gardien de but  de l’OM, mais
il n’a pas réussi à mettre le cuir

au fond des fi-

lets. Son tir s’est écrasé sur le po-
teau droit d’Ousserir.
Feham ouvre le score

Les Bélouizdadis ont continué
leur offensive. A la 11’ un défen-
seur olympien commet la faute
sur Heriat, l’arbitre de la partie
n’a pas hésité à désigner le point
de penalty. Feham s’est chargé de
l’exécuter et marquer le premier
but de la partie.
Il fait le break quelques
minutes plus tard

C’est Feham qui est revenu
quelques minutes plus tard pour
faire le break. C’était à la 28’. Bien
servi par son coéquipier Lem-
hane, le natif d’Oran n’a trouvé
aucune difficulté à marquer le
deuxième but lors de cette ren-

contre.  C’est sur ce score de
deux buts à zéro que les deux
équipes ont rejoint les vestiaires.  
Saâdou remet les siens
dans la partie

En seconde période, les
hommes de Sidahmed Slimani
se sont projetés vers l’avant afin
de revenir dans la partie. Ils ont
réussi tout de même à réduire le
score  à la 52’. Laissé  sans mar-
quage, Saâdou, de la tête a réussi
à tromper la vigilance du portier
du Chabab.  
Bettouche aggrave la
marque

Ce but encaissé n’a pas per-
turbé les Bélouizdadis. A la 62’,
le jeune Bettouche a
profité d’un corner de Feham

pour aggraver la marque d’un
puissant tir. Ousserir est resté
impuissant face à cette  frappe.  
Aribi clôture le festival

Aligné en seconde période, la
nouvelle recrue du CRB, Aribi,
n’a pas tardé à marquer son pre-
mier but sous ses nouvelles cou-
leurs. Lancé dans la profondeur
par un camarade, l’ancien buteur
du CAB a clôturé le festival de
buts à la 86’. Malgré les tentatives
des vingt-deux
acteurs, le score
en est resté là
jusqu’au coup de
sifflet final de
l’arbitre de la
partie.  

Farid A.

Les Bélouizdadis rassurent

Slimani «On sera prêts pour
la reprise du championnat»

Lors de cette déclaration qu’il nous a accor-
dée, Sidahmed Slimani nous a fait savoir que
cette défaite est due à la fatigue des joueurs
avant de poursuivre : « Ce n’est qu’un simple
match amical, et malgré la lourde défaite je ne
suis pas inquiet. Le manque d’efficacité nous a
joué un mauvais tour. Sur l’ensemble je suis sa-
tisfait du travail  établi lors de cette trêve. Je peux
vous assurer qu’on sera prêts pour la compétition
officielle et la rencontre qui va nous opposer au
CAB.»

Bensmail «On est satisfaits
de la réaction des joueurs»

Quant à Saber Bensmail, l’entraineur adjoint,
il nous a fait savoir sa satisfaiction de la réaction
des joueurs : « On a réussi à réaliser une bonne
prestation, les joueurs ont appliqué les consignes
à la lettre. Il reste encore quelques détails à amé-
liorer. On va profiter du regroupement qu’on va
réaliser au Maroc afin d’atteindre le niveau sou-
haité.»   

Aribi «Content de mon 
premier but avec le CRB»

C’est à la fin de la rencontre qu’on a  pu ac-
coster Aribi à sa sortie du vestiaire. Lors de cette
déclaration qu’il nous a accordée, la nouvelle re-
crue du Chabab s’est dit très contente de son
premier but : « Ce but que j’ai marqué va me don-
ner plus de confiance pour la suite du parcours.
J’espère qu’il ne sera pas  le dernier. C’est mon pre-
mier match avec mon nouveau club, je vais
m’améliorer davantage au fil des matchs. »

Hadj Mohamed rassure les joueurs
Le premier responsable du CRB a tenu à se réunir avec les

joueurs à l’issue de la confrontation qui a opposé le CRB à l’OM.
Selon une source bien informée, lors de cette réunion, le président
du CRB a tenu à rassurer Lakroum et ses camarades à propos de
leurs salaires. Hadj Mohamed a fait savoir à ses éléments qu’ils se-
ront payés au plus tard jeudi, c'est-à-dire avent leur départ pour le
Maroc afin d’effectuer un stage de préparation. Pour rappel, les

joueurs du Chabab réclament six mensualités.   

ESS

Kheireddine Madoui estime que le
recrutement opéré a été bien étu-
dié, et ce selon les besoins, après
le départ de Boulemdaïs, Hachi,

Baouz, Hachi et Amokrane : «Le plus im-
portant c’est qu’on a gardé l’ossature et les ca-
dres de l’équipe qui sont tous là avec nous. Je
souhaite bonne chance aux joueurs libérés
avec leurs nouveaux clubs.»
«L’expérience de Bougueroua et
Boutebba en championnat va nous
être utile et Ibouzidène est un in-
vestissement pour l’avenir»

Pour ce qui est du recrutement opéré
avec l’arrivée de Bougueroua, Botebba et
d’Ibouzidène, le coach sétifien nous répond
: «Les deux joueurs Bougueroua et Boutebba
nous seront utiles du moment qu’ils ont l’ex-
périence du championnat avec leurs anciens
clubs le CRB et le DRBT et je reste persuadé
qu’ils vont apporter un grand plus. Pour ce
qui est du jeune Ibouzidène, cet émigré est un
investissement pour le club.»

«Mellouli nous sera d’un grand ap-
port»

En conclusion le driver de l’Ai-
gle Noir de Sétif est très content
d’avoir dans son effectif Farid
Mellouli qui revient au club
après une courte expérience
en Arabie Saoudite puis au
CSC : «Mellouli est revenu
dans sa maison et il nous
sera d’un grand apport.
Je le connais c’est un bon
défenseur et il va ap-
porter de la stabilité à
l’axe central et il est
aussi un élément
qui motive le
groupe vu son ex-
périence. Son re-
tour ne pourra
que faire du bien
à l’ESS.»

Propos recueil-
lis par Khalil L.

Hammar
«Avec son expérience

et son poids dans 
le groupe, Mellouli

nous sera utile»
Hassan Hammar de son côté est très heu-

reux d’avoir engagé Mellouli lors de ce mer-
cato hivernal, en nous déclarant ce qui suit :
«Avec son expérience et son poids dans le
groupe, Mellouli nous sera utile pour le reste
de la saison et il va apporter un grand plus à
l’équipe. Sétif c’est chez lui après l’avoir quitté
pour une expérience en Arabie Saoudite
puis au CSC. On l’a engagé, car on sait très
bien qu’il va ramener un grand plus à
l’équipe, même sur le plan psychologique.

C’est un leader qui sait comment galvaniser
ses coéquipiers.»
«L’ESS peut jouer le titre et aller
loin   en coupe»
Hassan Hammar a souhaité bonne chance

aux joueurs qui ont quitté le club comme Bou-
lemdaïs, Baouz, Daouadji, Hachi et Amokrane
en estimant : «Ces joueurs je leur souhaite

bonne chance pour le reste de leur carrière.
Quant aux quatre joueurs recrutés, ils vont
apporter un plus et nous seront très utiles».
Et de conclure : «Pour ce qui est de l’effectif
on dispose de 21 joueurs seniors dont 9 dé-
fenseurs, 6 milieux de terrain et 6 attaquants,
plus trois joueurs de l’équipe réserve. Et je
crois que c’est suffisant pour jouer sur tous les
fronts. On fera tout notre possible pour aller
le plus loin possible en Coupe d’Algérie et on
tâchera de revenir en force en championnat.
Il reste 15 matchs et l’ESS est capable de ra-
fler au moins un titre cette saison.»

Propos recueillis par Khalil L.

Tout d’abord félicitations pour
votre retour à l’ESS !
Merci beaucoup et je suis très

content de revenir à l’ESS, mon club de
toujours. C’est chez moi et c’est ma
deuxième famille et j’espère être à la
hauteur des aspirations du public séti-
fien.

Vous avez signé au dernier jour
du marché des transferts du
mercato hivernal…
J’ai discuté avec Hammar au télé-

phone et on s’est entendus le même
jour sur tout et j’ai finalisé en signant
mon contrat et mon retour à l’ESS. Je

n’ai pas trouvé de problèmes pour
m’entendre avec le président qui me
connaît parfaitement.

Vous avez quitté l’ESS en le lais-
sant champion d’Afrique et d’Al-
gérie et ayant atteint le Mondial
des clubs. Comment l’avez-vous
trouvé ?
L’ESS reste un grand club habitué à

gagner des titres. Je suis parti mon-
nayer mon talent en Arabie Saoudite
pendant huit mois et je suis revenu au
pays pour signer à l’ESS, mais j’ai
trouvé que la direction avait engagé
Djahnit et Djabou et suite à ça j’ai opté

pour le CSC. Et me voilà de retour chez
moi, en signant à nouveau à l’Entente
de Sétif.

Quels sont vos objectifs avec
l’ESS ?
C’est clair, si je suis revenu, c’est

pour gagner de nouveaux titres avec
l’ESS. Et je crois qu’on dispose d’un bon
effectif capable de rivaliser avec les
grosses cylindrées du championnat et
inch’Allah on remportera au moins un
titre en fin de saison pour faire plaisir
aux supporters.

La concurrence fait rage dans

l’axe de la défense, avec la pré-
sence de cinq défenseurs cen-
traux. Qu’en dites-vous ?
Si je suis revenu à l’ESS c’est pour

apporter un plus et mon expérience à
l’équipe. Les défenseurs sont mes frères
et je les connais tous, sauf Kenniche et
Bedrane avec qui je n’ai pas joué. Mais
le plus important c’est d’apporter un
plus à l’équipe et que l’ESS gagne. On
travaillera ensemble pour l’intérêt su-
prême de l’équipe et inch’Allah je serai
à la hauteur et j’apporterai un plus à
l’équipe.

Entretien réalisé par Khalil L.

Mellouli : «L’ESS c’est chez moi et je veux gagner d’autres titres»

«Le plus important c’est
qu’on a gardé les cadres»

MadouiMadouiMadouiMadouiMadouiMadoui
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L’attaquant de la JSM Béjaïa Salim
Boumechra, qui a participé à sa première
rencontre officielle avec son équipe ven-
dredi dernier devant le RC l’Arbâa, a
tenu à déclarer dans cet entretien qu’il
nous a accordé que ce succès est d’une
grande importance pour la suite du par-
cours, assurant que lui et ses camarades
visent à faire le plein en ce début de
phase retour pour améliorer leur classe-
ment et décrocher le ticket de l’acces-
sion en Ligue 1 Mobilis.

Vous venez de réussir un précieux succès
devant la formation du RCA. Un commen-
taire ?
C’est un bon résultat pour nous dans la me-

sure où on s’est déplacés à l’Arbâa avec l’unique
objectif de réussir le meilleur résultat possible
qui nous permettra d’améliorer notre classement
et de consolider notre place dans le haut du ta-
bleau. Dieu merci, grâce à la détermination de
tous les joueurs, on a réussi à s’imposer, difficile-
ment certes, mais on mérite ce succès car on a
livré une belle prestation.

Une victoire bénéfique pour l’avenir bien
que cela n’ait pas été facile pour vous, n’est-
ce pas ?

Effectivement, je ne vous cache pas
que nous avons affronté une équipe du
RC l’Arbâa qui a été armée d’une
grande détermination et d’une volonté
extrême pour réussir un bon résultat.
C’est ainsi que nous avons rencontré
quelques difficultés pour nous imposer,
puisqu’on a attendu l’ultime minute
pour inscrire le but de la victoire.
Vous êtes appelés à confirmer en af-
frontant le GC Mascara lors de la
prochaine journée. Comment ça
s’annonce pour vous ?

Ça sera un match difficile dans la
mesure où nous aurons affaire à une
équipe du GC Mascara qui se déplacera
à Béjaïa avec l’unique objectif de réussir
le meilleur résultat possible. En ce qui
nous concerne, nous n’aurons pas droit
à l’erreur puisqu’on aura à évoluer chez
nous et on doit faire de notre mieux
pour enchaîner avec un deuxième suc-
cès consécutif afin de nous rapprocher
encore du leader, même si nous regret-
tons l’absence de notre public pour
cette rencontre.
Mais vous aurez affaire à votre an-
cienne équipe le GCM. Votre senti-
ment ?

Vous m’avez donné l’occasion de re-
mercier au passage les supporters du
GC Mascara qui m’ont beaucoup sou-
tenu durant mon passage au club, où j’ai
passé de bons moments bien que j’aie

été contraint de quitter le club étant donné que je
n’ai pas perçu mon argent. Cela dit, je vais laisser
les sentiments dans les vestiaires et ferai le maxi-
mum pour aider mon équipe à arracher les trois
points de la victoire et maintenir cette bonne dy-
namique le plus longtemps possible.

Vous avez réussi un bon rendement face au
RCA pour votre première apparition avec
votre nouvelle équipe. Un commentaire ?
Je pense que je n’ai fait que mon devoir dans ce

match car le mérite de ce succès revient à tous
les joueurs qui ont fourni beaucoup d’efforts
pour espérer arracher cette victoire qui nous fera
que du bien. Dans la mesure où nous serons en-
core plus motivés pour les prochains matchs, afin
de faire le plein et consolider notre place sur le
podium.

Vous êtes décidés à réaliser votre objectif,
n’est-ce pas ?
Oui, les dirigeants ont mobilisé tous les

moyens nécessaires pour que le club puisse re-
trouve sa place parmi l’élite et on n’a pas le droit
de les décevoir. Sur un autre volet, je tiens à pré-
ciser que la place de la JSMB est en Ligue 1 Mo-
bilis, et on fera le maximum pour espérer
arracher l’accession à la fin de la saison.

Entretien réalisé par H. L.

La JSMB s’empare 
de la deuxième place

Ayant réussi à s’imposer face au RCA et pro-
fitant de la défaite concédée par l’USM Blida
face à la JSM Skikda à domicile, la JSMB vient
de s’emparer de la deuxième place au classe-
ment avec 28 points et consolide sa place sur le
podium. De ce fait, les Béjaouis peuvent déjà
espérer mieux à l’avenir comme se rapprocher
de plus en plus du leader.

Vers la programmation
d’un match amical 
pour aujourd’hui

Comme c’était le cas la semaine écoulée, le
staff technique de la JSMB sous la houlette du
coach Iicène songe à programmer une ren-
contre amicale pour aujourd’hui, lundi, devant
un club de la ville et ce pour se permettre de
donner la chance aux joueurs qui n’ont pas l’ha-
bitude d’évoluer dans les matchs officiels de res-
ter compétitifs, comme c’est l’occasion pour lui
d’apporter les réglages nécessaires.

H. L.

Boumechra : «On est
décidés à faire le plein en 
ce début de phase retour»

Djabaret out 
face au GC Mascara
Suite à la blessure qu’il a contractée

face au RC l’Arbâa à savoir entorse à la
cheville, le portier de la JSMB Yacine

Djabaret est déjà out pour la rencontre
de ce vendredi face au GC Mascara
puisque le médecin lui a prescrit un

repos de quelques jours. D’ailleurs, il est
soumis à des soins intensifs actuellement

afin qu’il soit au rendez-vous pour la
suite du parcours.

Kacem est déjà titulaire
En l’absence de Djabaret, c’est Kacem

qui devrait prendre sa place face au GC
Mascara où il sera titulaire après avoir ef-

fectué son entrée à la fin du match face
au RCA. Soit une occasion pour le joueur

en question de démontrer de belles
choses et de convaincre à nouveau pour
espérer garder sa place le plus longtemps

possible, d’autant plus que les Béjaouis
sont appelés à disputer des matchs im-

portants à l’avenir.

Quel commentaire faites-vous sur la der-
nière défaite ?
On ne méritait pas de perdre ce match,

l’adversaire n’a pas fait grand-chose, si ce n’est
marquer l’unique but qui est venu sur une er-
reur de dégagement. On s’est créé plus d’oc-
casions de buts qu’eux, on a dominé la
seconde mi-temps, on a raté un pénalty qui
pouvait au moins nous assurer le match nul.
Dans ce match, on n’a pas eu de chance seu-
lement et c’est dommage.

Mais ça reste un autre résultat négatif,
n’est-ce pas ?
C’est certain, car on ne retient que le résul-

tat final qui était en faveur des locaux. On est
tristes d’avoir réalisé une autre défaite mais il
faut oublier vite ce match et penser à notre
prochain rendez-vous chez nous où nous de-
vons absolument gagner pour redresser la
barre des résultats.

Ça ne sera pas facile pour vous surtout
après le départ de votre entraîneur.
Qu’en pensez-vous ?
C’est vrai, on se retrouve dans la même si-

tuation pour la deuxième fois cette saison,
mais cela peut aussi provoquer le déclic

comme ce fut le cas face au MCO en coupe.
Les joueurs doivent s’armer de volonté et pen-
ser seulement à la victoire et on a les moyens
de le faire.

L’équipe n’arrive plus à gagner chez elle.
Ce match sera-t-il le déclic pour vous ?
On l’espère bien, on a traversé un passage à

vide où nous avons raté beaucoup de points à
domicile ou à l’extérieur et il faut mettre un
terme à cette situation surtout qu’on bénéfi-
ciera du retour de nos supporters qu’on n’a
pas revus depuis le match de coupe face au
MCO, ça nous fera du bien de joueur à nou-
veau en présence de nos supporters.

Croyez-vous toujours en vos chances de
terminer sur le podium, cette saison ?
Il reste 14 matches et nos chances sont tou-

jours présentes même si on s’est compliqué la
tâche. Il ne faut pas baisser les bras et croire
en nous. Si on arrive à enchaîner avec deux
ou trois bons résultats, on pourra remonter
quelques places au classement et revenir sur
le bon chemin, mais avant tout il faut provo-
quer le déclic.

Entretien réalisé par A. F.

E n attendant la désigna-
tion d’un nouveau
nom pour driver l’ASO

pour le reste de la saison,
c’est Zaoui qui s’occupera
d’assurer les entraînements
cette semaine et dirigera
l’équipe lors de son prochain
match à domicile face à
Boufarik, une mission qui
ne sera pas facile devant une
équipe qui revient douce-
ment mais sûrement.

Brahimi, Nacef 
ou Benchouia
pressentis

Plusieurs noms circulent
en ce moment dans les qua-
tre coins de la ville sur les
noms qui peuvent renforcer
la barre technique de
l’équipe, on parle de l’entraî-
neur des U21 Nacef Djilali
qui veut avoir une chance
de travailler avec l’équipe
seniors. On parle aussi de

Adlène Brahimi qui a les
compétences requises pour
un tel rôle sans oublier Mo-
hamed Benchouia qui
connaît bien l’équipe. Il y a
d’autres noms qui peuvent
également être dans la liste
de la direction à l’image de
Noureddine Saâdi qui a
plusieurs fois affiché son
envie de revenir à l’ASO et
reprendre l’équipe en main.

A. F.

V isiblement fier de ses
joueurs et du devoir ac-
compli avec eux, le

technicien skikdi n’a pas man-
qué de féliciter l’ensemble de
ses éléments pour leur esprit
combatif voire solidaire du-
rant les 90’ du match, en ap-
pliquant à la lettre ses
consignes sur le terrain.
Il est revenu 
sur le stage 
de préparation 
de Sétif

À ce propos, le coach n’a pas
manqué de souligner les sacri-
fices ainsi que tous les efforts
consentis par tout le monde et
surtout par les joueurs. Re-
connaissant que son équipe  a
empoché trois points très pré-
cieux, notamment  à l’exté-
rieur et face à un des
prétendants à l’accession, fera-
t-il remarquer. «Ceci doit
conforter la confiance qui
existe chez les joueurs, et que
je vois capables de réussir
plein de bonnes choses dans
les jours à venir.» L’entraîneur
des V noirs n’aura pas manqué
de faire part de ce grand rôle
que sont en train de jouer les
nombreux supporters avec
leur équipe, notamment lors
des derniers matchs de la
phase aller. «Ceci ne peut que
nous réconforter pour aller
encore de l’avant», expliquera
notre interlocuteur.

Satisfait 
de la condition
physique affichée
par ses éléments

Il est vrai que l’un des fac-
teurs qui aura permis à
l’équipe de dominer son sujet
dans ce match face à Blida,
c’est cette fraîcheur physique
remarquable affichée par ses
protégés, fera remarquer
Gomes. Ce dernier au passage
devait souligner qu’entre lui et
ses deux adjoints en l’occur-
rence  Khallout et Benbouazza
existe une très bonne entente
dans le travail.
Gomes garde 
toujours espoir 
et souhaite 
le recrutement
d’un 3e joueur

Dans un souci de renforcer
son équipe avec des éléments
comme Berramla ou encore
Cheniguer, le technicien garde
toujours cet espoir de voir son
groupe renforcé par une 3e re-
crue. «Je ne sais pas si c’est en-
core possible, le cas contraire
ça sera vraiment dommage de
perdre une telle opportunité.»
Une source non confirmée
qu’on a pu recueillir auprès de
la vox populi fait savoir que la
période du mercato, qui ex-
pire aujourd’hui à minuit,
pourrait être prolongée d’une
semaine. Wait and see !

H.M.L

Zaoui drivera l’équipe face à Boufarik

Boudina : «Nous sommes condamnés 
à gagner tous nos prochains matches»

Les V noirs en
conquérants 

à Blida
Tous ceux qui ont

pu suivre au stade
Tchaker ce samedi ou
sur le petit écran le
rendez-vous de Blida
sont, en effet, una-
nimes pour dire que
les camarades de Ya-
hiaoui ont bien mérité
leur victoire. Ces der-
niers ont été tout sim-
plement de vrais
conquérants ce jour-
là, et ce à la grande
joie des nombreux
supporters qui malgré
des conditions clima-
tiques très capri-
cieuses ont tenu à faire
le déplacement pour
apporter leur soutien
à leurs protégés.

Reprise 
ce mardi

Prévue pour ce
lundi au stade du 20-
Août à10h30, le staff
technique a préféré re-
porter la séance pour
la reprise de travail à
demain mardi, his-
toire de permettre à
un bon nombre de
joueurs résidant hors
wilaya de joindre un
tant soit peu leurs fa-
milles après une
longue absence en rai-
son de la compétition
et du stage de Sétif.

H.M.L

Gomes : «Nous avons
mérité notre victoire 
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O n se rappelle qu’en plus de s’être si-
gnifiée qu’elle était interdite de re-
crutement, la direction de l’usmB

s’est vue menacée d’autres sanctions. L’une
d’entre elles consiste en un dégrèvement
de trois points. Lors des derniers jours, les
dirigeants se sont dépensés sans compter
et cela pour réunir la somme exigée par
les anciens joueurs qui s’étaient plaints à
la Commission de règlement des litiges
de la Ligue nationale. C’est ainsi que les
plaignants ont empoché près de 40% des
sommes exigées. un chèque de garantie a
été transmis à la Ligue. L’interdiction de
recruter à été levée. par ailleurs, l’usmB
conservera son total de points.
Hamiti, c'est fait

Le désormais ex-attaquant de la JsmB,
farès Hamiti, a été reçu dernièrement par
les dirigeants de l'usmB. il a accepté la
proposition qui lui a été faite, et il a donné
son accord de principe. un deuxième
rendez-vous était prévu hier, au cours du-
quel le joueur aurait dû probablement pa-
rapher son contrat. C'est en exclusivité
que Hamiti nous a livré ses impressions
et cela juste après avoir rencontré les diri-
geants de l'usmB. Hamiti nous dira en
substance qu'il s'était entretenu avec les
dirigeants du club et il n'y avait pas une
grande divergence de vue. Les deux par-
ties se sont entendues sur les points les
plus importants. farès Hamiti a fait toutes
ses classes à Blida et sa venue à l'usmB

sera un simple retour au bercail.
Rebbih a choisi le CSC

Les contacts sont devenus compliqués
avec deux joueurs qui suscitaient l’intérêt
des dirigeants de l’usmB. il s’agit de reb-
bih et de Bougeroua qui veulent tous les
deux continuer à évoluer dans le cham-
pionnat de  L1 mobilis. rebbih qui est un
pur produit de l’usmB a choisi le CsC et
il ne va donc pas effectuer son retour au
bercail, comme l’auraient souhaité les in-
conditionnels du club de Blida.
La reprise à Tchaker

C'est hier que s'est faite la reprise des
entraînements. La séance s'est déroulée
sur la pelouse annexe du stade tchaker.
La séance a débuté à 15h.
Sans Guenifi

un seul joueur état absent. il s'agit du
milieu de terrain Guenifi qui se trouve à
oman avec l'Équipe nationale militaire,
pour disputer la phase finale de la Coupe
du monde de la catégorie. 
Rien de grave pour Laïfaoui

on se rappelle qu'abdelkader Laïfaoui
avait été contraint de quitter ses coéqui-
piers en seconde mi-temps. il a été rem-
placé par Bouheniche. Le capitaine
blidéen a ressenti des douleurs au niveau
de la cuisse. Le diagnostic établi par le
médecin du club fait état d'une simple
contracture. Laïfaoui pourra tenir sa
place vendredi prochain à aïn fekroun.

S. B.

Belaïd, le défenseur
latéral de l'USMB, est
revenu pour nous sur la
défaite concédée ven-
dredi dernier contre
Skikda. Il nous dira
qu'elle est quelque part
imméritée et que sur-
tout, elle servira à ren-
forcer l'esprit de
solidarité qui existe au
sein du groupe.

Avec du recul, quelles
sont les raisons de la
défaite concédée à
Skikda ? 
Je suis personnellement

très déçu car tous les fac-
teurs défavorables se sont
ligués contre nous. il y a eu
d'abord ce but encaissé
contre le cours du jeu et qui
est dû au hasard. après
cela, nous avons dominé
cette équipe de la Jsms et
nous nous sommes créé un
très grand nombre d’occa-
sions. nous n’avons pas pu
les concrétiser à cause
d’une incroyable mal-
chance. Ceci n’a pas été le
cas de nos adversaires qui
ont eu la réussite nécessaire
pour pendre les trois points de la
victoire. 

Vous-même, vous avez été à
deux doigts de marquer en fin
de match, n’est-ce pas ?
C’est  vrai, sur un de mes tirs, le

gardien a réalisé un bel arrêt. mes
coéquipiers, eux aussi, auraient
bien pu marquer à plusieurs re-
prises. que voulez-vous, il y a des
jours comme cela et la chance nous
a tourné le dos.

De toutes les façons, cette dé-
faite qui survient en début de
phase aller n’est pas vraiment
catastrophique. Qu’en pensez-
vous ?
si nous sommes tous très déçus,

c’est que nous avions largement les
moyens de l'emporter. nous comp-
tions sur ce match pour gagner en
confiance pour aborder les pro-
chaines échéances dans les meil-
leures conditions. il est certain,
nous n’avons pas réalisé le match
qu’il fallait.

Avez-vous  appliqué comme il
se doit les consignes de votre
entraîneur ?
aucun problème de ce côté, cha-

cun de nous savait ce qu’il avait à

faire et il a essayé de le faire au
mieux. Le but que nous avons en-
caissé nous a beaucoup perturbés.

Le prochain  match face à Aïn
Fekroun s’annonce très com-
pliqué. Dans quel état d’esprit
allez-vous l’aborder ?
il nous faut d’abord tirer les le-

çons suite à ce mauvais résultat.
Cette expérience, même si elle est
douloureuse, nous a rendus très
fort et elle a raffermi l’esprit de so-
lidarité au sein du groupe. doréna-
vant l’identité de l’adversaire et la
place qu’il occupe au classement
n’auront aucune importance. nous
allons nous battre de toutes nos
forces pour réaliser de belles per-
formances. toutes les équipes se
sont renforcées et c’est pour cette
raison que notre tâche s’annonce
compliquée.

Par quoi voulez-vous conclure?
Je veux m’adresser à nos suppor-

ters. il faut qu’ils nous fassent
confiance. il est vrai que nous les
avons déçus, mais il faut qu’ils sa-
chent que notre seul souhait est de
nous racheter au plus vite.

Entretien réalisé par 
Slimane B.

Les anciens
joueurs ont perçu
40% de leur dû

Belaïd : «Cette défaite
nous rendra plus forts» 

L ’ asmo n’a, finalement, engagé que deux
éléments en l’occurrence l’attaquant ab-
delmalek Ziaya et le défenseur axial,

Hamza Hamdadou. Les dernières tentatives de
faire venir un milieu offensif à l’image de Ho-
cine Harrouche se sont avérées vaines puisque le
joueur a signé du côté du rapid de relizane. en
revanche, la direction a laissé partir trois élé-
ments que sont nazim aklil, Hocine Boukatouh
et le milieu de terrain djamel Belalem. 
Benyettou, un plus pour
l’équipe

L’asmo a, par contre, gagné une nouvelle li-
cence qui est celle de Benyettou qui n’était pas
qualifié à jouer au sein de l’équipe durant toute
la phase aller pour une erreur administrative

corrigée durant cet hiver.  incorporé par le
coach Benchadli au cours du premier match de
la phase retour, l’enfant d’aïn témouchent a
donné entière satisfaction. il est donc considéré
comme un plus certain à l’équipe pour cette se-
conde manche du championnat. 
Des changements 
en défense

selon nos sources, le coach djamel Ben-
chadli loin d’être satisfait de l’arrière-garde de
son équipe ne tardera pas à opérer des change-
ments susceptibles de donner à l’asmo son
imperméabilité d’antan. Le technicien oranais
compte travailler sur ce point au cours de la se-
maine. il est fort possible que des remanie-
ments seront apportés en prévision de ce

match prévu contre l’as Khroub. il faut dire
aussi que le retour de Ziaya donnera une solu-
tion de plus à Benchadli, en prévision de cette
seconde sortie du championnat.
Naâmane purge 
sa suspension

Bonne nouvelle pour Benchadli qui devra
récupérer le défenseur axial, adel naâmane,
qui a purgé sa suspension. expulsé lors de la
dernière journée de la phase aller du cham-
pionnat de la Ligue 2 mobilis face au mC
saïda, le défenseur en question qui était mis sur
la liste des libérés avant d’être repêché devra
avoir sa chance lors du prochain match contre
l’as Khroub. 

Ziaya intègre le groupe
Le joueur abdelmalek Ziaya devait pren-

dre part hier à son premier entraînement
sous les couleurs de l’asmo. absent contre
l’amel de Bousaâda sur autorisation de sa di-
rection, le joueur qui devait ramener tous ses
affaires à oran va devoir focaliser désormais
sa concentration sur le reste du parcours. il
est fort possible que le centre avant en ques-
tion sera d’entrée vendredi prochain face à
l’as Khroub. en tous les cas, le coach compte
beaucoup sur les services du joueur et aussi
sur son expérience à travers les terrains du
pays. 

A. B.

Les Asémistes se contentent de Ziaya et Hamdadou

Benayad
veut revenir
en force
D euxième meilleur bu-

teur du paC la saison
dernière avec dix réali-

sations, ryad Benayad n’a pas
eu le début de saison sou-
haité. Le joueur a été blessé
lors du stage estival, il a dû
faire l’impasse sur une bonne
partie de la préparation de
l’intersaison. freiné par des
pépins physiques, il a été re-
légué par la suite en
deuxième plan. il ne s’est
contenté que de quelques
bouts de matchs depuis le
début de saison. Compétem-
ment rétabli, ryad Benayad
est déterminé à revenir en
force. en effet, le joueur cra-
vache dur à l’entraînement
dans un seul but, retrouver sa
place parmi l’équipe type
mais surtout son efficacité
face au but. auteur d’un but
en Coupe d’algérie, l’atta-
quant des Jaune et Bleu a été
récompensé suite aux efforts
fournis aux entraînements.
titularisé vendredi passé face
au CrBaf pour le compte de
la 16e journée de la Ligue 2
mobilis, Benayad a pleine-
ment profité de cette occa-
sion. il a été l’auteur de
l’unique but qui a permis à
son équipe de décrocher la
victoire.
José Maria 
compte sur lui face
au MCEE 

décisif lors de la précé-
dante journée, l’ancien inter-
national espoir a été à la
hauteur de la confiance du
coach. privé de son buteur,
Zakaria naïdji, le premier
responsable de la barre tech-
nique du paC compte recon-
duire Benayad à la pointe de
l’attaque lors du prochain
match qui opposera les pa-
cistes au mCee. Ce sera donc
une bonne occasion pour lui,
afin de démontrer ses quali-
tés et enchaîner ainsi avec
une autre titularisation.   

Rachid C.
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Lors d’un long entretien accordé à SFR Sport
1, le milieu de terrain de Manchester Uni-
ted, Paul Pogba, a évoqué de nom-
breux sujets, et notamment sa

décision de revenir en Angleterre, après
un brillant passage du coté de la Ju-
ventus Turin : «Je suis venu ici parce
que j’ai des objectifs. C’est un gros
challenge pour moi. Je pouvais
aller dans un autre club comme
le Real ou Barcelone qui
étaient intéressés. Mais j’ai
décidé de revenir ici car je
l’avais dans le cœur. C’est
une sensation interne qui

m’a poussé à venir ici».

«Envie que Man-
chester rede-
vienne le
grand Man-
chester»

L’ancien turinois,
a évoqué aussi ses

objectifs avec les
Red Devils :
«Je veux ga-

gner avec Man-
chester United. J’ai cet objectif car
je n’ai jamais rien gagné avec eux.
Les quatre dernières années ont été
un peu difficiles. J’ai donc envie que
Manchester redevienne le grand Man-

chester. C’est ça, mon challenge ici».

«Le joueur le plus cher
au monde ? Franche-
ment, je m'en fous !»

Devenu le joueur le plus cher au monde
cet été, ou Manchester United à débour-
ser pas moins de 105 millions d’euros,
l’international français refuse de trop se
prendre la tête avec les chiffres, mais
plutôt de prendre du plaisir et tout
donner sur le terrain : «Mon prix ? Je
n'y pense même plus. Je suis là pour
jouer au foot. Je ne suis pas content
parce que je suis le joueur le plus
cher au monde. J'ai oublié tout ça,
moi. Franchement, je m'en fous ! Le
plus important, c'est le terrain, le bal-

lon, c'est ça qui va parler, c'est tout».

Herrera : «Pogba peut
changer un match en une
seconde»
Devenu impor-

tant dans le onze

mis
en place
par José Mourinho, le
milieu de terrain espagnol  Ander Herrera a loué les
qualités des cadres des Red Devils, et notamment
celles du Français Paul Pogba, avant la belle affiche
d’hier face à Liverpool, dans le 'Times of India' repris
par besoccer.com : «Dans des matchs comme ça,
vous avez besoin de magie. Regardez Paul
Pogba, il peut changer un match en une
seconde. La même chose avec Ibrahimovic bien
sûr et Rooney, Juan Mata ou Anthony Martial».

Mourinho : «Pogba a toutes
les qualités pour être le
futur capitaine»

Malgré un début de saison
assez décevant, Paul Pogba a
toujours reçu le

soutien de son entraineur José Mourinho. Si le
technicien portugais est forcément satisfait par

les récentes prestations de l’international
français, il affirme aussi que le numéro 6

mancunien a toutes les qualités pour
porter le brassard de capitaine de

Manchester United à l'avenir,
comme rapporté par francais.ma-

nutd.com : «Je pense qu'il peut
devenir capitaine. Il a le cha-
risme, l'ambition, la menta-
lité ; et puis, c'est un grand
professionnel. Il est très
jeune mais il a toutes les
qualités pour être le futur
capitaine…Je ne pense
pas qu'un joueur doive
être absolument au-des-
sus du lot. C'est vrai qu'il
est dans une forme
rayonnante, mais c'est le
cas de l'équipe dans son
ensemble et je ne pense
pas que le reste de
l'équipe puisse d'un coup
jouer très mal.» Néan-

moins, l’ancien entraineur
du Real Madrid refuse de

mettre trop de pression sur
les épaules de son joueur :

«Aucun joueur ne peut porter
toute une équipe sur ses épaules

; ni Paul ni aucun autre. Moi, je veux
simplement que l'équipe joue bien et

que Paul reste au niveau qu'il a montré
ces derniers temps».

Pogba est devenu un... emoji sur
Twitter !

Très présent sur les réseaux sociaux, Paul Pogba,
est devenu le premier joueur au monde à voir Twit-
ter lui offrir son propre emoji (ou émoticône) associé
au hashtag (ou mot-clé) #Pogba. «Ouloulou suis de-
venu un emoji. Merci Twitter de m’avoir "emojié",
amusez-vous et bottez quelques fesses», a réagi le

Français.
O.R.B.A.

Il a osé 
dire ça…… 

Luis Enrique 

Retrouvant peu à
peu son meilleur ni-
veau, Aleix Vidal, est
en train de gagner
de nouveau la
confiance de son en-
traineur. En effet,
Luis Enrique a fait
son mea culpa par
rapport au latéral
droit, buteur face à
Las Palmas, mais an-
noncé proche d’un
départ cet hiver,
comme rapporté
par As relaté
par Le10Sport
: «L’équipe a
besoin de

tout le monde. Un joueur
comme Aleix Vidal, de la
manière dont il s’est en-
trainé ces derniers
mois, il est prêt pour
jouer. Il donne tort à
son entraineur. Il a
fait une excel-
lente rencon-
tre». 

Nadal : «Sans les blessures
j'aurais pu avoir une carrière

encore plus brillante»
Même s’il aura forcément marqué l'histoire du tennis, l’Espagnol Rafael

Nadal est revenu longuement sur sa carrière, gâchée certainement par les bles-
sures, à Tennisactu repris par Le10Sport : «Je ne suis pas frustré à cause de
mes blessures. Je suis réaliste. J'ai eu mon lot de blessures et peut-être que

sans elles j'aurais pu avoir une carrière encore plus brillante. Mais avec ou sans
elles, j'ai eu une carrière fantastique. J'espère qu'il me reste encore du temps
pour l'améliorer (...) Roger Federer a dû souffrir pas mal ces derniers mois,

avec tout ce qui lui
est arrivé. Pour ma

part, je n'ai pas
souffert, jusqu'au
moment où je me
suis blessé à Paris,
mais les mois qui
ont séparé Indian
Wells de Roland-
Garros ont large-

ment compensé ça.
A chaque fois, j'ai eu
le sentiment que je
pouvais gagner le
titre. Et ça com-

pense tout le reste».

Nouveau coup
dur pour

VertonghenBlessé à une cheville et sorti enpleurs, lors de la victoire de Tot-tenham contre West BromwichAlbion (4-0), Jan Vertonghenpourrait être gravement touché.«Nous sommes tous très tristespour la blessure de Jan.  C’étaitde la malchance», a déclaréMauricio Pochettino, l’entraîneurdes Spurs. Le défenseur belgeâgé de 29 ans, s’était déjà blesséà la cheville gauche, à l’entraîne-ment, lors de l’Euro 2016, ce quil’avait privé du quart de finalecontre le Pays de Galles.

Alors qu'il avait jusqu'à
samedi encore l'espoir
de ramener son joueur
à la raison, West Ham
semble désormais
prêt à tourner la
page Dimitri Payet.
Les co-propriétaires
des Hammers David
Sullivan et David
Gold se sont résignés

à l’idée de perdre l’in-
ternational français,

désireux de revenir à
son ancien club, Marseille.

Préférant accueillir dans leur
rang des joueurs qui veulent

jouer pour les Hammers, le club
londonien souhaite toucher 40 millions

d’euros pour son ailier réunionnais. Une somme bien
plus élevée que les 22 millions proposés pour l'heure

par l'Olympique de Marseille.

«presque»

Le Real Madrid s'apprête à en-
registrer la signature d'Alexan-
der Isak. Grand espoir de son
pays, le jeune attaquant sué-
dois évoluant à l'AIK Solna va
signer un contrat de 5 ans avec
le Real, qui a su devancer la
concurrence de Chelsea, du
Bayern Munich et de la Juven-
tus Turin dans ce dossier. Le
joueur, surnommé en Suède «
Le Ibra noir », avait visité les
installations du club en novem-
bre dernier. A noter aussi que
le champion d’Europe devrait
verser 10 millions d’euros au
club suédois.

C’est 

fait

To
p

Le chiffre du jour 

Messiégale le record
de RaulEn marquant un but contre LasPalmas samedi (5-0), Lionel Messia porté à 35 le nombre d'équipesdifférentes de Liga contre les-quelles il a marqué. Du coup, laPulga a égalé un record détenupar Raul, ancienne gloire du RealMadrid. Assez fair-play, l’Espagnola tenu à rendre hommage à Messiet à le féliciter pour avoir égaléson record sur Twitter : «C’est unplaisir de profiter de tes buts enLiga». De quoi rendre furieux lessupporters du club merengue, quin’ont pas apprécié que Raul rendehommage à l’Argentin. 

La
fo
lle

rum
eur du jour

Après Payet, l’OM
cible Nasri et Sagna 
Même si l’OM peine à conclure la venue de Dimitri Payet, le

club phocéen ciblerait deux autres internationaux français sous
contrat en Angleterre. D'après les informations communiquées

par le Daily Star, les deux joueurs de Manchester City Samir
Nasri et Bacary Sagna figurent aussi sur ses tablettes de l’OM.

Le premier est prêté au FC Séville, mais possède une clause
fixée à 25 millions d’euros, alors que le second sera en fin de

contrat en juin, et pourra donc débar-
quer gratuitement

l’été prochain.  

Cela se passe loin du foot

Le Real proche 
de recruter le nouveau

Ibrahimovic  

Flop

«Aleix Vidal donne tort
à son entraineur»

40 M€
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«Le 2 à 2 est un score qui
nous maintient en vie»

Ramy Bensebaini préfère adopter un profil bas et éviter
de dire n’importe quoi et paniquer. Il parle de ses
premiers pas en CAN et revient sur le match. L’ex-
joueur de Paradou AC estime que le résultat du match
n’est pas satisfaisant et qu’il les maintient juste en vie
en attendant la suite face à la Tunisie où ils n’auront
plus le choix que de gagner. D’autre part, il affirme qu’il
s’est senti assez émoussé en fin de match à cause de
sa blessure au genou. 

Un mot sur le nul d’aujourd’hui face au Zimbabwe ?
C’était une rencontre très difficile que ce soit pour le groupe ou pour moi. Je dirais qu’on n’est pas du

tout content du résultat, car au bout on n’a pas gagné la rencontre.

Comment ça s’est passé avec Mandi ?
On se parle beaucoup, ça s’est bien passé pour nous sur le terrain, on a essayé de se permuter sur

certaines phases de jeu, sinon pas de souci sur ce volet-là.

Et avec Madjid Bougherra ?
Ah oui, avec lui aussi, on se parle beaucoup même, c’est le grand frère pour nous tous. Avec

lui, ça parle de tout et surtout de football. En général, quand il prend la parole, il est écouté
par toute la composante. 

Pour revenir à la rencontre, qu’est-ce qui n’a pas marché au juste ?
Je l’ai dit, c’était une rencontre difficile, on n’a pas bien entamé le match, on était un

peu en retard par rapport à l’adversaire, mais Hamdoulilah, on a pris un point mieux que
zéro et là, il nous reste deux matches très compliqués qu’on doit bien négocier. Inch’Allah,
on va bien se préparer pour la prochaine rencontre face à la Tunisie. Sinon, en face de nous, il
y avait une bonne équipe.

Elle vous a surpris cette équipe du Zimbabwe ?
Franchement non, car on les a déjà vus, sinon elle joue bien au ballon. 

Comment vous vous êtes senti durant la rencontre ?
Sur le plan personnel, je ne vais pas vous mentir, je me sentais

un peu fatigué, c’est la première fois que je joue en Afrique
dans ma petite carrière surtout vers les dix dernières mi-
nutes car j’avais un peu mal au genou, ce n’était pas fa-
cile pour moi mais il fallait que je termine la partie.

Justement, est-ce que c’est la même blessure
qui vous a gêné ?
Oui, c’est la même blessure. 

Donc pour le prochain match, ça va
être…
… je n’en ai aucune idée, je vais voir avec

le médecin de l’Equipe nationale ensuite je
saurai de quoi il s’agit au juste, il nous reste
du temps pour la suite de la compétition, et
j’espère qu’il n’y a rien de méchant.

Tout à l’heure vous avez dit qu’on a gagné un point, mais vous ne pensez pas que c’est un
joker qu’on a perdu ?
Si, je suis d’accord avec vous, car normalement, on devait gagner cette rencontre dans laquelle on a

raté plusieurs occasions pour prendre l’avantage, mais un point est mieux que zéro. Il faut aussi dire
qu’eux aussi avaient des occasions de but, ils ont raté et tant mieux pour nous. Ce score nous maintient
en vie.

Selon vous, que doit améliorer l’Algérie pour la suite ?
Je pense qu’elle doit améliorer les résultats et surtout la cohésion entre les joueurs pour pouvoir aller

vite, car individuellement, on a ce qu’il faut, je crois.

Etes-vous inquiet après ce nul ?
Inquiet ? Non, mais j’aurais aimé sortir avec les trois points de la victoire. 

Qu’en est-il de la prochaine rencontre face à la Tunisie, sera-
elle cruciale ?

C’est vrai qu’avec le point d’aujourd’hui, il va montrer beaucoup
de choses, la Tunisie n’a pas encore joué (entretien réalisé à la fin

de la rencontre) et j’espère qu’ils vont faire un nul, sinon il ne
faut pas oublier il reste deux rencontres. Ceci dit, lors du

deuxième match, on n’aura pas trop le choix que de ga-
gner.

Que vous a dit le coach à la fin du match ?
Effectivement, il a parlé aux joueurs, mais

désolé je n’y étais pas…

Une dernière question, après ce qu’on
a vu aujourd’hui, que diriez-vous au
peuple, peut-il espérer ou… 

… il faut être patient avec cette équipe.
Personnellement, je regarde de temps en

temps sur les réseaux sociaux, ça parle
beaucoup. Il faut que le peuple pa-

tiente et nous accorde un peu de
temps car il y a des jeunes qui vont
émerger, il faut y aller doucement
et inch’Allah la suite sera meilleure.

Entretien réalisé par 
Said Fellak
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